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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Диккенс? Это новый
сорт «Сникерса»

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с прояснениями, временами кратко�
временный дождь, ветер южный, умеренный, температура плюсплюсплюсплюсплюс
8�13.8�13.8�13.8�13.8�13.

31 марта31 марта31 марта31 марта31 марта по области – переменная облачность, ночью мес�
тами, днем повсеместно кратковременный дождь; ветер юго�
восточный с переходом днем на северо�западный, умеренный;
температура ночью минус 1 – плюс 4, минус 1 – плюс 4, минус 1 – плюс 4, минус 1 – плюс 4, минус 1 – плюс 4, днем плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.

В первом квартале 2006 года общая сумма финансовой по�В первом квартале 2006 года общая сумма финансовой по�В первом квартале 2006 года общая сумма финансовой по�В первом квартале 2006 года общая сумма финансовой по�В первом квартале 2006 года общая сумма финансовой по�
мощи местным бюджетам со стороны области составила 1 мил�мощи местным бюджетам со стороны области составила 1 мил�мощи местным бюджетам со стороны области составила 1 мил�мощи местным бюджетам со стороны области составила 1 мил�мощи местным бюджетам со стороны области составила 1 мил�
лиард 119,5 миллиона рублей,лиард 119,5 миллиона рублей,лиард 119,5 миллиона рублей,лиард 119,5 миллиона рублей,лиард 119,5 миллиона рублей, в том числе поселениям – 151 мил�
лион рублей, муниципальным районам и городским округам – 968,5
миллиона рублей. Основная трудность исполнения бюджета состоит
в том, что сроки уплаты таких налогов, как земельный, на имуще�
ство физических лиц, еще не наступили, а основные поступления
складываются от налога на доходы физических лиц. В результате
бюджеты поселений имеют около 11 процентов собственных дохо�
дов, бюджеты муниципальных районов – 18 процентов. Для облас�
тного бюджета текущий момент также напряженный по доходам –
их величина около 20 процентов. Тем не менее обладминистрация
пошла на то, чтобы обеспечить органам местного самоуправления
социально значимые расходы. В первую очередь – оплату труда ра�
ботников бюджетных учреждений и оплату коммунальных услуг.

Область � районам

Как уже сообщалось, с 1 марта НАЧАЛАСЬ ДОСРОЧНАЯ
ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ «КОММУНА» на второе полугодие 2006
года. Только в течение марта вы сможете подписаться на «Ком�
муну» по ценам прошлого полугодия и таким образом сэконо�
мить 87,24 рубля, поскольку с 1 апреля существенно возраста�
ет стоимость услуг связи.

Напоминаем вам подписные индексы и стоимость подписки:Напоминаем вам подписные индексы и стоимость подписки:Напоминаем вам подписные индексы и стоимость подписки:Напоминаем вам подписные индексы и стоимость подписки:Напоминаем вам подписные индексы и стоимость подписки:
51160 (для индивидуальных подписчиков) – 235 руб. 62 коп.235 руб. 62 коп.235 руб. 62 коп.235 руб. 62 коп.235 руб. 62 коп.
51156 (для постоянных подписчиков) – 230 руб. 52 коп.;230 руб. 52 коп.;230 руб. 52 коп.;230 руб. 52 коп.;230 руб. 52 коп.;
51214 (для юридических лиц) – 307 руб. 62 коп.307 руб. 62 коп.307 руб. 62 коп.307 руб. 62 коп.307 руб. 62 коп.

Оставайтесь
с «Коммуной»!

ПОДПИШЕШЬСЯ В МАРТЕ �
СЭКОНОМИШЬ 87 РУБЛЕЙ!

СПЕШИТЕ НА ПОЧТУ ПРЯМО СЕЙЧАС!
МЫ РАССЧИТЫВАЕМ НА ВАС,

НАШИ ВЕРНЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Транспортные тормоза
Как отмечалось на областной комиссии по улучшению транспортного
обслуживания населения, в 2005 году пассажирский автотранспортный
комплекс улучшил основные технико8экономические и финансовые по8
казатели. По словам Геннадия Николаева, зам. гендиректора ОАО АТ
«Воронежавтотранс», впервые за последние годы покрыты убытки от
городских пассажирских перевозок. Доходы выросли почти на 17 про8
центов и составили более 400 миллионов рублей. Открыты еще 10 марш8
рутов, районам администрация области передала 18 автобусов. Но раз8
говор на комиссии по большей части шел о проблемах.

О том, как проходили «Итоги сезона 2005�2006», читайте на восьмой странице.О том, как проходили «Итоги сезона 2005�2006», читайте на восьмой странице.О том, как проходили «Итоги сезона 2005�2006», читайте на восьмой странице.О том, как проходили «Итоги сезона 2005�2006», читайте на восьмой странице.О том, как проходили «Итоги сезона 2005�2006», читайте на восьмой странице.

Когда называют фамилию народного артиста России Александра Тарасенко, то подразумевают и народного артиста РФ
Анатолия Абдулаева. И наоборот. Этот творческий тандем, сложившийся давно#давно, еще в годы их тюзовской молодости,
горячо любим воронежцами.

Сейчас они играют на сценах ТЮЗа и Камерного театра, часто их можно видеть и на театральных «капустниках».
Вполне естественно, что при подведении «Итогов сезона» в прошедший понедельник этот творческий дуэт не остался без наград.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

На планерке
у губернатора

На каждом еженедельном совеща�
нии Владимиру Кулакову руководите�
ли подразделений администрации об�
ласти докладывают о реализации в
области национальных проектов. В
сфере образования и здравоохране�
ния выплаты учителям и медработни�
кам осуществляются в соответствии с
графиком. Уже 40 амбулаторий в об�
ласти получили медицинское оборудо�
вание по программе, которая реали�
зуется совместно с Европейским бан�
ком реконструкции и развития, про�
должает поступать санитарный авто�
транспорт.

Общеобразовательные учрежде�
ния города Воронежа и области пода�
ли 103 заявки на конкурс по разра�
ботке и реализации инвестиционных
программ. Этому конкурсу через сред�
ства массовой информации будет
обеспечена максимальная прозрач�
ность.

Что касается аграрного проекта, то
участие в нем для хозяйств области со�
пряжено с кредитными ресурсами. По�
скольку Минсельхоз субсидирует толь�
ко процентную ставку. А о залоговой
базе сельхозпроизводителям нужно
заботиться самим. Некоторые хозяй�
ства уже начали работать над реали�
зацией своих проектов, просьбы дру�
гих о предоставлении им в качестве
залога областной собственности будут
рассмотрены соответствующими под�
разделениями администрации облас�

ти. Естественно, залог получат лишь те
сельхозпроизводители, которые рабо�
тают с кредитными ресурсами на воз�
вратной основе. Задержка по реали�
зации национального проекта «Дос�
тупное жилье – гражданам России»
вызвана отсутствием документов и
базовых цифр Минрегионразвития.
Без них наша область не может при�
ступить к формированию параметров
проекта.

На планерке у губернатора вновь
возник вопрос о выпуске распоряже�
ния по созданию «Единого окна», про�
ект которого завизировал мэр горо�
да Борис Скрынников. Со своей сто�
роны областная администрация сде�
лала все, чтобы созданная по принци�
пу «единого окна» структура облегчи�
ла бы жителям области решение раз�
личного рода вопросов по оформле�
нию жилья. Участие городских подраз�
делений в этом проекте также необ�
ходимо. Но желания у чиновников мэ�
рии поработать над этим проектом
явно не наблюдается, несмотря на
подпись мэра. Непонятно, что не уст�
раивает ответственных за выпуск до�
кумента? Может, им не нравится сам
принцип «единого окна», исключаю�
щий всякого рода поборы из карма�
нов простых граждан и предпринима�
телей?

Ирина ПЛОТНИКОВА.
Пресс8центр администрации

Воронежской области.

Указом Президента Российской Федерации Владимира Путина госу8
дарственными наградами Российской Федерации награждена груп8
па воронежцев.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

За заслуги в области сельского хозяйства и многолетний добросовестный
труд почетное звание «Заслуженный работник сельского хозяйства Российс�
кой Федерации» присвоено: АНОСОВУ АНОСОВУ АНОСОВУ АНОСОВУ АНОСОВУ Александру ИвановичуАлександру ИвановичуАлександру ИвановичуАлександру ИвановичуАлександру Ивановичу – директору
сельскохозяйственного производственного кооператива «Лискинский»; БУРЯКБУРЯКБУРЯКБУРЯКБУРЯК
Любови ПетровнеЛюбови ПетровнеЛюбови ПетровнеЛюбови ПетровнеЛюбови Петровне – оператору машинного доения коров ООО «Колос» Ольхо�
ватского района; ДУБОВСКДУБОВСКДУБОВСКДУБОВСКДУБОВСКОМУ ОМУ ОМУ ОМУ ОМУ Ивану ИвановичуИвану ИвановичуИвану ИвановичуИвану ИвановичуИвану Ивановичу – заместителю главы ад�
министрации Воронежской области.

За достигнутые трудовые успехи и многолетнюю добросовестную работу
медалью «За труды по сельскому хозяйству» награждены: ВАВАВАВАВАТТТТТЛАШОВА ЛАШОВА ЛАШОВА ЛАШОВА ЛАШОВА Ната�Ната�Ната�Ната�Ната�
лья Дмитриевналья Дмитриевналья Дмитриевналья Дмитриевналья Дмитриевна – доярка сельскохозяйственной артели им. Мичурина Тер�
новского района; ОСИННИКОСИННИКОСИННИКОСИННИКОСИННИКОВ ОВ ОВ ОВ ОВ Сергей НиколаевичСергей НиколаевичСергей НиколаевичСергей НиколаевичСергей Николаевич – механизатор ООО «Ми�
хайловский» Панинского района; ШИШКИНА ШИШКИНА ШИШКИНА ШИШКИНА ШИШКИНА Елена ФедоровнаЕлена ФедоровнаЕлена ФедоровнаЕлена ФедоровнаЕлена Федоровна – доярка сель�
скохозяйственной артели «Нива» Каширского района.

Профилактическая опера�
ция в среде подростков,
склонных к совершению пра�
вонарушений, была организо�
вана по инициативе областно�
го ГУВД. В Воронеже и райо�
нах области заинтересован�
ные органы обследовали чер�
даки, подвалы и «злачные» ме�
ста, заглянули в ночные и ком�
пьютерные клубы, не минова�
ли и торговые точки, где про�
дается алкогольная продук�
ция. Комиссия, в состав кото�
рой вошли специалисты уп�
равлений внутренних дел и ис�
полнения наказаний, посети�
ла семьи социального риска,
а также те, где дети состоят на
учете в милиции.

� Владельцы коммерческих
точек провоцируют подростков
на употребление спиртных на�
питков, � подчеркнул началь�
ник пресс�службы УФСИН об�
ласти Александр Бабкин. –
Закон нарушают не только
ларьки и павильоны, но и
кафе, и даже магазины райпо.

По словам начальника от�
дела по руководству уголовно�
исполнительными инспекция�
ми УФСИН области Владимира
Воронцова, в списке недобро�

Провокация
Только один профи8
лактический рейд
выявил около 30
случаев продажи
спиртных напитков
несовершеннолет8
ним. Нередко в роли
покупателей высту8
пали подростки,
уже имеющие ус8
ловные сроки.

совестных продавцов спиртно�
го значатся, в частности, су�
пермаркет, расположенный в
Воронеже на ул.Ломоносова,
питейная точка на остановке
«Клиническая». В новоусманс�
ком селе Рождественская Хава
под одной крышей расположе�
ны продовольственный мага�
зин и кафе, а постоянными их
посетителями, особенно в дни
проведения дискотек, являют�
ся подростки. Причем кафе ра�
ботает до глубокой ночи, когда
и без того погулявшую моло�
дежь тянет «на подвиги». Стыч�
ки «по пьяной лавочке» здесь
– обычное дело. Случается и
поножовщина. А не далее как
8 марта изрядно выпивший
молодой человек замерз в суг�
робе. В кафе�баре кантеми�
ровского села Митрофановка
барменша без всякого стесне�
ния продала подростку бутыл�
ку вина прямо в присутствии
участников рейда...

Нарушителей ждут денеж�
ные штрафы – от 30 до 40 ми�
нимальных размеров оплаты
труда. Но остановит ли эта
мера тех, кто продает спиртное
подросткам?

Сергей КРОЙЧИК.

О «птичьем» 	 по телефонам
В связи с угрозой пресловутого птичьего гриппа в пред�
дверии массового весеннего перелета диких водоплава�
ющих птиц в ветеринарных службах области открыты
«горячие телефонные линии». Как сообщили в Главном уп	
равлении аграрной политики области, по всем интересую	
щим граждан вопросам, касающимся птичьего гриппа, в ра	
бочее время можно получить консультацию по следующим
телефонам: 53�22�08, 55�17�30 	 Главное управление аграр	
ной политики области; 36�49�74, 36�05�81 	 ГУ «Воронеж	
ская областная ветеринарная лаборатория»; 37�91�09,
37�90�63 	 территориальное управление Россельхознадзора
по Воронежской области. Жители Воронежа могут задать
свои вопросы специалистам ГУ «Воронежская городская стан	
ция по борьбе с болезнями животных» 	 53�07�53, 53�25�99. В
нерабочее время, выходные и праздничные дни действуют
«горячие линии» в областной ветеринарной лаборатории 	
телефон 36�49�74, и в территориальном управлении Рос	
сельхознадзора 	 37�91�09, 37�90�63.

Самый большой дом
В Лисках строительству жилья для горожан придаётся
особое значение. Сейчас, например, полным ходом идёт
возведение самого большого в райцентре дома. Он растёт на
окраине «Интерната», крупнейшего лискинского микрорайо	
на, вплотную примыкая к зелёной зоне. В доме будет 350
квартир. Заселение планируется начать уже к концу года.

Встреча с оркестром
Открытый региональный конкурс молодых исполните�
лей «Концерт с оркестром» стартовал в Воронежском му�
зыкальном колледже. В областной центр приехали около
80 исполнителей из Курска, Белгорода, Санкт	Петербурга,
Москвы, Саратова и других городов России. Проведение кон	
курса по пяти направлениям – фортепиано, скрипка, виолон	
чель, народные, духовые и ударные инструменты – является
попыткой объединить музыкальные учебные заведения всех
уровней с профессиональными творческими коллективами
области в их практической концертной деятельности. Его
финал с участием симфонического оркестра состоится 2 ап	
реля в областной филармонии.

Сколько веревочке ни виться…
В ноябре прошлого года в локомотивном депо станции
Отрожка за административное правонарушение был за�
держан 50�летний Василий Литвинов. В ходе личного дос	
мотра сотрудники милиции обнаружили и изъяли у него семь
боевых патронов. Нарушитель был предупрежден и отпущен.
Но не прошло и двух месяцев, как Литвинов появился на
станции вновь и пытался похитить из состава воздухорасп	
ределительную тормозную систему. Его опять задержали и
отпустили. А через два дня в районе станции он уже напал на
женщину, вырвал у нее сумочку и пытался скрыться. За пре	
ступные деяния суд Железнодорожного района назначил
Литвинову 2 года 2 месяца лишения свободы в колонии обще	
го режима. Об этом сообщил редакции заместитель Воронеж	
ского транспортного прокурора Андрей Федосов.

Горюче�смазочные материалы оста�
ются основной проблемой транспортни�
ков. Расходы пассажирских автопред�
приятий на топливо составляют более
трети общих затрат. В этом отчасти при�
чина убыточной работы на междугород�
ных перевозках «Бобровавто», «Ольхо�
ваткаавтотранспорт», Терновского АТП и
пассажирского автотранспортного пред�
приятия №5.

В начале недели премьер�министр
Михаил Фрадков призвал руководство
крупнейших нефтяных компаний при�
нять меры, чтобы удержать цены на неф�
тепродукты в ходе весенней посевной
кампании в допустимых пределах, и та�
ким образом не повлиять негативно на
инфляцию в стране. Если и в конце не�
дели не удастся договориться с нефтяни�

ками, известно, чем это обернется. По�
страдают все. Путь для снижения себес�
тоимости проезда есть � автобусы необ�
ходимо активнее переводить на газомо�
торное топливо. Так, затраты работаю�
щих на сжатом газе автобусов в пред�
приятиях Острогожского, Россошанско�
го и Лискинского районов не превыша�
ют 26 процентов.

По�прежнему для работников авто�
транспортного комплекса актуальна
проблема заработной платы. Хотя обес�
печивается своевременность ее выпла�
ты и даже наблюдается небольшой рост.
Тем не менее средняя зарплата водите�
ля составляет около 4000, кондуктора �
2000 рублей (речь идет об организован�
ных перевозчиках в районах области, а
не о «маршрутчиках»). Задача по повы�

шению уровня зарплаты стоит во главе
угла. В ближайшей перспективе необхо�
димо устранить выявленные недостатки,
обеспечить перевозку льготных катего�
рий населения области и сохранить мар�
шрутную сеть. Наибольшую озабочен�
ность в этой связи у областных властей
вызывает тяжелое положение Терновс�
кого АТП. Вице�губернатор Вячеслав
Клейменов призвал и районного главу
подключиться к сохранению пассажир�
ских перевозок на территории района,
выкупить единым лотом весь имуще�

ственный комплекс ОАО «Терновское
АТП» в муниципальную собственность.

Как было заявлено на комиссии, у
транспортников вскоре появится допол�
нительная нагрузка. В связи с надвига�
ющимся паводком на случай эвакуации
населения перевозчиков призвали от�
кликнуться первыми. По факту выпол�
ненной работы им будут выплачены
деньги.

В целях улучшения транспортного об�
служивания населения и его безопасно�
сти Жозеф Еркнапешян, глава управле�

ния госавтодорожного надзора Воро�
нежской области, призвал руководите�
лей автотранспортных предприятий
«тщательно профильтровать своих води�
телей». Недавно выявлен неадекватно
реагирующий автобусник под действием
неизвестного ранее наркотического ве�
щества, которое при осмотре не обна�
руживается. «Подозрительных водите�
лей» Еркнапешян просил отправлять на
диагностику в наркодиспансеры.

Галина РОХМИН.

На дорогах ногу сломаешь
Согласно Федеральному закону № 131�ФЗ, содержание

дорог местного пользования – прерогатива властей город�
ских и сельских поселений. Однако Владимир Кулаков, учи�
тывая многочисленные обращения населения, в том числе
представителей профсоюзных объединений Воронежской
области (с ними он встретился недавно в культурном цент�
ре «Космос»), готов направить значительную сумму бюджет�
ных средств на восстановление дорожного полотна в Во�
ронеже.

Пока что, по словам губернатора, в этом вопросе нет чет�
кой договоренности с мэрией. В любом случае он не наме�
рен «отдавать деньги в никуда»: «Мы не будем перечислять
деньги на счет городской администрации, а выполним ре�
монт силами управления автомобильных дорог. При этом
есть ряд условий,  с которыми мэрия должна согласиться.
Думаю, что договоренность все�таки будет достигнута, и од�
ной проблемой в Воронеже станет меньше».

Людмила ВЛАДИМИРОВА.

Профсоюзы надеются, что губернатор поможет

Вчера воронежцы
стали очевидцами
интереснейшего
астрономического
явления – солнечного
затмения.
Первого в XXI веке
и одного из самых
полных среди всех, что
нам довелось наблюдать
за последнее десятилетие

Первыми затмение увидели на восто�
ке Бразилии в 12.35 по московскому вре�
мени. А спустя несколько часов лунная
тень прошла через Кавказ и Ставрополье,
Калмыкию и Астрахань, Волгоград и Ал�
тайский край.

В зависимости от региона площадь
солнечного диска, скрытого Луной, была
различной. В Москве, например, спутник
Земли закрыл 65 процентов светила, в
северной столице – около половины. В
Воронеже, по словам доцента кафедры
оптики и спектрологии физфака ВГУ Вла�
димира Расхожева, Луна закрыла Солн�
це на 77 процентов, и пик затмения при�
шелся на 15.14 по московскому време�
ни.

� Это одно из самых полных затмений,
которое наблюдали земляки в последнее
десятилетие, � отметил воронежский уче�
ный. – Последний раз подобное явление
происходило в 1999 году, но тогда затме�
ние было менее активным (74 процента
– прим. автприм. автприм. автприм. автприм. авт.....). А следующее, по прогнозам
специалистов, можно будет наблюдать
только в октябре 2126 года.

У нас в стране наиболее полное зат�
мение наблюдали в Кисловодске и на
Ставрополье – в станице Зеленчукской.
За рубежом самым удобным местом на�
блюдения затмения стала египетская воз�
вышенность Хадба ас�Саллум, на грани�
це с Ливией, где специально были разби�
ты огромные шатры. Сюда съехалось бо�

лее 200 астрономов из разных стран
мира, среди них � три лауреата Нобелевс�
кой премии. От России наблюдать за сол�
нечным затмением приехали пятеро уче�
ных. А вблизи турецкой Антальи был уста�
новлен полутораметровый российский
телескоп. Здесь работали 10 астрономов.

Кстати, как утверждают ученые, в мо�
мент затмения температура на поверхно�
сти Солнца � около шести тысяч градусов.
И смотреть на него достаточно опасно,
можно повредить зрение. Наблюдать зат�
мение можно через темное стекло или
специальные очки. В Воронеже за уни�

кальным явлением во Дворце творчества
детей и молодежи наблюдали в две теле�
скопические трубы юные воспитанники
Владимира Расхожева. К ним выстрои�
лась целая очередь из прочих обитателей
Дворца.

«Коммуновцы» в полном составе, к сло�
ву, тоже смотрели на солнце – из окон
редакции, через магнитные диски обык�
новенных дискет. Жители Земли наблю�
дают солнечное затмение тысячи лет, а
любопытству их все нет предела…

Сергей КРОЙЧИК.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Затмение
нашло
Затмение
нашло

ГОД  КУЛЬТУРЫ



«Живите мирно, детки.
Места под солнцем всем хватит»
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Почти 50 вопросов, касающихся прав
иностранных студентов, поступило 21
марта в редакцию «Коммуны» в ходе
двухчасовой телефонной «прямой ли-
нии», проведенной в рамках между-
народной акции «Стоп, расизм!»

И у Москвы есть интерес…
Специально для участия в «прямой линии» из Моск-

вы приезжала советник аппарата Уполномоченного по
правам человека в РФ Елена Пономарева. Ее внима-
ние к «Коммуне» и Воронежу не случайно. Как сказала
Елена Александровна, газета подает другим изданиям
пример взвешенного подхода к национальной пробле-
ме, а акция «Стоп, расизм!» зародилась в нашем горо-
де – она стала стихийным ответом местных молодеж-
ных организаций на убийство в 2004 году студента из
Гвинеи-Бисау Амару Антониу Лима.

Кстати, в этом году в акцию включились многие го-
рода по всей России и СНГ. В Воронеже ее координато-
ром выступает сотрудник общественной приемной
Уполномоченного по правам человека в РФ по Воро-
нежской области, активист международной сети «Мо-
лодежное правозащитное движение» Анастасия Ники-
тина.

Елена Пономарева похвалила Анастасию за учас-
тие в подготовке «прямой линии» и сказала «Коммуне»:

- Сегодня сделано доброе дело: антирасистское ме-
роприятие удалось. Во-первых, звонившие получили
квалифицированные ответы. Во-вторых, в ходе «пря-
мой линии» местные правозащитники, представители
власти и вузов продемонстрировали свое неравноду-
шие к поднятой теме, а также готовность добиваться
перемен к лучшему. В-третьих, обратная связь позво-
ляет выявлять болевые моменты. Это было важно, на-
деюсь, для всех участников встречи, в том числе для
меня. Я, в частности, отметила некоторые актуальные
сложности трудового и иного законодательства. Буду
проявлять активность в этом вопросе и действовать
через аппарат Уполномоченного по правам человека…

Все звонки в ходе «прямой линии» принимала ответ-
ственный секретарь комиссии по правам человека при
администрации области Елена Гудкова. На многие из
них она ответила сразу же, остальные переадресова-
ла по назначению. При этом фиксировала те и другие,
чтобы потом «обобщить и осмыслить».

- Предварительная картина обращений пестротой
не отличается, - отметила Елена Геннадьевна, - их все
можно разбить условно на четыре группы. Первая:
вопросы сугубо личного, частного характера. Мы дали
конкретные рекомендации – к кому именно и по ка-
кому телефону нужно обратиться. Вторая – звонки ис-
ключительно общего характера, продиктованные эмо-
циями. Иностранные студенты горячо просили чита-
телей «Коммуны» и всех жителей области не обижать
их. Причем соглашались с тем, что им самим надо стре-
миться к дружбе с россиянами, активнее участвовать
в культурно-массовых вузовских мероприятиях, ра-
зумно проводить свой досуг вне общежитий и так да-
лее. Третья группа однотипных обращений студентов
касалась реакции облпрокуратуры на последние по
времени хулиганские действия в отношении урожен-
цев других стран. Четвертая носила справочно-кон-
сультационный характер, часто поднимала проблему
совмещения иностранцами учебы и работы…

Наиболее типичные вопросы и ответы на них чита-
тели найдут далее, а сейчас – итоговое слово дирек-
тору общественной приемной Уполномоченного по
правам человека в РФ по Воронежской области Анд-
рею Юрову:

- Сегодня можно констатировать: даже при том, что
ранее в Воронеже допущены преступления на нацио-
нальной почве, а сейчас периодически возникают си-
туации типа «чернокожему студенту в нашем развле-
кательном заведении делать нечего», проблема ра-
совой дискриминации в ходе «прямой линии» не обо-
значилась как наиболее острая среди правовых про-
блем иностранных студентов. Многие звонившие со-
жалели прежде всего о том, что не имеют права на
подработку вне вуза. Примечательно и то, что ребята
задавали вопросы спокойно, не акцентировали свое
и наше внимание на сложностях во взаимоотноше-
ниях студентов с правоохранительными органами. По-
лагаю, сие означает то, что за последний год ситуа-
ция в этом плане заметно исправилась, однако созда-
ется впечатление, что в целом милиция и прокурату-
ра «бьют по хвостам», то есть имеют дело с послед-
ствиями, а не с причинами негативных явлений в мо-
лодежной среде. В этой связи важен воспитательно-
профилактический вопрос, а его решение во многом
зависит от мэрии. У меня есть намерение обратиться

Прямая линия:
«Коммуна» - читатели

- такое пожелание адресовала землякам и иностранным студентам 80-летняя жительница Воронежа Анна Степанова

в нее через аппарат Уполномоченного по правам че-
ловека в РФ с соответствующим запросом. Вообще
же более активные практические действия требуют-
ся от всех, кто имеет отношение к теме «прямой ли-
нии», в том числе от нас, ее участников…

Студент хочет знать
- Как обстоит дело с расследованием убийства
Энрике Анхелеса? И заведено ли уголовное дело
по факту избиения нашего товарища Вахеда Фер-
дауша?

Старший помощник прокурора области ГСтарший помощник прокурора области ГСтарший помощник прокурора области ГСтарший помощник прокурора области ГСтарший помощник прокурора области Галинаалинаалинаалинаалина
ГГГГГОРШКОРШКОРШКОРШКОРШКОВАОВАОВАОВАОВА:::::

- Прокуратурой области окончено расследование
уголовного дела о нападении на группу иностранных
студентов и убийстве перуанского студента Анхелеса Ур-
тадо Энрике Артуро. Оно направлено для рассмотре-
ния в Воронежский областной суд.

В ходе проведенного расследования было установ-
лено, что в конце 2004 года – начале 2005 года груп-
па молодых жителей Воронежа (возраст 15-19 лет, род
занятий: учащиеся школы, колледжа, студенты вузов),
испытывая ненависть и вражду к представителям дру-
гих рас и национальностей, а также к поклонникам му-
зыкального стиля рэп, создали неформальную моло-
дежную группу.

9 октября 2005 года участники группы, предвари-
тельно договорившись, встретились на территории оз-
доровительного комплекса «Олимпик».  Около 16 часов
на одной из аллей комплекса они совершили хулиганс-
кие действия и ограбление четверых представителей
молодежного движения «Рэп».

После этого было совершено нападение на ранее
незнакомых граждан Перу, Испании и России. В ре-
зультате полученных телесных повреждений перуанец
скончался.

Участникам нападения предъявлено обвинение: од-
ному – по статье 105 (убийство с особой жестокостью,
из хулиганских побуждений, по мотиву национальной
расовой ненависти) и статье 213 (хулиганство) УК РФ,
троим – по статье 161 (грабеж) и статье 213 (хулиган-
ство) УК РФ, остальным  участникам – по статье 213
(хулиганство) УК РФ.

Как было сказано, уголовное дело рассматривает-
ся областным судом.

По факту причинения телесных повреждений 17
марта 2006 года выходцу из Бангладеш Вахеду Ферда-
ушу Центральный РОВД проводит проверку. Законность
принятого решения будет проверена прокуратурой Цен-
трального района. Прошу студентов-иностранцев обра-
тить внимание на тот факт, что Вахед является гражда-
нином России.

- Вправе ли милиция задерживать на 3 часа для
проверки документов?  На каком основании РОВД
не принимает заявление о преступлении?

Начальник отНачальник отНачальник отНачальник отНачальник отдела областной прокуратуры Анато-дела областной прокуратуры Анато-дела областной прокуратуры Анато-дела областной прокуратуры Анато-дела областной прокуратуры Анато-
лий РОМАНОВ:лий РОМАНОВ:лий РОМАНОВ:лий РОМАНОВ:лий РОМАНОВ:

- Иностранцам, как и российским студентам, надо
иметь в виду, что существуют районные прокуратуры.
Они, как правило, не оставляют без внимания жалобы
на противоправные действия сотрудников РОВД, в том
числе проявившиеся на улицах и в общежитиях.

Милиция вправе задерживать только лиц, совер-
шивших административное правонарушение либо по-
дозреваемых в совершении преступления. Задержание
«с целью проверки документов» незаконно. В случае
задержания в обязательном порядке должен состав-

ляться протокол, копию которого вам обязаны предос-
тавить. Впоследствии ее можно использовать при об-
жаловании незаконных действий сотрудников мили-
ции.

Сотрудники правоохранительных органов обязаны
принять и зарегистрировать любое сообщение о пре-
ступлении и провести по нему проверку. Отказ в при-
еме заявления, подписанного заявителем, неправоме-
рен и может быть обжалован вышестоящему должнос-
тному лицу или в суде.

- Я все время боюсь заболеть, а вдруг мне вообще
положена только платная медицинская помощь?

ДеканДеканДеканДеканДекан международного факуль международного факуль международного факуль международного факуль международного факультета ВГтета ВГтета ВГтета ВГтета ВГАСУ Вла-АСУ Вла-АСУ Вла-АСУ Вла-АСУ Вла-
димир ЩЕРБАКдимир ЩЕРБАКдимир ЩЕРБАКдимир ЩЕРБАКдимир ЩЕРБАКОВОВОВОВОВ:

- Приказ Минздрава РФ № 315 от 06.08.1999 года
определяет перечень бесплатных медицинских услуг,
оказываемых  в системе медицинского страхования
застрахованным иностранным гражданам, временно
находящимся в РФ:

- медицинская помощь, оказываемая станциями
(отделениями, пунктами) скорой медицинской помо-
щи;

- медицинская помощь в амбулаторных и стацио-
нарных медицинских учреждениях при внезапном
расстройстве здоровья и несчастных случаях в объе-
ме, необходимом для устранения угрозы жизни паци-
ента и (или) снятия острой боли;

- транспортировка медицинским транспортом или
иным транспортным средством, включая медицинс-
кое сопровождение (медицинская бригада, врач, ме-
дицинская сестра) с места заболевания (происше-
ствия) в медицинское учреждение;

- посмертная репатриация (транспортировка) ос-
танков.

 - Я из Конго, я бедный, я хочу зарабатывать
деньги, чтобы учиться и лучше жить. Говорят,
нельзя.

Директор института международного сотруДиректор института международного сотруДиректор института международного сотруДиректор института международного сотруДиректор института международного сотрудни-дни-дни-дни-дни-
чества ВГУ Владимир РОДИОНОВчества ВГУ Владимир РОДИОНОВчества ВГУ Владимир РОДИОНОВчества ВГУ Владимир РОДИОНОВчества ВГУ Владимир РОДИОНОВ:

- Сочувствую студенту. Реальных шансов на боль-
шой заработок у него нет. Из Закона № 115-ФЗ от
25.07.2002 года вытекает, что студент-иностранец мо-
жет полноценно работать лишь в период каникул. Со-
вмещать же учебу и работу разрешается только в сво-
ем вузе, только в свободное от учебы время и только
на должностях учебно-воспитательного персонала (ла-
борант и тому подобное). Такое уж у нас законодатель-
ство, обусловленное не в последнюю очередь нали-
чием безработицы в России. Но заметьте: студентов-
иностранцев в Воронеже всего-то ничего – пример-
но 1400 человек.

Начальник отНачальник отНачальник отНачальник отНачальник отдела Удела Удела Удела Удела УФМС по Воронежской обла-ФМС по Воронежской обла-ФМС по Воронежской обла-ФМС по Воронежской обла-ФМС по Воронежской обла-
сти Инна КУЦОВАсти Инна КУЦОВАсти Инна КУЦОВАсти Инна КУЦОВАсти Инна КУЦОВА:

- Постановление Правительства РФ № 335 от
09.06.2003 года гласит, что иностранный гражданин
не может изменить во время пребывания в Российс-
кой Федерации категорию, кратность и вид визы. Если
же человек изначально ехал не работать, а учиться,
то он должен был иметь в виду это обстоятельство.
Вернувшись в свою страну, он может оформить иную
визу.

Попутно хочу отметить, что студентам не надо об-
ращаться к нам за разрешением для поездок по Рос-
сии; например, в гости в тот или другой город. Свобо-
да передвижения в личных или деловых целях в пре-
делах Российской Федерации предоставляется на ос-
новании документов, выданных или оформленных в

соответствии с ФЗ «О правовом положении иностран-
ных граждан в РФ», за исключением посещения тер-
риторий, организаций и объектов, для въезда на ко-
торые требуется специальное разрешение. Уточнение
можно сделать в международном отделе вуза.

- Я слышал, что есть всероссийская «горячая
линия» для иностранных студентов. Правда ли
это?

КККККоординатор программы МПД «Защита прав ино-оординатор программы МПД «Защита прав ино-оординатор программы МПД «Защита прав ино-оординатор программы МПД «Защита прав ино-оординатор программы МПД «Защита прав ино-
странных стустранных стустранных стустранных стустранных студентов в РФ» Анастасия НИКИТИНАдентов в РФ» Анастасия НИКИТИНАдентов в РФ» Анастасия НИКИТИНАдентов в РФ» Анастасия НИКИТИНАдентов в РФ» Анастасия НИКИТИНА:

- Такая линия есть. Телефон в Москве: +7 926 247
09 75. Можно позвонить и в представительство в
Краснодаре: +7 903 45 00 800. Думаю, предваритель-
но стоит связаться со мной по телефону 91-76-41.
Адрес программы по защите прав иностранных сту-
дентов  в РФ, которую я представляю,  -
www.fs.hrwored.ru.

Разные мысли на одну тему
ГГГГГеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРАВАЕВ, зам. руководителя управ-АВАЕВ, зам. руководителя управ-АВАЕВ, зам. руководителя управ-АВАЕВ, зам. руководителя управ-АВАЕВ, зам. руководителя управ-

лелелелеления общественных связей администрации облас-ния общественных связей администрации облас-ния общественных связей администрации облас-ния общественных связей администрации облас-ния общественных связей администрации облас-
ти:ти:ти:ти:ти:

- Я советовал сегодня иностранным студентам не
замыкаться в себе. Пусть они знают, что есть комитет
по международным связям в Общественной палате на-
шей области, есть и комиссия по противодействию эк-
стремизму в молодежной среде и обеспечению безо-
пасных условий для иностранных граждан при облад-
министрации. Хотя, конечно, уровень консолидации уси-
лий всех имеющихся в областном центре комитетов и
комиссий должен быть выше, а в целом важно понять:
отношение к иностранным студентам отражает всеоб-
щий уровень сознания и характеризует нас как обще-
ство. Надо думать о престиже страны, города и вузов.

Анатолий РОМАНОВ, начальник отАнатолий РОМАНОВ, начальник отАнатолий РОМАНОВ, начальник отАнатолий РОМАНОВ, начальник отАнатолий РОМАНОВ, начальник отдела облпроку-дела облпроку-дела облпроку-дела облпроку-дела облпроку-
ратуры:ратуры:ратуры:ратуры:ратуры:

- После убийства в 2004 году студента из Гвинеи-Би-
сау иностранцы и воронежцы высказали очень много
претензий к властям и правоохранительным органам.
Положение стало меняться к лучшему, однако сделано
далеко не все возможное. Правонарушений много. Ни-
куда не годится поведение отдельных милиционеров,
наживающихся на иноземцах, приехавших к нам учить-
ся порою на последние гроши.

Александр ПОНОМАРЕВ, председатель комитетаАлександр ПОНОМАРЕВ, председатель комитетаАлександр ПОНОМАРЕВ, председатель комитетаАлександр ПОНОМАРЕВ, председатель комитетаАлександр ПОНОМАРЕВ, председатель комитета
по законодательствупо законодательствупо законодательствупо законодательствупо законодательству, безопасности, правам челове-, безопасности, правам челове-, безопасности, правам челове-, безопасности, правам челове-, безопасности, правам челове-
ка и регка и регка и регка и регка и регламенту областной Думы, Гламенту областной Думы, Гламенту областной Думы, Гламенту областной Думы, Гламенту областной Думы, Герой России:ерой России:ерой России:ерой России:ерой России:

- С одной стороны, негоже ломать шапку перед ино-
земцами, забывая о собственном народе и достоин-
стве. С другой – Русь издревле славилась хлебосоль-
ством. Нельзя терять добрые традиции, как нельзя и
растить моральных уродов, списывающих вслед за ро-
дителями собственные беды и ущербность на кого
угодно, только не на себя. Этому способствует слабая
экономика, несовершенное законодательство, словоб-
лудие в виде многочисленных «круглых столов», прак-
тическое бездействие исполнительных властей (к при-
меру, мэрия никак не отреагировала на последние
предписания облпрокуратуры). К тому же отдельные
партии и движения наживают себе имидж на больном
вопросе, а милиция и прокуратура хоть и стали действо-
вать активнее и мобильнее, но работают в основном
по случившимся фактам. Если и впредь будет оставать-
ся столь слабым профилактический и воспитательный
процессы, ситуация в Воронеже кардинально не улуч-
шится, возможны новые ЧП, новые трагедии, которые
ничто по сравнению с отказом в приеме на работу из-

за цвета кожи, о чем сегодня были звонки в «Комму-
ну». А вообще-то, считаю, надо проводить «прямые ли-
нии» и по проблемам российских студентов – их очень
много. Но эта тема другого разговора. В принципе, не
надо искусственно раздувать «иностранный вопрос»...

Владимир ЩЕРБАКВладимир ЩЕРБАКВладимир ЩЕРБАКВладимир ЩЕРБАКВладимир ЩЕРБАКОВ, декан международногоОВ, декан международногоОВ, декан международногоОВ, декан международногоОВ, декан международного
факульфакульфакульфакульфакультета ВГтета ВГтета ВГтета ВГтета ВГАСУ:АСУ:АСУ:АСУ:АСУ:

- С появлением в штате мэрии специалиста, коор-
динирующего работу вузов, проблемы стало решать
легче. При этом наш университет стремится иметь тес-
ный контакт с милицией и прокуратурой Ленинского
района, мы ежемесячно встречаемся, и студенты име-
ют возможность задать злободневные вопросы. Счи-
таю, что вузы должны иметь комплексный план воспи-
тательной работы с российскими и иностранными сту-
дентами, с населением и школьниками. Мы проводим,
например, много совместных мероприятий с подшеф-
ной школой № 12.

О сегодняшней «прямой линии» могу сказать, что она
могла быть и более острой. Например, студенты стра-
дают от поборов со стороны преподавателей. Но, похо-
же, положение в городе в целом и настрой населения
стали постепенно меняться и иностранцы чувствуют это.

Андрей ЛУШПАЕВ, зам. начальника УАндрей ЛУШПАЕВ, зам. начальника УАндрей ЛУШПАЕВ, зам. начальника УАндрей ЛУШПАЕВ, зам. начальника УАндрей ЛУШПАЕВ, зам. начальника УФМС по Во-ФМС по Во-ФМС по Во-ФМС по Во-ФМС по Во-
ронежской области:ронежской области:ронежской области:ронежской области:ронежской области:

- Мне пришлась по душе мысль, высказанная в ходе
«прямой линии»: землячества иностранных студентов
должны проявлять больше инициативы, помогать со-
племенникам, только что приехавшим в нашу страну,
тогда станет меньше проблем, в том числе по миграци-
онной службе.

Кхаммаль МОКхаммаль МОКхаммаль МОКхаммаль МОКхаммаль МОХАМЕД, выпускник медакадемии,ХАМЕД, выпускник медакадемии,ХАМЕД, выпускник медакадемии,ХАМЕД, выпускник медакадемии,ХАМЕД, выпускник медакадемии,
неформальный лидер межвузовского сообществанеформальный лидер межвузовского сообществанеформальный лидер межвузовского сообществанеформальный лидер межвузовского сообществанеформальный лидер межвузовского сообщества
иностранных стуиностранных стуиностранных стуиностранных стуиностранных студентов:дентов:дентов:дентов:дентов:

- Конечно же, такие «прямые линии» я приветствую.
Надеюсь, они будут проходить и впредь. Не думайте, что
мы хотим каких-то привилегий. Нам нужна не только
учеба, но и работа, ее же практически нет. А ведь мно-
гие из нас приехали из бедных стран. Хорошо будет, если
гостья из Москвы поднимет этот вопрос наверху. Еще
одна проблема, которая тоже зависит от большого на-
чальства: нам надо всегда носить с собой паспорт, а не
замещающий его документ. Мои два земляка-марро-
канца потеряли свои паспорта (или их украли) и теперь
вообще боятся куда-либо выйти.

Лично я и многие мои друзья – за дружбу между на-
родами. Я столько раз бывал в воронежских школах,
что сосчитать не могу. Надо, чтобы дружбы было боль-
ше. Не надо думать, что мы одобряем тех, кто ищет себе
по вечерам удовольствия и «приключения». В любой
стране надо вести себя прилично, а уж в гостях тем бо-
лее. Мы осудили, например, поведение избитого аф-
ганца – сам виноват, что в пьяном виде гулял допозд-
на. Хотя, конечно, в городе не должно быть хулиганов,
из-за них всем людям страшно, но ведь русские – у себя
на родине. Я, допустим, полюбил Россию, женился
здесь, хочу даже остаться тут навсегда. А другие дума-
ют: может, уехать в Европу, где больше порядка и мож-
но подрабатывать – разносить, например, пиццу? По-
чему этого не разрешают в России? Не понимаем мы
еще и вот чего: почему хулигана, который избил чело-
века, не сажают в тюрьму, а отпускают из милиции до-
мой, и даже дают адрес потерпевшего? Надо быть стро-
же!

Сейчас российское общество сильно болеет. Это пло-
хо. Но я надеюсь только на хорошее. Давайте жить друж-
но, как и посоветовала мудрая старушка, которая по-
звонила сегодня в «Коммуну»…

Подготовил Николай СТАРЫХ.

Незачем идти
нехоженными
тропами

Александр Востроилов подчерки-
вает, что в национальном проекте
«забыта» наука». Ректор на днях вер-
нулся из Москвы, откуда привез не-
радостные вести – финансирование
одного из ведущих сельскохозяй-
ственных вузов страны сокращается.
Крен - на коммерческую форму об-
разования. В принципе, закрывает-
ся экономический факультет: «если
хотите – пусть существует на платной
основе». Крестьяне живут крайне
бедно – не каждый в состоянии пла-
тить за обучение своих детей. А ведь
вуз – это не только обучение, но и
развитие науки. В качестве приме-
ра приводится ситуация с зерноочи-

стительной машиной, разработанной
под руководством доктора наук
А.И.Тарасенко:

- Когда они мне два года назад по-
казали «каракатицу», сваренную и
склепанную из ржавых кусков метал-
лолома, я не поверил в «чудо», обещан-
ное ими… Объяснили. Мы всеми си-
лами стали поддерживать. Пришли с
предложением на воронежский завод
«Сельмаш». С разработчиков уникаль-
ной техники запросили… полтора мил-
лиона рублей! В области ни одна ин-
станция изобретателей не поддержа-
ла, в итоге потеряли серьезную при-
быль. Смешно, если бы не было тра-
гично: ученых выручили и себя просла-

вили энтузиасты и подвижники с како-
го-то заводика, точнее, это даже мас-
терские в Новом Осколе Белгородской
области. Нашлись инвесторы. Сдела-
ли опытный образец. Сейчас готово
восемь машин, которые дешевле ино-
странных более чем в два раза. Солид-
ная экономия в потреблении электро-
энергии! В мире нет аналогов. Уже на
эти машины выстроилась очередь –
запросы идут не только изо всех обла-
стей России, но и из Белоруссии, Ук-
раины… Но когда еще «встанет на
ноги» этот, так дерзко заявивший о
себе заводик из Нового Оскола?

…Александр Востроилов знакомит
Александра Митрофановича еще с
несколькими проектами, равнознач-
ными по «прорыву» с зерноочиститель-
ной машиной. Особый интерес пред-
ставляет новая доильная установка…
Ученых областное руководство при-
влекает к созданию различных перс-

пективных планов по развитию АПК,
но дальше этого дела не идут. В после-
днее время воронежские ученые-сель-
хозники успешно сотрудничают с Ли-
пецкой областной администрацией,
Орловской, Белгородской…

Парадокс: на конкурсной основе
руководство Ленинградской области
пригласило воронежских ученых для
создания программы по выводу АПК
этого региона из создавшегося кризи-
са. Проект реализуется. Но админист-
рация Воронежской области почему-
то проигнорировала опыт своих уче-
ных и для создания очередной подоб-
ной программы пригласила специали-
стов из… Санкт-Петербурга.

Не могут понять ученые Воронежс-
кого госагроуниверситета, почему в
Государственной Думе, в правитель-
стве, в аппарате Президента никоим
образом не отреагировали на письма,
в которых аргументированно доказы-

валось, как надо реформировать сель-
хозобразование в стране, как воеди-
но слить НИИ, вузы, сельхозтехникумы,
училища, опытные станции, какую
роль играют создающиеся технопар-
ки… Если письма лучших аграриев
страны остаются без ответа, то в под-
вешенном состоянии остается и наука,
следовательно, далеко не с таким ус-
пехом будут реализовываться и наци-
ональные программы развития рос-
сийского АПК.

Александр Сысоев согласился с
тем, что, к сожалению, сложилась по-
рочная практика: слышат не ученых,
специалистов, а тех, кто готов ради
«местечковых» интересов, формирова-
ния своего политического имиджа на
всё. У нас всё больше и больше про-
ектов «Нью-Васюков» во всех облас-
тях: готовы разрушить сложившуюся
десятилетиями   базу, авторитет меж-
дународного уровня НИИ, вуза, заво-
да с тем, чтобы, как говорится, у себя
на огороде будку с вывеской «космод-
ром» или «академия» поставить. И не
понять им, что в «Васюках» и за сто лет
не создашь тот микроклимат, который
исторически обоснованно формиро-
вался в том или ином известном миру
научно-исследовательском центре.

Александр Митрофанович курирует
областную программу по выращива-
нию и переработке сои. Он намерен
расширить формы влияния на укреп-
ление в регионе научной базы, на бо-
лее эффективную реализацию нацио-
нального проекта – с учетом всех
предложений и замечаний, которые
агрокомитету Государственной Думы
подготовят ученые ведущего сельхоз-
вуза страны.

Эдуард ЕФРЕМОВ.
Фото автора.

Путям дальнейшего развития сельского хозяйства Центрального Чер-
ноземья, а также реализации приоритетного национального проекта
«Развитие АПК» была посвящена встреча Александра Сысоева, лиде-
ра Воронежского отделения партии «Единая Россия», заместителя
председателя комитета по аграрным вопросам Государственной Думы
с  ректором Воронежского агроуниверситета Александром Востроило-
вым. Но затрагиваемый круг вопросов в итоге оказался значительно
шире. В частности, речь шла о судьбе российской аграрной науки.

Ведущий аграрный вуз Черноземья подготовит в Госдуму предложения по развитию сельского хозяйства
ТОЧКА  ЗРЕНИЯ  ЭКОНОМИСТОВ

Земля –
не разменная
монета
В Государственной Думе готовится к рассмотрению вопрос о продаже
земли под предприятиями. В связи с этим в «Коммуну» обратились
ученые, представляющую экономическую науку.  Исаак Загайтов,
научный руководитель лаборатории долгосрочных прогнозов Воро-
нежского госагроуниверситета, профессор, и Николай Кузнецов, де-
кан землеустроительного факультета этого вуза, профессор, считают
«профессиональным долгом» изложить свой взгляд на эту проблему.

«Во-первых, продажа земли по
низким ценам собственникам тех
предприятий, которые сегодня мало-
рентабельны, но в народнохозяй-
ственном отношении перспективно
значимы, опасна тем, что станет сти-
мулом их уничтожения – для прода-
жи земли по высоким ценам под за-
стройку, - пишут ученые. - В итоге
страна потеряет часть национально-
го богатства, а трудовые коллективы
– рабочие места. Только спекулянты
недвижимостью получат хорошую
прибыль.

Во-вторых, если, наоборот, данная
земля будет продана собственникам
предприятий по кадастровым ценам,
то на сумму издержек приобретения
земли повысится себестоимость про-
дукции этих предприятий, а потому
снизится их конкурентоспособность.

Вывод очевиден: землю под пред-
приятиями неразумно продавать ни
по высоким, ни по низким ценам. Ее
нужно бесплатно отдать трудовым кол-

лективам, либо местным органам
власти – путем акционирования (на
основе кадастровых цен) и включе-
ния в уставный фонд предприятий.
Это позволит без ущерба финансово-
му положению предприятий и нацио-
нальному богатству РФ осуществить
частичную «демократизацию капита-
ла», обеспечит трудовым коллективам
возможность активно участвовать в
контроле и стимулировании экономи-
ческого роста, поскольку во многих
предприятиях кадастровая цена зем-
ли составит до 30 процентов цены
остального имущества».

В своем обращении ученые выра-
жают надежду, что, по крайней мере,
те наши депутаты, которые имеют
ученые степени, проголосуют в Госу-
дарственной Думе с позиции научно-
го знания, а не по подсказке лобби-
стов неэффективного рыночного
оборота особо ценной части земель-
ного фонда.

Роман МИРОНОВ.
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ОБЛАСТНАЯ

Глава администрации Воронежской области Владимир КВладимир КВладимир КВладимир КВладимир Ку�у�у�у�у�
лаковлаковлаковлаковлаков внес на рассмотрение депутатов вопрос о назначении
на должность заместителя главы администрации по экономи�
ке Леонида СелитренниковаЛеонида СелитренниковаЛеонида СелитренниковаЛеонида СелитренниковаЛеонида Селитренникова. В ходе тайного голосования он
утвержден на эту должность.

Одним из главных вопросов в повестке дня стоял проект
Устава Воронежской области. Но для принятия его во втором
чтении не хватило двух голосов.

На заседании депутаты приняли в целом Закон «О внесе�
нии изменений в Закон Воронежской области «О правовой и
социальной защите членов семьи погибшего военнослужаще�
го в период прохождения военной службы в мирное время».
Также принят Закон «О пригородных зонах в Воронежской об�
ласти».

В двух чтениях приняты законопроекты, касающиеся внесе�
ния изменений в законы «О государственном регулировании
отдельных правоотношений в сфере производства и оборота
этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции
на территории Воронежской области», «О сборах за выдачу, про�
дление срока действия и переоформления лицензий на рознич�
ную продажу алкогольной продукции на территории Воронежс�
кой области», «О статусе депутата представительного органа
местного самоуправления в Воронежской области», «Об установ�
лении границ, наделении соответствующим статусом, опреде�
лении административных центров отдельных муниципальных об�
разований Воронежской области» и «Об административных пра�
вонарушениях на территории Воронежской области».

Первое чтение прошли законопроекты «О внесении изме�
нений в статью 3 Закона Воронежской области «О социальной
поддержке реабилитированных лиц и лиц, признанных пост�
радавшими от политических репрессий», «Об административ�
но�территориальном устройстве Воронежской области и поряд�
ке его изменения», «О бесплатном предоставлении в собствен�
ность граждан земельных участков на территории Воронежс�
кой области», «О наградах Воронежской области», «О молодеж�
ном парламенте Воронежской области» и другие.

Депутаты приняли ряд постановлений, касающихся вопро�
сов местного самоуправления. Например, «О придании стату�
са населенного пункта станции Половцево Новоильменского
сельского поселения Новохоперского муниципального райо�
на Воронежской области», «Об объединении поселка отделе�
ния совхоза «Петровский» с селом Петровское, расположен�
ных на территории Перелешинского городского поселения
Панинского муниципального района Воронежской области».
Принято постановление «О перечне мероприятий и объектов
капитального строительства для государственных (областных)
нужд на 2006 год». Внесены изменения в постановление Во�
ронежской областной Думы «Об областной целевой програм�
ме «Вакцинопрофилактика» на 1999�2000 годы и на период
до 2006 года».

На заседании утверждена областная целевая программа
«Повышение правовой культуры населения в Воронежской об�
ласти на 2006�2008 годы». Помимо этого депутаты утвердили
постановления об отзывах на ряд проектов федеральных за�
конов.

13�е заседание
областной Думы
23 марта в Парламентском
центре под председательством
Владимира КЛЮЧНИКОВА
состоялось 13�е заседание
областной Думы В повестку дня предстоящего  заседания облас�

тной  Думы  предполагается  включение 14 вопро�
сов. Депутатам  предстоит  рассмотреть ряд  зако�
нопроектов.  Это  проекты  законов Воронежской
области: «О внесении  изменений  в Закон  Воро�
нежской области  «Об  особенностях сохранения, ис�
пользования, популяризации и  государственной
охраны  объектов культурного наследия (памятни�
ков истории и культуры) регионального и  местного
значения  на территории Воронежской  области»;
«О внесении  изменений в  Закон Воронежской об�
ласти «Об  образовании»; «О признании  утративши�
ми силу законов Воронежской области  о регулиро�
вании  градостроительных отношений в  Воронежс�
кой области»; «О признании утратившими  силу  за�
конов Воронежской области о физической культу�
ре, спорте и  туризме»; «О признании  утратившими
силу Закона  Воронежской области «О предостав�
лении  льгот по уплате земельного налога»; «О регу�
лировании отношений в области ветеринарии на
территории Воронежской области»; «О признании
утратившими  силу некоторых постановлений Воро�
нежской областной Думы,  регулирующих земель�
ные правоотношения».

Первый  заместитель председателя  областной
Думы ТТТТТатьяна Мещеряковаатьяна Мещеряковаатьяна Мещеряковаатьяна Мещеряковаатьяна Мещерякова представила проект  за�
кона Воронежской области «О внесении изменений
в  Закон Воронежской области «О мерах социаль�
ной поддержки по оплате жилья и (или) коммуналь�
ных услуг отдельных категорий  граждан,  прожива�
ющих в  сельской местности». Его рассмотрение  так�
же планируется вынести  на 14�е  заседание  облас�
тной Думы.

На заседании  Совета  Думы  принято решение
об  образовании  временной комиссии Воронежс�
кой областной Думы для  рассмотрения положения
дел в муниципальных унитарных предприятиях «Во�
доканал Воронежа», «Воронежская  горэлектросеть»,
Тепловые сети ОАО «ВГК». Председателем  времен�
ной комиссии  утвержден заместитель председате�
ля  областной Думы Сергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей Жуков, его  заместите�
лем �  Иван ЛачугинИван ЛачугинИван ЛачугинИван ЛачугинИван Лачугин.  В состав  временной  комис�
сии вошли:  Николай КНиколай КНиколай КНиколай КНиколай Котельников, Сергей Журав�отельников, Сергей Журав�отельников, Сергей Журав�отельников, Сергей Журав�отельников, Сергей Журав�
лев, Евгений Китаев, Юрий Анохин,  Александрлев, Евгений Китаев, Юрий Анохин,  Александрлев, Евгений Китаев, Юрий Анохин,  Александрлев, Евгений Китаев, Юрий Анохин,  Александрлев, Евгений Китаев, Юрий Анохин,  Александр
КККККорнев, Андрей Зоткин, Николай Корнев, Андрей Зоткин, Николай Корнев, Андрей Зоткин, Николай Корнев, Андрей Зоткин, Николай Корнев, Андрей Зоткин, Николай Куралесин, Анд�уралесин, Анд�уралесин, Анд�уралесин, Анд�уралесин, Анд�
рей Рогатнев, Сергей Рурей Рогатнев, Сергей Рурей Рогатнев, Сергей Рурей Рогатнев, Сергей Рурей Рогатнев, Сергей Рудаков, Сергей Почиваловдаков, Сергей Почиваловдаков, Сергей Почиваловдаков, Сергей Почиваловдаков, Сергей Почивалов.

Кроме того,  принято решение  обратиться   к  гла�
ве  городского округа город Воронеж Борису Скрын�Борису Скрын�Борису Скрын�Борису Скрын�Борису Скрын�
никовуниковуниковуниковуникову и председателю Воронежской  городской
Думы Сергею КСергею КСергею КСергею КСергею Колиухуолиухуолиухуолиухуолиуху.   В  адресованных им  пись�
мах   члены Совета  Думы выразили  озабоченность
ситуацией, сложившейся в МУП «Водоканал Вороне�
жа» и «Воронежская  горэлектросеть», Тепловые сети
ОАО «ВГК», проинформировали  о создании  времен�
ной комиссии областной Думы,  просят  оказать со�
действие в ее работе, а  также  направить своих
представителей для  участия в  работе  комиссии.

В  Совете
Думы
24 марта состоялось  заседание  Совета   об�
ластной Думы,  на котором  была  определена
дата очередного, 14�го,  заседания област�
ной Думы.  Его проведение  намечено на 20
апреля 2006 года.

На 13�м  заседании  област�
ной Думы в первом  чтении
был принят законопроект «О
наградах Воронежской об�
ласти».

Как сказано в  законопро�
екте,  награды  Воронежской
области являются высшей
формой поощрения граждан и
организаций за значительный
вклад в  экономическое, соци�
альное, культурное, экологи�
ческое, информационное раз�
витие области, получивший
признание в Воронежской об�
ласти, и  за  иные заслуги пе�
ред Воронежской областью и
ее жителями.

В качестве  наград Воронеж�
ской области предлагается уч�
редить: знак отличия «За  зас�
луги перед Воронежской обла�
стью», почетное звание «Почет�
ный  гражданин Воронежской
области», почетный  диплом «За
доброту  и  милосердие».

В соответствии  с  законо�
проектом,  наград Воронежской
области могут быть удостоены
не только  граждане России,  но
и  иностранные граждане, и
лица без гражданства.

Законопроектом  определе�
ны принципы  награждения и
полномочия органов государ�
ственной власти Воронежской
области в  сфере наград, созда�
ние  Общественного совета по
наградам.

Лицам, удостоенным почет�
ного звания «Почетный  граж�
данин Воронежской области»,
предлагается  выплачивать
ежемесячную денежную вып�
лату в  четырехкратном  раз�
мере базовой части  трудовой
пенсии по старости. В случае
смерти  Почетного граждани�
на области  членам семьи бу�
дет выплачена материальная
помощь  на ритуальные услуги
в  шестикратном размере ба�
зовой части  трудовой пенсии
по старости.

Статьями  законопроекта ус�
танавливаются порядок  на�
граждения и его  оформления,
вручение наград Воронежской
области,  определяются  права
лиц,  удостоенных наград  обла�
сти.

Награда
ждет
достойных

Николай АВЕРИН, заместитель председателя комитета по аграрной
политике и земельным  вопросам, фракция «Единая Россия»:

Появился реальный шанс
улучшить ситуацию на селе

 � Приоритетными названы два направ�
ления — ускоренное развитие животновод�
ства и стимулирование развития малых
форм хозяйствования в агропромышлен�
ном комплексе.

Несмотря на определенные моменты
стабилизации в развитии сельского хозяй�
ства, в животноводстве страны в целом
очень напряженная ситуация. Сегодня доля
импортного мяса и мясопродуктов в общем
объеме формирования товарных ресурсов
на внутреннем рынке страны составляет
более 35 процентов, за последние 15 лет
поголовье крупного рогатого скота сокра�
тилось в России с 57 до 23 миллионов го�
лов, свиней — с 38 до 14 миллионов го�
лов. Животноводство, как отрасль в целом,
остается нерентабельным.

� А как обстоят дела в нашей облас�� А как обстоят дела в нашей облас�� А как обстоят дела в нашей облас�� А как обстоят дела в нашей облас�� А как обстоят дела в нашей облас�
ти?ти?ти?ти?ти?

� Не является исключением, к сожале�
нию, и наша область. Финансовое состоя�
ние большинства предприятий животно�
водческой отрасли нельзя назвать благо�
получным. Из�за отсутствия финансовых
ресурсов многие хозяйства не могут при�
обретать современные машины и обору�
дование, применять эффективные техно�
логии, вести селекционную работу и т.д.
Износ техники составляет свыше 80 про�
центов.

� Какие цели ставит программа «У� Какие цели ставит программа «У� Какие цели ставит программа «У� Какие цели ставит программа «У� Какие цели ставит программа «Уско�ско�ско�ско�ско�
ренное развитие животноводства»? Иренное развитие животноводства»? Иренное развитие животноводства»? Иренное развитие животноводства»? Иренное развитие животноводства»? И
что, на ваш взгчто, на ваш взгчто, на ваш взгчто, на ваш взгчто, на ваш взгляд, надо сделать, чтобыляд, надо сделать, чтобыляд, надо сделать, чтобыляд, надо сделать, чтобыляд, надо сделать, чтобы
претворить ее в жизнь?претворить ее в жизнь?претворить ее в жизнь?претворить ее в жизнь?претворить ее в жизнь?

� Цели благие. К 2008 году � увеличить
производство мяса на 7 процентов, моло�
ка � на 4,5 процента, модернизировать до
12 процентов животноводческих комплек�
сов, закупить 370 комплектов современ�
ного высокопроизводительного оборудо�
вания для животноводческих комплексов
и до 360 тысяч голов высокопродуктивно�
го племенного крупного рогатого скота,
свиней и овец. Для этого предполагается
привлечь кредитов на сумму около 40 мил�
лиардов рублей. Для технологического пе�
ревооружения животноводческих предпри�
ятий и закупки племенного скота в 2006�
2007 годах предусмотрено выделение бюд�
жетных средств на увеличение уставного

капитала ОАО «Росагролизинг» в сумме
8 миллиардов рублей.

 Задачи сверхсложные. Чтобы зарабо�
тало это направление, на мой взгляд, не�
обходимо сделать следующее.

 Первое.  Первое.  Первое.  Первое.  Первое. Довести дотирование цен на
электроэнергию, газ, ГСМ, удобрения, сред�
ства защиты, запасные части до 35�40 про�
центов от складывающейся рыночной
цены.

 Второе. Второе. Второе. Второе. Второе. Освободить сельскохозяй�
ственные предприятия от уплаты 100 про�
центов налогов при условии, что объем ре�
ализации животноводческой продукции в
них составит не менее 30 процентов.

 Т Т Т Т Третье.ретье.ретье.ретье.ретье. Демонополизировать агроли�
зинг за счет усиления государственной под�
держки региональных лизинговых компа�
ний, обеспечив для них целевое выделение
до 70 процентов средств из федерального
бюджета.

 Четвертое. Четвертое. Четвертое. Четвертое. Четвертое. Оставить на прежнем уров�
не систему покупки элитных семян и пле�
менного скота.

 Я считаю, что этих мер будет достаточ�
но, чтобы стабилизировать аграрный сек�
тор и создать условия для его роста.

 � Следующее направление нацио� � Следующее направление нацио� � Следующее направление нацио� � Следующее направление нацио� � Следующее направление нацио�
нального проекта — развитие малыхнального проекта — развитие малыхнального проекта — развитие малыхнального проекта — развитие малыхнального проекта — развитие малых
форм хозяйствования в АПК. В чем суть?форм хозяйствования в АПК. В чем суть?форм хозяйствования в АПК. В чем суть?форм хозяйствования в АПК. В чем суть?форм хозяйствования в АПК. В чем суть?

� В настоящее время в стране насчиты�
вается около 16 миллионов личных подсоб�
ных хозяйств, ориентированных как на са�
мообеспечение, так и на товарное произ�
водство сельхозпродукции. В них произво�
дится свыше 90 процентов картофеля, 80
процентов овощей, 53 процента мяса, бо�
лее 50 процентов молока и около 30 про�
центов яиц. Кроме того, в России насчиты�
вается свыше 260 тысяч крестьянских
(фермерских) хозяйств, которые произво�
дят около 6 процентов всей валовой про�
дукции сельского хозяйства. Без суще�
ственной поддержки со стороны государ�
ства, создание устойчивой и конкуренто�
способной системы на селе невозможно.
Здесь также необходимо принятие срочных
мер.

� А каких конкретно?� А каких конкретно?� А каких конкретно?� А каких конкретно?� А каких конкретно?
� На региональном уровне, во�первых,

надо привести в соответствие законода�

тельную базу (как минимум, 10 законов),
внести изменения в бюджет. Во�вторых, за
счет областного бюджета заказать проек�
ты мини�ферм, изготовить образцы мини�
техники. На муниципальном уровне необ�
ходимо провести ревизию сельхозугодий с
целью организации пастбищ для личного
скота, организовать ветеринарное обслу�
живание и мини�переработку. На уровне
поселений � срочно провести опись всех
угодий с целью выявления заброшенных
участков, решить вопрос обеспечения под�
ворий кормами, организовать заготови�
тельные пункты. А начать надо с разъясни�
тельной работы. Главное – убедить людей.
Чтобы они поверили в свои силы…

 � Какая работа уже проделана в на� � Какая работа уже проделана в на� � Какая работа уже проделана в на� � Какая работа уже проделана в на� � Какая работа уже проделана в на�
шей области?шей области?шей области?шей области?шей области?

� Практически сразу же после утверж�
дения в Москве национальных проектов
постановлением областной администра�
ции был создан координационный Совет.

 В кратчайшие сроки были разработа�
ны конкретные предложения по реализа�
ции национального проекта «Развитие
АПК» на территории районов, поселений,
сельхозпредприятий области. Рабочие
группы, сформированные из специалистов
Главного управления аграрной политики
области, провели разъяснительную рабо�
ту в районах, а для представителей малых
форм хозяйствования был организован
семинар «Роль и место крестьянских (фер�
мерских) хозяйств в национальном проек�
те «Развитие АПК».

 Итогом этой работы явились подготов�
ленные и направленные в Москву в Мин�
сельхозпрод 50 проектов. Пока из них к ре�
ализации отобраны пять.

 � Почему так мало? У нас же аграр� � Почему так мало? У нас же аграр� � Почему так мало? У нас же аграр� � Почему так мало? У нас же аграр� � Почему так мало? У нас же аграр�
ная область…ная область…ная область…ная область…ная область…

� Видимо, осторожничают мужики. Кре�
диты�то все возвратные. Но у нас есть шан�
сы до 1 мая число утвержденных проектов
увеличить.

 � Николай Яковлевич, теперь не� � Николай Яковлевич, теперь не� � Николай Яковлевич, теперь не� � Николай Яковлевич, теперь не� � Николай Яковлевич, теперь не�
сколько слов о кредитах….сколько слов о кредитах….сколько слов о кредитах….сколько слов о кредитах….сколько слов о кредитах….

 � Субсидирование процентных ставок
по кредитам, привлеченным личными под�
собными и крестьянско�фермерскими хо�
зяйствами, сельскохозяйственными потре�
бительскими кооперативами за счет феде�
рального бюджета будет производиться в
размере 95 процентов ставки рефинанси�
рования Банка России, а 5 процентов —
за счет бюджетов субъектов. Хочу подчер�
кнуть, что это не значит, что предоставле�
ние кредитов будет полностью беспроцен�
тным. Поскольку прохождение денег пой�
дет через систему коммерческих банков и,
возможно, кредитных учреждений, то их
услуги повлекут за собой определенные
затраты. Предельные объемы предостав�
ления кредитов с государственной поддер�
жкой для личных подсобных хозяйств соста�
вят до 300 тысяч рублей, для крестьянско�
фермерских хозяйств — до 3 миллионов
рублей и сельских кредитных потребитель�
ских кооперативов — до 10 миллионов руб�
лей.

 � Насколько выгодны условия креди� � Насколько выгодны условия креди� � Насколько выгодны условия креди� � Насколько выгодны условия креди� � Насколько выгодны условия креди�
тования?тования?тования?тования?тования?

 � Достаточно выгодные. Во�первых,
срок предоставления кредита продлен до
восьми лет. Причем «Россельхозбанк» го�
тов финансировать приобретение молод�
няка животных, сельскохозяйственной тех�
ники и оборудования под их залог. Во�вто�
рых, из федерального бюджета компенси�
руется 2/3 ставки рефинансирования бан�
ка, 1/3 ставки компенсируются из област�
ного бюджета. Впервые в нашей обновлен�
ной стране кредитуется строительство и мо�
дернизация животноводческих комплек�
сов.

 Примерно такие же условия кредитова�
ния предлагает и Сбербанк.

� Есть ли гарантии, что деньги, кото�� Есть ли гарантии, что деньги, кото�� Есть ли гарантии, что деньги, кото�� Есть ли гарантии, что деньги, кото�� Есть ли гарантии, что деньги, кото�
рые бурые бурые бурые бурые будут выделены на эти цели, потра�дут выделены на эти цели, потра�дут выделены на эти цели, потра�дут выделены на эти цели, потра�дут выделены на эти цели, потра�
тят по назначению?тят по назначению?тят по назначению?тят по назначению?тят по назначению?

� Основными принципами реализации
национальных проектов являются откры�
тость, прозрачность и организация сквоз�
ного контроля. Планируется сформиро�
вать единую систему управления по каж�
дому национальному проекту. Это масш�
табная задача. И решить ее можно лишь
совместными действиями всех органов
государственной власти и местного само�
управления.

С начала нынешнего года в России началась реализация четырех нацио�
нальных проектов, среди которых и проект «Развитие АПК».     О первоочеред�
ных мерах по возрождению агропромышленного комплекса Воронежской
области мы попросили рассказать заместителя председателя комитета по
аграрной политике и земельным вопросам Николая АВЕРИНА:

В скорбном списке погибших
в мирное время военнослужа�
щих значатся более двух с поло�
виной тысяч воронежцев, не
вернувшихся к своим близким.
Помощь их семьям – одна из
насущных забот власти.

Федеральное законодатель�
ство наделяет органы государ�
ственной власти субъектов Фе�
дерации правом устанавливать
в пределах своих полномочий
дополнительные социальные
гарантии и компенсации воен�
нослужащим, уволенным с во�
енной службы, и членам их се�
мей (помимо тех, которые пре�
дусмотрены федеральным зако�
нодательством). И наши законо�
датели активно используют это
право. Напомним, что в 1996
году был принят Закон Воро�
нежской области «О правовой и
социальной защите членов се�
мьи погибшего военнослужа�
щего в период прохождения во�
енной службы в мирное время».

Но меняются жизненные ре�
алии, соответственно, требует
перемен и правовая база. Вне�
сение изменений в действую�
щий региональный закон вы�
звано необходимостью приве�

КУРСОМ  НАЦИОНАЛЬНЫХ  ПРОЕКТОВ

Cемьям погибших �
забота власти
В целом на заседании областной Думы принят проект обла�
стного закона о внесении изменений в действующий Закон
Воронежской области «О правовой и социальной защите
членов семьи погибшего военнослужащего в период про�
хождения военной службы в мирное время».

дения его положений в соответ�
ствие с федеральным законода�
тельством, закрепляющим меры
социальной защиты для указан�
ной категории граждан.

Документ уточнил и расширил
меры социальной поддержки се�
мьям погибших военнослужа�
щих. Здесь и первоочередной
прием в дома�интернаты, пре�
имущества в получении работы,
бесплатное обеспечение лекар�
ствами в соответствии с целе�
вой программой, установление
вдовам погибших доплаты в раз�
мере 180 процентов базовой
части трудовой пенсии, бесплат�
ное изготовление и ремонт зуб�
ных протезов.

 С момента рассмотрения де�
путатами законопроекта в пер�
вом чтении в профильный коми�
тет Думы поступили семь попра�
вок. Одна снята автором в ходе
обсуждения. Остальные � под�
держаны депутатами. В частно�
сти, поправками урегулирован
вопрос о дополнительных льго�
тах на приобретение путевок в
санатории и дома отдыха, рас�
ширен список получателей льгот
на 50�процентную оплату жилья
и услуг ЖКХ.

100�й!
Перед вами сотый  номер «Областной Думы» � специально�Перед вами сотый  номер «Областной Думы» � специально�Перед вами сотый  номер «Областной Думы» � специально�Перед вами сотый  номер «Областной Думы» � специально�Перед вами сотый  номер «Областной Думы» � специально�

го выпуска Воронежской областной Думы  и  газеты «Кго выпуска Воронежской областной Думы  и  газеты «Кго выпуска Воронежской областной Думы  и  газеты «Кго выпуска Воронежской областной Думы  и  газеты «Кго выпуска Воронежской областной Думы  и  газеты «Комму�омму�омму�омму�омму�
на». Это первая и, уверены,  не последняя  кругна». Это первая и, уверены,  не последняя  кругна». Это первая и, уверены,  не последняя  кругна». Это первая и, уверены,  не последняя  кругна». Это первая и, уверены,  не последняя  круглая  дата в ис�лая  дата в ис�лая  дата в ис�лая  дата в ис�лая  дата в ис�
тории  нашего достаточно  необычного не только для  области,тории  нашего достаточно  необычного не только для  области,тории  нашего достаточно  необычного не только для  области,тории  нашего достаточно  необычного не только для  области,тории  нашего достаточно  необычного не только для  области,
но и  для  страны печатного издания.но и  для  страны печатного издания.но и  для  страны печатного издания.но и  для  страны печатного издания.но и  для  страны печатного издания.

Просматривая его полосы, уже ставшие  историей, можноПросматривая его полосы, уже ставшие  историей, можноПросматривая его полосы, уже ставшие  историей, можноПросматривая его полосы, уже ставшие  историей, можноПросматривая его полосы, уже ставшие  историей, можно
зримо  проследить почти  трехлетнюю деятельность област�зримо  проследить почти  трехлетнюю деятельность област�зримо  проследить почти  трехлетнюю деятельность област�зримо  проследить почти  трехлетнюю деятельность област�зримо  проследить почти  трехлетнюю деятельность област�
ной Думы – высшего законодательного органа госуной Думы – высшего законодательного органа госуной Думы – высшего законодательного органа госуной Думы – высшего законодательного органа госуной Думы – высшего законодательного органа государствен�дарствен�дарствен�дарствен�дарствен�
ной власти  Воронежской области и представительных орга�ной власти  Воронежской области и представительных орга�ной власти  Воронежской области и представительных орга�ной власти  Воронежской области и представительных орга�ной власти  Воронежской области и представительных орга�
нов местного самоуправления.нов местного самоуправления.нов местного самоуправления.нов местного самоуправления.нов местного самоуправления.

Каждым своим материалом мы стремимся повысить уро�Каждым своим материалом мы стремимся повысить уро�Каждым своим материалом мы стремимся повысить уро�Каждым своим материалом мы стремимся повысить уро�Каждым своим материалом мы стремимся повысить уро�
вень  информирования  населения области о  законотворчес�вень  информирования  населения области о  законотворчес�вень  информирования  населения области о  законотворчес�вень  информирования  населения области о  законотворчес�вень  информирования  населения области о  законотворчес�
кой деятельности областной Думы, работе депутатских фрак�кой деятельности областной Думы, работе депутатских фрак�кой деятельности областной Думы, работе депутатских фрак�кой деятельности областной Думы, работе депутатских фрак�кой деятельности областной Думы, работе депутатских фрак�
ций и думских комитетов, обеспечить равные возможности дляций и думских комитетов, обеспечить равные возможности дляций и думских комитетов, обеспечить равные возможности дляций и думских комитетов, обеспечить равные возможности дляций и думских комитетов, обеспечить равные возможности для
всех депутатов для выражения их взгвсех депутатов для выражения их взгвсех депутатов для выражения их взгвсех депутатов для выражения их взгвсех депутатов для выражения их взглядов и позиций, устано�лядов и позиций, устано�лядов и позиций, устано�лядов и позиций, устано�лядов и позиций, устано�
вить тесную связь между законодателями и читателями.вить тесную связь между законодателями и читателями.вить тесную связь между законодателями и читателями.вить тесную связь между законодателями и читателями.вить тесную связь между законодателями и читателями.

Самые теплые слова благодарности за неоценимую под�Самые теплые слова благодарности за неоценимую под�Самые теплые слова благодарности за неоценимую под�Самые теплые слова благодарности за неоценимую под�Самые теплые слова благодарности за неоценимую под�
держку и помощь хотели бы  сегодня сказать коллегам�«ком�держку и помощь хотели бы  сегодня сказать коллегам�«ком�держку и помощь хотели бы  сегодня сказать коллегам�«ком�держку и помощь хотели бы  сегодня сказать коллегам�«ком�держку и помощь хотели бы  сегодня сказать коллегам�«ком�
муновцам» и, конечно,  всем нашим авторам.муновцам» и, конечно,  всем нашим авторам.муновцам» и, конечно,  всем нашим авторам.муновцам» и, конечно,  всем нашим авторам.муновцам» и, конечно,  всем нашим авторам.

У нас много новых задумок и планов по улучшению работы.У нас много новых задумок и планов по улучшению работы.У нас много новых задумок и планов по улучшению работы.У нас много новых задумок и планов по улучшению работы.У нас много новых задумок и планов по улучшению работы.
В их реализации мы рассчитываем на самое широкое участиеВ их реализации мы рассчитываем на самое широкое участиеВ их реализации мы рассчитываем на самое широкое участиеВ их реализации мы рассчитываем на самое широкое участиеВ их реализации мы рассчитываем на самое широкое участие
наших читателей!наших читателей!наших читателей!наших читателей!наших читателей!

РЕДКОЛЛЕГИЯ.
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В ОБЩЕСТВЕННЫХ СОВЕТАХ

Гитаре и  баяну  нужен  бренд
На заседании общественного консультативного совета по предпринимательству  не раз звучало слово «уникальный»

- Баянная  фабрика в Север-
ном  микрорайоне, бобровский
«Аккорд», выпускающий  гитары,-
это же уникальные предприятия,
- делился впечатлениями член
общественного совета Алек-
сандр Реутов. –Таких баянных
фабрик, как наша, осталось  три
на всю Россию!

Однако  если воронежские
баяны высоко  ценятся за рубе-
жом,  - стоимость одного инстру-
мента  достигает  ста  тысяч  дол-
ларов, в  своем Отечестве о них
мало кто знает, а львиная  доля
прибыли  достается, увы, не ма-
стерам, а перекупщикам.

Восторг истинных ценителей
вызывают штучные  гитары, из-
готовленные бобровским «Ак-

кордом»,  но у самого предприя-
тия – масса проблем. У бобров-
ских мастеров  лозоплетения –
проблем, к счастью,  поменьше:
их продукция востребована, и
дела пошли  в  гору,  но поддерж-
ка для  них не была  бы лишней.

Народные художественные
промыслы нуждаются не только
в  поддержке финансовой, всем
им, в первую  очередь,  нужна
поддержка в организационном
плане- продвижении их продук-
ции на рынке. Для уникальной
продукции и  торговая площадка
для  ее реализации должна  быть
уникальной. По мнению Евгения
Китаева, проводившего заседа-
ние общественного совета,  из
областной собственности  мож-

но выделить стометровое поме-
щение в центре города: гости
города не  должны   искать  суве-
ниры по окраинам.  А выиграют
от этого не только мастера,  но и
бюджет  пополнится  дополни-
тельными налогами.    Еще одно
предложение Евгения Петрови-
ча: установить на въездах в  го-
род  билборды с изображением
исконных воронежских промыс-
лов и ремесел.  - Это  будет  даже
не поддержка, а настоящий  ры-
вок  в  продвижении  художе-
ственных изделий. Баяны,  гита-
ры, колокола,  художественное
литье,  бисероплетение и  кера-
мика – должны  стать  областны-
ми  брендами. Если  мы  думаем
развивать  туризм в области,

надо   одновременно  думать и  о
том, какие  сувениры мы можем
предложить  гостям, а это – люди
небедные.  Во всем  мире тор-
говля  сувенирами  прибыльная
статья  экономики. Почему мы
должны  идти  другим  путем? –
задал собравшимся  резонный
вопрос Евгений Китаев. – Каж-
дый из нас в  рамках своих пол-
номочий  обязан помочь  сохра-
нению,  развитию  и  продвиже-
нию народных художественных
промыслов.

Вторым в  повестке  дня  засе-
дания  совета стоял вопрос  о
ходе выполнения  закона  по
упорядочению  размещения
объектов игорного   бизнеса.
Любовь Паршина, начальник

Главного  управления потреби-
тельского рынка городского ок-
руга город Воронеж,  рассказа-
ла  о том, что уже сделано после
введения в  действие  поправок
к  закону. Во-первых,  игорные
автоматы  еще раз «пересчита-
ли», во-вторых, каждого владель-
ца «азартного объекта» письмен-
но уведомили  о необходимости
устранить  нарушения. В течение
недели  было составлено 111
протоколов  об  административ-
ных нарушениях, 15 «ромашек»
демонтировали  и отправили на
охраняемую  площадку. Но,  как
известно,  на каждое  действие
есть противодействие.  Владель-
цы  «одноруких бандитов»  в мас-
совом порядке подают  судеб-

ные иски, особенно много обра-
щений в суды со стороны вла-
дельцев  игорных заведений,
расположенных  на первых эта-
жах жилых домов.

Участились угрозы в адрес
работников управ, которые  ве-
дают  вопросами  демонтажа
автоматов,     нередко  группу,
отправляющуюся на демонтаж,
«сопровождают» неизвестные.
Они  отнюдь не  «однорукие»,  а
вооружены и очень опасны…

Практически  на каждом за-
седании общественного совета,
где рассматриваются вопросы
игорной отрасли,   ждут  предста-
вителей  прокуратуры,  но на при-
глашения совета они пока не от-
кликаются.  А  жаль…

В КОМИТЕТАХ ДУМЫ

И в тесноте,
и  в обиде
Депутаты областной Думы обеспокоены судьбой
более  30 тысяч жителей муниципальных общежитий
Пользуясь правом законодательной инициативы, разрабо-
тать и направить в Государственную Думу проект федераль-
ного закона «О внесении изменения в статью 4 Закона РФ «О
приватизации жилищного фонда РФ» -такое решение приня-
ли члены комитета областной Думы по строительному комп-
лексу и коммунальному хозяйству на заседании, которое
проходило в  Парламентском центре под председательством
Сергея Лукина.  Речь в документе идет  о предоставлении
гражданам права на приватизацию жилых помещений в
общежитиях, переданных в муниципальную собственность.

Проблема оказалась столь
запутанной, что решить ее на
уровне субъекта Федерации не
представляется возможным.
Правовая коллизия состоит в
том, что, с одной стороны,  жи-
лые помещения в общежитиях,
согласно Закону РФ от 4 июля
1991 года «О приватизации жи-
лищного фонда Российской Фе-
дерации», не подлежат привати-
зации. С другой – нормы 189-го
Федерального закона «О введе-
нии в действие Жилищного ко-
декса Российской Федерации»
позволяют обитателям  общежи-
тий,  переданных на баланс му-
ниципалитета, приватизировать
свое скромное жилье.

По мнению председателя ко-
митета Сергея Лукина, «вопрос
более чем серьезный и болез-
ненный. Федеральный законода-
тель действительно допустил про-
реху в правовом поле. Из-за это-
го страдают очень много людей,
причем граждан, чье материаль-
ное состояние и без того оставля-
ет желать лучшего. Вопрос требу-
ет безотлагательного решения».

Приглашенные на заседание
комитета представители  муни-
ципального казенного предпри-
ятия «Воронежский  жилищный
коммунальный комбинат»
(ВЖКК) пояснили ситуацию: «Се-
годня на балансе МКП «ВЖКК»
находится 86 муниципальных
общежитий (за последние два-
три года их количество увеличи-
лось на 50 процентов за счет
передачи этих объектов с балан-
са промышленных предприятий
в город). Общая площадь -  333
тысячи кв.м, 175 тысяч кв.м жи-
лой площади, численность про-
живающих там людей – более
30 тысяч человек».

Кстати, по закону, на каждого
человека, проживающего в об-

щежитии, полагается всего лишь
шесть квадратных метров «об-
щежитского» коммунального
счастья. И, тем не менее, это все-
таки лучше, чем ничего. Поэтому
в последнее время жители об-
щежитий активизировались: ус-
траивают пикеты, количество
писем в разные ведомства и
инстанции с просьбой помочь
решить этот вопрос перевалило
критический барьер. Люди пы-
таются таким образом заставить
власть отдать им в собственность
хотя бы эти квадратные метры.
Связана эта активизация с не-
отвратимым приближением вре-
мени окончания бесплатной при-
ватизации – 1 января 2007 года.

 - Думаю, что вопрос о про-
длении сроков приватизации
жилья все-таки удастся решить
положительно, - заверил присут-
ствующих председатель комите-
та Сергей Лукин. – В Государ-
ственную Думу направлено ог-
ромное количество обращений
субъектов законодательной ини-
циативы из всех  регионов Рос-
сии.

На заседании комитета  по
строительному комплексу и ком-
мунальному хозяйству депутаты
предложили решение  пробле-
мы приватизации этих помеще-
ний - одной из самых острых ком-
мунальных проблем,  и не только
нашего города, но и всей страны
в целом. Федеральный законо-
проект «О внесении  изменения
в статью 4 Закона РФ «О прива-
тизации жилищного фонда РФ»
уже подготовлен, и вскоре   бу-
дет рассмотрен на заседании
областной Думы и направлен в
Государственную Думу. Остает-
ся лишь надеяться, что эта ини-
циатива воронежских депутатов
найдет отклик и поддержку у фе-
деральных законодателей.

Я б в лесничие
пошел…
Члены комитета по  экологии и природопользованию специ-
альным решением поддержали инициативу администрации
Калачеевского района по возрождению на территории об-
ласти системы школьных лесничеств. Этот вопрос был выне-
сен на последнее заседание комитета, которое проходило
под председательством Сергея Почивалова.

Идея создания школьных лес-
ничеств, в принципе, не нова, но
весьма злободневна и актуальна.
Достаточно вспомнить 60-70-е
годы. «Зеленые патрули» были
практически в каждой школе. И
они не просто существовали, но и
несли на себе немалую смысло-
вую нагрузку – были одной из эф-
фективных форм трудового воспи-
тания детей, эколого-просвети-
тельской деятельности, подготов-
ки отраслевого кадрового потен-
циала, привития подрастающему
поколению бережного отношения
к природным богатствам.

Сейчас их по России насчиты-
вается около шести тысяч. В Воро-
нежской области, по словам глав-
ного лесничего Главного управле-
ния агентства РФ  лесного хозяй-
ства по Воронежской области Иго-
ря Федюнина, приглашенного на
заседание комитета, работают 47
школьных лесничеств. В них со-
стоят около тысячи юных друзей
леса. Они проводят исследования,
изучают природу своего края, за-
ботятся о лесных насаждениях,  из-
готавливают и развешивают ис-
кусственные гнездовья для птиц,
собирают семена  древесно-кус-
тарниковой растительности. На-
пример, в прошлом году таких се-
мян ребята собрали пять тонн.  В
2004 году юные воронежские лес-
ничие принимали участие в слете
школьных лесничеств в Москве.
То есть хорошее дело не забыто.
Но, увы, далеко не так популярно,
как прежде. 47 лесничеств, если
соотнести эту цифру с количеством
школ в области, – капля в море.

 А задумка, между  тем, крайне
важна, своевременна и полезна.
Потому как сегодня с бережным
отношением к национальному до-
стоянию в стране совсем плохо.
Леса хищнически вырубаются, под
топор идут вековые дубравы,  се-
рьезного обновления зеленых на-
саждений нет. Лес медленно уми-
рает…

Криушанское школьное лесни-
чество Калачеевского района -
одно из старейших и активно дей-
ствующих до сего времени в на-
шей области. Оно было организо-
вано при непосредственном учас-
тии тогдашнего Криушанского
председателя, а ныне главы Кала-
чеевского района Анатолия Баку-
лина. Калачеевцы и выступили с
инициативой возрождения движе-
ния школьных лесничеств. Серь-
езно и аргументированно обосно-
вав эту необходимость, они обра-
тились в областную Думу, с
просьбой поддержать инициативу
в масштабе  области. На уровне
района работа «кипит»:  приняты
соответствующие документы, от-
даны  распоряжения, в шести ба-
зовых школах уже сформированы

школьные лесничества, в каждом
хозяйстве района этой осенью си-
лами юных лесничих запланиро-
вано посадить по 10 гектаров  ле-
сополос.

Идея возрождения доброй тра-
диции обрела много сторонников.
В работе комитета областной Думы
по  экологии и природопользова-
нию принял участие известный во-
ронежский ученый и  писатель,
Почетный гражданин города Во-
ронежа, орнитолог с мировым име-
нем Леонид  Семаго:

 - Прекрасная форма патриоти-
ческого воспитания. К бережному
отношению к окружающей среде
людей надо воспитывать с детства.
Знаете, с какой охотой криушанс-
кие дети работали на посадке дуб-
ков? Без принуждения, весело!
Сейчас  дубки выше моего роста. И
это уже заслуга. Лес нас пережи-
вет и послужит будущему поколе-
нию. Инициативу калачеевцев
нужно всячески поддерживать. На
мою помощь можете рассчиты-
вать.

Анатолий Никифоров, кон-
сультант председателя областной
Думы, в своем выступлении побла-
годарил председателя профильно-
го думского комитета Сергея По-
чивалова за смелость и настойчи-
вость в решение «больных» эколо-
гических проблем области.  По
вопросу возрождения школьных
лесничеств Анатолий Кириллович
сказал: «Тема имеет исключитель-
ную злободневность. Будущее на-
ших детей и внуков во многом за-
висит от того, насколько нам удас-
тся сохранить природные богат-
ства. Кстати,  Воронеж в советс-
кой стране был пионером в реали-
зации движения сохранения окру-
жающей среды».

Подвел итог сказанному пред-
седатель профильного думского
комитета Сергей Почивалов:

 - Дело нужное. Возрождение
системы школьных лесничеств не-
пременно внесет свою лепту в тру-
довое и патриотическое воспита-
ние, помимо этого скажется на
формировании кадрового потен-
циала лесной отрасли. Безуслов-
но, инициатива заслуживает вся-
ческой поддержки. И, прежде все-
го, финансовой. Думаю, депутатам
необходимо принять обращение  в
Главное управление образования
области, управление по экологии
и природопользованию области,
Главное управление агентства
лесного  хозяйства РФ  по  Воро-
нежской области  с просьбой изыс-
кать средства на эти цели, зало-
жить их в бюджет будущего года.

Члены комитета единогласно
согласились с предложением
председателя, соответствующее
решение комитета будет направ-
лено в упомянутые инстанции.

В конкурсе сочинений «Единая Россия – Вели-
кая Россия», посвященном 100-летию Государ-
ственной Думы, участвовали учащиеся средних
школ и первокурсники средних, специальных и
высших учебных заведений. После подведения
итогов были определены двенадцать авторов луч-
ших сочинений.

28 марта победители конкурса из разных рай-
онов Воронежской области собрались в Парла-
ментском центре. Начальник организационного
управления областной Думы Владимир Мещеря-
ков и управляющий делами Сергей Глазьев про-
вели с ребятами обзорную экскурсию. Школьники
побывали в пресс-центре, где установлен мони-
тор, транслирующий ход заседания Думы. В боль-
шом зале победителям конкурса продемонстри-
ровали, как работает система электронного голо-
сования – конгресс-система. Здесь же располо-
жившимся в депутатских креслах школьникам рас-
сказали о деятельности законодателей, о структу-
ре областной Думы, о комитетах и фракциях, пока-
зали места, где сидят представители той или иной
фракции. У ребят появилась уникальная возмож-
ность занять места председателя областной Думы
и его заместителей. Также они посетили залы, где
проводятся заседания комитетов и кабинеты де-
путатов.

Официальную встречу с победителями конкурса
сочинений открыл председатель Воронежской об-
ластной Думы Владимир Ключников. В привет-
ственной речи он доверительно поведал ребятам о
всех гранях работы парламентария, стать которым
«одновременно сложно и почетно». Владимир Ива-
нович рассказал, что депутат обязан оправдать
надежды избравших его граждан. Для этого он дол-

убеждены победители конкурса сочинений к 100-летию Государственной Думы
жен обладать такими качествами, как профессио-
нализм, знания, опыт. Владимир Ключников отме-
тил желание ребят строить Великую Россию и уча-
ствовать в политической жизни страны. Он пригла-
сил их стать членами молодежного парламента Во-
ронежской области, организаторами которого ста-
ли областные депутаты. Председатель законода-
тельного органа вместе со своим заместителем
Сергеем Жуковым вручили ребятам памятные ме-
дали от Воронежской областной Думы.

Депутат Государственной Думы Александр Сы-
соев из фракции «Единая Россия» поздравил ре-
бят и поблагодарил за проявленную заинтересо-
ванность к судьбе своей Родины.

– По многим сочинениям можно судить о граж-
данской зрелости молодого поколения. Они, воз-
можно, помогут нам понять, чем живут молодые
люди, что устраивает их в современной России, а
что необходимо изменить. «Единая Россия» рас-
считывает на конструктивный диалог с подрастаю-
щим поколением и обещает, что лучшие идеи школь-
ников и студентов будут использованы при приня-
тии серьезных политических и экономических ре-
шений. Мы будем стараться передавать им свой
опыт и знания, все лучшее, что было накоплено за
всю историю российского парламентаризма, –
сказал Александр Сысоев.

Марина Картавцева - почетный председатель
правления областного отделения Российского Дет-
ского фонда, народный учитель СССР, возглавляв-
шая Независимую комиссию конкурса, отметила
сложность выбора победителей. По ее словам, все
работы отличали «искренность тона, неравноду-
шие к теме, отсутствие страха, политическая зре-
лость, патриотизм – умение любить Россию и в

непогоду». Педагог зачитала несколько отрывков
из сочинений. Так, например, Екатерина Украин-
ская из поселка Кузнецовский Кантемировского
района написала: «Поверьте, я знаю, что говорю,
хотя мне и немного лет. Просто с моего места
деревенской ученицы тоже многое видно. И все
больше такого, на что тяжело и больно смотреть.
Эти заброшенные поля, закрытые школы, опустев-
шие деревни с заколоченными окнами домов,
шоферы и трактористы в ожидании полноценной
работы, самоотверженные и растерянные учителя
и… коттеджи новых русских и министров от демок-

ратии». Екатерина Котляренко из Острогожского
аграрного техникума так обосновала свое участие
в конкурсе: «Мне бы хотелось понять всю глубину
происходящего в России. Это не поверхностный
интерес, а тревога и боль  за нее. Мое сочинение –
попытка разобраться, дойти до сути».

Сразу после посещения областной Думы побе-
дители конкурса отправились на поезде в Санкт-
Петербург. Там они проведут три дня: посетят
Исаакиевский собор, крейсер «Аврору», Эрмитаж,
Аничков мост, Сенатскую площадь и Таврический
дворец.

Вечный вопрос – жилье
Доступность жилья - та тема, которая сегодня обсуждается в очень многих
семьях нашей страны. Пристальное внимание руководства государства к
национальному проекту «Доступное и комфортное жилье – гражданам Рос-
сии», очевидно, ставят его на первое место и по количеству трудностей,
которые подстерегают непосредственных исполнителей проекта. Обсужде-
нию проблем реализации национального проекта в Воронежской области и
связанных с этим вопросом законодательных инициатив региональных пар-
ламентариев была посвящена пресс-конференция председателя комитета
областной Думы по строительному комплексу и коммунальному хозяйству,
генерального директора ОАО «Домостроительный комбинат» Сергея ЛУКИНА.

Общее впечатление от прошедшего
мероприятия более чем положительное:
о сложившейся ситуации говорилось пре-
дельно искренне и жестко, со скрупулез-
ным знанием дела и четко расставленны-
ми акцентами проблемы.

 В своем вступительном слове Сергей
Николаевич подчеркнул значимость об-
суждаемой темы и выделил наиболее се-
рьезные «болевые точки», которые могут
стать помехой в реализации этой масш-
табной  национальной программы:

- На территории России сложилась се-
рьезная социальная проблема – обес-
печение жильем. Сегодня в улучшении
жилищных условий нуждается более
61 процента россиян. Четверть насе-
ления живут в ветхих или аварийных
домах. Внимание к проблеме со стороны
высшего руководства страны вселяет
надежду на то, что в России, наконец,
наступит положительный сдвиг в данной
сфере. Обязательным условием привле-
чения федеральных средств на реализа-
цию программы «Жилище» в области яв-
ляется развитие нормативно-правовой
базы в регионе в соответствии с измене-
ниями в федеральном законодательстве.
Второе условие, которое необходимо для
реализации проекта, -  снижение адми-
нистративных барьеров. Ни для кого не
секрет, что сегодня «чиновничья» систе-
ма слишком громоздка и «забюрократи-
зирована», не позволяет уверенно, в ко-
роткие сроки рассчитывать на реализа-
цию намеченных планов. И третье – ход
реализации национального проекта по
жилью связан с решением комплекса
проблем по созданию и развитию  жи-
лищно-коммунальной инфраструктуры и
производством качественных строитель-
ных материалов. ЖКХ многие годы фи-
нансировалось по остаточному принци-
пу. Это создало серьезную экономичес-
кую прореху. Все действующие сегодня в
России жилищно-коммунальные сети из-
ношены в среднем на 70 процентов и не
могут стать базой для развития нового
жилищного строительства.

Фундамент строительства -
 правовая база

«Разумеется, - отметил Сергей Нико-
лаевич,  - законодательная база региона
для реализации нацпроекта по жилью
пока готова не полностью». Но сделано
немало.  В частности, приняты областные
целевые программы «Обеспечение  жи-
льем молодых семей (2004-2010 гг.)»,
«Развитие системы ипотечного кредито-
вания населения Воронежской области
на 2005-2010 гг.», областная программа
«Свой дом на 2003-2006 гг.».

Общий объем финансирования в рам-
ках областной программы «Обеспечение
жильем молодых семей (2004-2010 гг.) в
прошлом году составил свыше 17 млн.
руб. и превысил уровень 2004 года в 14
раз. Из них из федерального бюджета

было привлечено 15 млн. рублей, из об-
ластного – 2,183 млн. рублей. При фор-
мировании бюджета на 2006 год на обес-
печение жильем молодых семей было за-
ложено первоначально 2 млн. руб., но в
ходе работы над бюджетом думский ко-
митет по строительному комплексу и ком-
мунальному хозяйству доказал необхо-
димость увеличения расходов по этой ста-
тье до 60 млн. рублей.

Одновременно идет работа над необ-
ходимыми для участия в федеральных кон-
курсах документами. В их числе – облас-
тная программа «Доступное жилье» на
период до 2010 года, проект областного
закона «О предоставлении мер государ-
ственной поддержки отдельным катего-
риям граждан, привлекающим кредиты
или займы российских банковских или
кредитных организаций с целью улучше-
ния своих жилищных условий».

Во втором квартале 2006 года совме-
стными усилиями администрации и пар-
ламентариев предполагается подгото-
вить перечень объектов для участия в
федеральной подпрограмме «Модерни-
зация объектов инфраструктуры», а так-
же разработать механизмы участия ре-
гиона в федеральных подпрограммах
«Обеспечение жильем молодых семей»,
«Выполнение государственных обяза-
тельств по обеспечению жильем отдель-
ных категорий граждан, установленных
федеральным законодательством».

В рамках реализации нацпроекта на
территории региона будет также подго-
товлен реестр областных земельных ре-
сурсов под перспективные места за-
стройки доступным жильем.

Нацпроекты обретают
реальные очертания

На тех проектах, реальные очертания
которых уже просматриваются, Сергей
Лукин остановился подробнее.

Воронежская область в рамках наци-
онального проекта на конкурс, проводи-
мый Росстроем РФ, уже представила ин-

альное жилье и многоэтажки для льгот-
ных категорий граждан. Общая стоимость
проекта -  6,8 млрд. рублей. Срок реали-
зации проекта рассчитан на 5 лет. Ген-
подрядчиком станет ОАО «Юговостокатом-
энергостройкомплект».

Застройку жилого квартала по улице 9
Января предполагается реализовать на
площадке в 16,5 га. Здесь  планируется
построить  за 3 года 75 тыс. кв. м жилья
общей стоимостью 3,4 млрд. рублей. Ин-
вестором и генеральным подрядчиком оп-
ределен Домостроительный комбинат.

В поселке Тенистый ОАО «ДСК» постро-
ит 35 многоэтажных домов, объектов соц-
культбыта и коммунальной инфраструк-
туры на участке площадью 12 га. Общий
ввод жилья составит 140 тыс. кв. метров.

«ДСК»  будет строить заводы
Внимание журналистов привлекло

заявление гендиректора ОАО «ДСК» о том,
что на территории области в ближайшем
будущем появятся два новых завода по
производству строительных материалов.

Дирекция ОАО «Домостроительный
комбинат» выступила инициатором об-
суждения проблемы нехватки стройма-
териалов на уровне руководства регио-
на, параллельно возводя завод по произ-
водству газосиликатных блоков в Лис-
кинском районе Воронежской области и
планируя начать производство облицо-
вочного кирпича.

По словам Сергея Лукина, необходи-
мость реализации этих инвестиционных
проектов объясняется тем, что в регионе
наблюдается дефицит ряда строительных
материалов: цемента, кирпича, облицо-
вочных материалов. Воронежские строи-
тели вынуждены закупать стройматериа-
лы за пределами области.

О качестве жилья
и 214-м федеральном законе

Вопрос о качестве строительных мате-
риалов непосредственно связан с вопро-
сом о качестве строительства в целом.

Председатель профильного комитета за-
острил внимание на этой актуальной про-
блеме.

1 апреля 2005 года был введен в дей-
ствие ФЗ №214 «Об участии в долевом
строительстве». С одной стороны, этот до-
кумент повышает ответственность строи-
телей за качество возводимых объектов.
«В последнее время, к сожалению, был
ослаблен контроль за ходом строитель-
ства. А по 214-му закону дольщик вправе
предъявить через судебные органы тре-
бования о возмещении затрат на строи-
тельство, если он недоволен качеством
приобретенного жилья», - сказал Сергей
Лукин.  Но  в тоже время у этой медали
есть оборотная сторона. Сегодня на тер-
ритории области уже создаются структу-
ры, которые готовы «зарабатывать боль-
шие деньги», судясь со строительными
организациями по заявлениям отдельных
дольщиков, априори полагая, что жилье
будет построено «ненадлежащего каче-
ства».

Сергей Лукин считает важным то, что
214-й федеральный закон регламентиру-
ет качество и сроки строительства, защи-
щает интересы дольщиков. Однако в це-
лом «закон принят очень поспешно, есть
много серьезных недоработок в плане
обеспечения условий для строительства».
Например, существующие требования к
проектной документации, всевозможные
согласования, экспертизы и разрешения
затягивают процесс начала строительства
на полтора года. По мнению депутата, не-
обходимо создать условия, при которых
застройщик, имеющий хорошую деловую
репутацию, мог бы без лишних бюрокра-
тических проволочек получить разреши-
тельную документацию на строительство.

Перспективы ипотеки
и новые условия кредита
Сбербанка

Серьезное внимание на пресс-конфе-
ренции было уделено вопросу ипотечного
кредитования. «Жизнь в кредит - это нор-
мальная мировая практика. Без  ипотеч-
ного кредитования реализация нацио-
нального проекта просто невозможна», -
считает Сергей Николаевич.

Высокие ставки по кредитам на жилье,
по мнению Сергея Лукина, являются од-
ним из факторов, который мешает массо-
вому привлечению ипотеки в жилищную
программу. По словам депутата, в Воро-
нежской области совместными усилиями
банкиров и строителей в настоящее вре-
мя разработана новая схема кредитова-
ния строительства.

Сегодня у строительных организаций
не хватает оборотных денежных средств.
Сбербанк предложил новую схему креди-
тования застройщиков, согласно которой
дольщики не перечисляют застройщику
деньги, а кладут их на банковский депо-
зит. Застройщик же их получает только
тогда, когда жилье дольщика будет офор-
млено в собственность. Чтобы получить
этот кредит, застройщик не должен при-
влекать средства дольщиков и обязан
вложить в проект не менее 20 процентов
собственных средств. «Эта кредитная схе-
ма дает участнику строительства допол-
нительные гарантии безопасности от не-
добросовестных строителей и снижает се-
бестоимость строительства на 5-7 про-
центов», - отметил гендиректор ОАО «До-
мостроительный комбинат».

На прошлой неделе завер-
шился весьма важный, на-
званный историческим, и
широко освещавшийся в
прессе визит главы Россий-
ского государства Владими-
ра Путина в Китайскую На-
родную Республику. В соста-
ве делегации, сопровож-
давшей Президента, был и
председатель комитета об-
ластной Думы по топливно-
энергетическому комплек-
су Иван Лачугин. Сразу по
приезде Иван Георгиевич
любезно согласился дать эк-
склюзивное блиц-интервью
о целях и результатах поез-
дки.

- В рамках визита в Китай
был подписан ряд важных рос-
сийско-китайских соглашений
о сотрудничестве, в том числе
и в топливно-энергетической
сфере. Насколько перспектив-
ны эти направления, и что мо-
жет предложить российская
сторона своим китайским
партнерам?

 - Китай – наш великий сосед.
Китайцы умудрились органично
соединить плановое хозяйство и
частную инициативу. Страна раз-
вивается динамично, быстрыми
темпами. Велика потребность в
энергоресурсах. И Российское
государство планирует увеличе-
ние товарооборота с КНР с 29
млрд. долларов до 60 млрд. дол-
ларов.

Действительно, встреча ока-
залась весьма плодотворной. Во
всяком случае, по ее итогам было
подписано очень большое для
одного визита количество доку-
ментов. Большинство подписан-
ных документов так или иначе
касалось двусторонних полити-
ческих и торгово-экономических
связей. Что касается энергети-
ческого сотрудничества. По сло-
вам Президента, такое сотруд-
ничество не ограничивается сы-
рьем. Речь идет и о поставках
оборудования, и о взаимодей-
ствии в атомной энергетике и о
поставках самого энергосырья.

 -  -  -  -  - Иван Георгиевич, может
ли воронежская промышлен-
ность рассчитывать на китай-
ские заказы?

 - Думаю, что да. В установле-
нии этих связей смогут принять
участие и воронежские предпри-
ятия. Китай наряду с тем, что мно-
го поставляет на мировой ры-
нок, он и закупает много, в том
числе энерго- и электромашин,
около 300 млрд. долларов тра-
тит страна на эти цели. На терри-
тории Воронежской области  не-
мало предприятий, которые мо-
гут делать такую технику. Это и
механический завод, и КБХ, и
авиационный завод, финансово-
промышленная группа «Космос.
Нефть.Газ». Уверен: сотрудниче-
ство с Китаем в сфере высоких
технологий будет весьма полез-
но воронежцам.

вестиционные проекты и проектно-смет-
ную документацию на строительство ин-
женерных сетей по трем участкам в горо-
де Воронеже общей площадью 89 га, сто-
имостью 13,5 млрд. рублей. Проекты ре-
ализуются в поселках Тенистый, Шилово,
по улице 9 Января города Воронежа. Сер-
гей Лукин пояснил, что в поселке Шилово
на участке площадью 130 га  предполага-
ется построить малоэтажное индивиду-

За Великой
Китайской
стеной…
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса Поставка медикаментов для ГУЗ «ОЦПБС и ИЗ» 
2. Торги проводит:  Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина 12, к. 533.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70,
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru; 
Номера контактных телефонов: (4732) 39-02-33, 39-02-34.
Ответственный исполнитель: Ефремова И. В. 
Специализированная организация: ГУ «Финанс-групп»
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12. 
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33 (факс), 55-43-86.
Ответственный: Плотникова Е.Л.
3. Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номер контактного телефона: (4732) 39-72-03
Ответственный: Гречишникова С.А.
4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации. 
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу (месту нахождения) упол-

номоченного органа.
Сроки представления: со дня опубликования извещения,  в течение двух дней со дня полу-

чения заявления  любого заинтересованного лица.
Порядок представления конкурсной документации: полностью или частично в электронном 

виде.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя от-

ветственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
5. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
www.admin.vrn.ru 
6. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе.
Прием заявок осуществляется по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа в 

рабочие дни с 9 часов до 18 часов до даты окончания срока подачи заявок.
Дата начала подачи заявок: «21» апреля 2006г. 
Окончание подачи заявок  непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие в 

конкурсе, указанного в п. 7 данного извещения по адресу (месту нахождения)  уполномочен-
ного органа.

Порядок приема заявок: Заявки подаются в соответствии с требованиями конкурсной до-
кументации. Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 

Контактное лицо по приему заявок: Егурчикова О.Ю., Землянухина Е.С.  телефон: (4732) 39-
02-32, адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.

7. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией 

по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа  «3» мая 2006г. в 10 часов 00 минут.
8. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе. 
Рассмотрение заявок будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномочен-

ного органа  до  «12» мая 2006г.
9. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполно-

моченного органа  до «21» мая 2006г. 
10. Краткие характеристики поставляемого товара. 

№ 
ло-
та

Наименование Ед. изм. Кол-
во

Началь-
ная цена 
государ-
ственного 
контрак-
та, руб.

1 Тест-системы для раздельного выявления анти-
тел к ВИЧ-1 и ВИЧ-2. ВИЧ-1 группы 0 и антиге-
на ВИЧ-1 (р-24) ДС-ИФА-ВИЧ-АГ/АТ-ДИФ (или 
эквивалент) 

наб. 8х24 
опр.

10 79200

2 Тесты для экспресс-диагностики ВИЧ-инфекции 
“Determine HIV 1/2” 

наб. 100 
опр 

5 50000

3 Тест-системы, выявляющие антитела групп 
A,M,G r ВИЧ: -”ВИЧ-1, ВИЧ-2, ИФА-Авиценна” 
наб №1 -”Скрин-ВИЧ” -”Murex HIV-1.2.0” -” Ре-
комбинант-ВИЧ 1,2 ДСМ” -”КомбиБест-анти-
ВИЧ-1+2” наб №1 -”ИФА-анти-ВИЧ-УНИФ”

наб. 192 
опр

200 240000

4 Стандартная панель сывороток, не содержащих 
антитела к ВИЧ-1,2 и антиген ВИЧ-1 (р-24) (ОСО 
42-28-214-02П)

наб. 20 
фл.

8 24000

5 Стандартная панель сывороток, содержащих ан-
титела к ВИЧ-1 (ОСО 42-28-212-02П)

наб. 16 
фл.

10 41000

6 Стандартная панель сывороток, содержащих ан-
титела к ВИЧ-2 (ОСО 42-28-216-02)

наб. 8 фл. 10 32000

7 Стандартная панель сывороток, содержащих ан-
тиген ВИЧ-1 (р-24) в различных концентрациях 
ОСО 42-28-375-05)

наб. 10 
фл.

5 25000

8 Тест-системы для выявления HBsAg: Вектогеп В 
- HBs-антиген (комплект 1) (или эквивалент)

наб. 192 
опр 

40 30360

9 Тест-системы для подтверждения выявления 
HBsAg: Вектогеп В - HBs-антиген подтверждаю-
щий тест - стрип (комплект 5) (или эквивалент) 

наб. 6х8 
опр

15 11385

10 Отраслевой стандартный образец ОСО-HBsAg фл. 10 8850

11 Тест-системы для выявления антител к вирусу 
гепатита С: ИФА-АНТИ-HCV (или эквивалент) 

наб. 192 
опр 

30 29700

12 Тест-системы для выявления спектра антител и 
подтверждения результатов выявления анти-HCV: 
ИФА-АНТИ-HCV-СПЕКТР GM (или эквивалент) 

наб. 3х8 
опр

20 24000

13 Тест-системы для выявления антител класса IgM 
к core антигену вируса гепатита С: ИФА-АНТИ-
HCVс-М (или эквивалент) 

наб. 16х6 
опр

20 24000

14 Стандартная панель сывороток, содержащих 
и не содержащих антитела к вирусу гепатита С 
(ОСО 42-28-310-02П)

наб. 24 
фл.

5 16675

15 Тест-системы для выявления суммарных антител 
к возбудителю сифилиса: РекомбиБест анти-
паллидум - суммарные антитела - стрип (или 
эквивалент) 

наб. 12х8 
опр

20 13200

16  - “АмплиСенс ДНК-ВИЧ-96” (или эквивалент) наб. 96 
опр.

1 13540

17  - “АмплиСенс ВИЧ-Монитор” (или эквивалент) наб. 12 
опр.

12 147360

18  - Панель моноклональных антител к 7 диффе-
ренцировочным антигенам (CD3, CD4, CD8, 
CD11b, CD16, CD20, CD25) производства ООО 
“Сорбент” (или эквивалент)

шт. 5 35000

19  - ФИТЦ-меченные антитела в ампулах по 500 мкл 
производства ООО “Сорбент” (или эквивалент)

шт. 10 20000

20 Раствор Хенкса без фенолового красного 450,0 фл. 150 15000

21 Азур-эозин по Романовскому (в растворе) 1л фл. 20 4000

22 Эозин метиленовый синий по Май-Грюнвальду 
(в растворе) 1л

фл. 1 150

23 Наконечник для дозаторов универсал 1 кан. 
0,5-250 мкл

уп. 20000 
шт.

15 100500

24 Перчатки нитриловые (без латекса) с текстури-
рованной поверхностью, удлиненная манжета, 
нестерильные, размер М

пар 500 5500

25 Защитные очки TORA брызгозащитные с неза-
потевающим покрытием ДХ, устойчивые к дейс-
твию химических реагентов (или эквивалент)

шт. 30 8700

26 Пробирки Vacuette с ЭДТА-К3, 4,5мл 13х75мм с 
фиолетовой кодировкой

уп. 50 шт. 20 5600

11. Источник финансирования заказа: бюджет Воронежской области
12. Условия оплаты: оплата осуществляется помесячно по факту поставки в зависимости 

от бюджетного финансирования
13. Место, условия  поставок товара: поставка медицинской продукции транспортом пос-

тавщика до получателя согласно разнарядке заказчика.
14. Сроки (периоды) поставок товара: II квартал 2006 года.
15. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: минимальная цена поставляемых 

товаров, соответствие их стандартам качества, остаточный срок годности не менее 80%, воз-
можности и условия хранения.

16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: Все участники должны представить  денеж-
ные средства в размере 1% от начальной цены контракта. Денежные средства перечисляются 
на счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской 
области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001 с представлением платежного 
поручения, в срок до окончания приема заявок.

17. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем изве-
щении, путем опубликования в официальном печатном издании и размещения на сайте www.
admin.vrn.ru Извещения о внесении изменений в извещение о проведении конкурса. Указан-
ное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться 
неотъемлемой частью настоящего извещения.

Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения заказа 
не ознакомился с Извещением о внесении изменений в извещение о проведении конкурса, 
надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и размещенном 
на сайте www.admin.vrn.ru.

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа.

Реестровый номер торгов 063

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса Поставка наборов, реактивов, сред и генераторов для учреж-

дений здравоохранения 
2. Торги проводит:  Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина 12, к. 533.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru; 
Номера контактных телефонов: (4732) 39-02-33, 39-02-34.
Ответственный исполнитель: Ефремова И. В. 
Специализированная организация: ГУ «Финанс-групп»
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12. 
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номера контактных телефонов: (4732) 39-02-33 (факс), 55-43-86.
Ответственный: Плотникова Е.Л.
3. Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской об-

ласти.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номер контактного телефона: (4732) 39-72-03
Ответственный: Гречишникова С.А.
4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации. 
Конкурсная документация представляется бесплатно по адресу (месту нахождения) упол-

номоченного органа,
Сроки представления: со дня опубликования извещения,  в течение двух дней со дня по-

лучения заявления  любого заинтересованного лица.
Порядок представления конкурсной документации: полностью или частично в электрон-

ном виде.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя 

ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
5. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
www.admin.vrn.ru 
6. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе.
Прием заявок осуществляется по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа в 

рабочие дни с 9 часов до 18 часов до даты окончания срока подачи заявок.
Дата начала подачи заявок: «21» апреля 2006г. 
Окончание подачи заявок  непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие 

в конкурсе, указанного в п. 7 данного извещения по адресу (месту нахождения)  уполномо-
ченного органа.

Порядок приема заявок: Заявки подаются в соответствии с требованиями конкурсной до-
кументации. Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 

Контактное лицо по приему заявок: Егурчикова О.Ю., Землянухина Е.С.  телефон: (4732) 
39-02-32, адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.

7. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комис-

сией по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа  «3» мая 2006г. в 12 часов 00 
минут.

8. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе. 
Рассмотрение заявок будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномочен-

ного органа  до  «12» мая 2006г.
9. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  упол-

номоченного органа  до «21» мая 2006г.
10. Краткие характеристики поставляемого товара. 

№ 
ло-
та

Наименование Ед. 
изм.

Кол-
во

Началь-
ная цена 
государс-
твенного 
контракта, 
руб.

1 Набор ИФА для определения трийодтиронина наб. 2 3600

2 Набор ИФА - свободный тироксин наб. 6 12000

3 Набор ИФА - ТТГ наб. 7 14000

4 Набор ИФА - АТ к ТПО наб. 3 6600

5 Набор ИФА для определения ИГ Е наб. 5 8580

6 Набор ИФА - кортизол наб. 2 4400

7 Набор ИФА - АТ М и G к хламидиям наб. 8 11616

8 Цоликлоны анти-А шт. 20 900

9 Цоликлоны анти-В шт. 20 900

10 Цоликлоны анти-D супер шт. 25 1125

11 Сухой питательный агар 10% кг 7 8085

12 АГВ-агар для определения чувствительности микроорганизмов к 
антибиотикам

кг 7 7315

13 Агар-агар микргобиологический кг 1,5 2700

14 Сухой питательный бульон сухой кг 4 5600

15 Среда Эндо кг 2 1880

16 Среда Левина кг 1 900

17 Среда Плоскирева (SSА) кг 1 990

18 Висмут-сульфит агар (ВСА) кг 1 1083

19 Селенитовый бульон кг 0,25 284,625

20 Среда Клиглера кг 1 1313

21 Пептон ферментативный кг 1 600

22 Эритрит агар кг 0,5 673

23 Менинго агар кг 0,25 283,25

24 Среда ОТДМ кг 0,1 161,7

25 Тиогликолевая среда кг 3 4752

26 Автолизат пекарных дрожжей кг 0,5 1031

27 Желчь натуральная сухая кг 0,25 283,2

28 Ацетатный агар кг 0,1 94,05

29 Среда Симмонса кг 0,25 297,5

30 Магниевая среда кг 1 1320

31 Кандидо агар кг 1,5 1881

32 Хламидоспор агар кг 0,1 120

33 КУА – казеиново-угольный агар кг 0,1 126,5

34 Среда Кессера кг 1 973,5

35 Агар Мюллер-Хинтон кг 0,5 800

36 МРС л 3 2466,81

37 МПБ – мясопептонный бульон л 0,5 231

38 Сыворотка КРС л 2 2750

39 Сыворотка лошадиная л 1,5 1500

40 Среда № 3 кг 0,25 204,5

41 Среда №6 кг 0,2 184,8

42 Среда №7 кг 0,2 215,6

43 Среда №8 кг 0,2 203,5

44 Среда №9 кг 0,2 205,7

45 Среда №10 кг 0,2 160,6

46 Среда №12 кг 0,2 262,6

47 Среда Рапопорт кг 0,1 120

48 Среда №15 кг 0,1 169,4

49 Реактив Ковача кг 0,1 56

50 Питательная среда для выделения Bacillus cereus кг 0,1 110

 Среда Гиса:   

51 – глюкоза кг 0,25 195,25

52 – маннит кг 0,25 249,15

53 – мальтоза кг 0,1 155,66

54 – лактоза кг 0,1 75,9

55 – сахароза кг 0,1 84,15

56 – сорбит кг 0,1 118,8

57 – целлобиоза кг 0,1 110

58 Бактериофаг сальмонеллезный кг 1 123

59 Бактериофаг дизентерийный кг 1 123

60 Бактериофаг стафилококковый кг 1 123

61 Бактериофаг стрептококковый кг 1 123

62 Пиобактриофаг кг 1 123

63 Бактериофаг синегнойный кг 1 123

64 Бактериофаг протейный кг 1 123

65 Бактериофаг коли-протейный кг 1 123

66 Интестибактериофаг кг 1 1223

67 Пептон основной кг 0,1 112

68 Агар щелочной кг 0,1 128

69 Поливалентная агглютинирующая эшерихиозная сыворотка ОКА кор. 3 1386

70 Моносыворотки агглютинирующие эшерихиозные  групповые 
ОКВ. ОКС, ОКД, ОКЕ

кор. 4 1848

71 Гиалуронидаза стрептококковая кор. 10 2750

72 Стрептолизин– О кор. 15 8662,5

73 Диагностикум для обнаружения ревматоидного фактора кор. 5 412,5

74 Плазма кроличья уп. 15 1485
75 Диагностикум салмонеллезный комплексный кор. 2 9600

76 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О1, 2, 12 кор. 2 2486

77 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О1, 4, 12 кор. 2 2486

78 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О1, 9, 12 кор. 2 2486

79 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О6-7 кор. 2 2486

80 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О6-8 кор. 2 2486

81 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный О3-10 кор. 2 2486

82 Диагностикум эритроцитарный кишечно-иерсиниозный О3 кор. 2 502

83 Диагностикум эритроцитарный кишечно-иерсиниозный О9 кор. 2 502

84 Диагностикум эритроцитарный псевдотуберкулезный кор. 2 488

85 Диагностикум эритроцитарный шигеллезный Зонне кор. 1 1265

86 Диагностикум эритроцитарный шигеллезный Флекснер 1-5 кор. 1 1243

87 Диагностикум эритроцитарный шигеллезный Флекснер 6 кор. 1 1243

88 Диагностикум туляремийный жидкий для РА кор. 10 580

89 Диагностикум бруцеллезный жидкий для РА кор. 4 1892

90 Диагностикум коклюшный жидкий для РА кор. 3 3975

91 Диагностикум паракоклюшный жидкий для РА кор. 2 2650

92 Диагностикум эритроцитарный салмонеллезный ВИ-антиген кор. 1 3280

93 Диагностикум эритроцитарный сыпнотифозный для РПФА жидкий кор. 1 700

94 Антитоксин дифтерийный кор. 1 300

95 Антиген кардиолипиновый РМП кор. 3 450

96 Сыворотка диагностическая поливалентная салмонеллезная ред-
ких групп 

кор. 1 450

97 Сыворотка диагностическая салмонеллезная адсорбированная 
поливалентная для РА (смесь 3)

кор. 1 900

98 Сыворотка диагностическая шигеллезная адсорбированная поли-
валентная к S.Flexneri 1-6 Sonni для РА (смесь 1)

кор. 1 900

99 Сыворотка диагностическая шигеллезная Зоне ф. I, II кор. 1 900

100 Сыворотка диагностическая шигеллезная поливалентная Флекс-
нера 1-5

кор. 1 900

101 Сыворотка диагностическая шигеллезная поливалентная Флекс-
нера 6

кор. 1 900

102 Микротест система для биохимической идентификации энтеро-
бактерий (МТС-М-12Е)

кор. 3 450

103 Микротест система для биохимической идентификации корине-
бактерий дифтерии (МТС-КД)

кор. 2 300

104 Набор дисков для идентификации гемофильной палочки наб. 3 655,2

105 Набор дисков для дифференциации стафилококков, микрококков, 
цепочковых кокков

наб. 5 962

106 Диски с оптохином фл. 3 300

107 Диски с желчью наб. 3 240

108 Набор по применению систем для идентификации микроорганиз-
мов СИБы № 1

наб. 6 7200

109 Набор по применению систем для идентификации микроорганиз-
мов СИБы № 2

наб. 3 3600

110 Бактериофаги стафилококковые, типовые диагностические, сухие 
(международный набор) 1 мл/амп № 23

наб. 1 800

111 Сыворотка контрольная положительная для диагностики сифили-
са (10 амп/1мл)

кор. 5 1500

112 Сыворотка контрольная слабо положительная для диагностики 
сифилиса (10 амп/1мл)

кор. 2 400

113 Сыворотка контрольная отрицательная для диагностики сифилиса 
(10 амп/1мл)

кор. 5 750

114 Набор Slidex Strepto A наб. 1 3000

115 Набор Slidex Strepto В наб. 1 2500

116 Slidex MRSA наб. 1 3000

117 Слайдекс Менингит Кит-5 наб. 1 3000

 Диагностические диски Микро-Ла-Тест: наб.  0

118 – V+K диск наб. 5 925

119 – бацитроцин 10ЕД наб. 5 925

120 – бацитроцин S наб. 5 925

121 – V-фактор наб. 5 925

122 – Х-фактор наб. 5 925

123 – V+Х-фактор наб. 5 925

124 ОКСИ тест полоски (Лахема) (50 опр.) наб. 15 1650

125 ONP тест полоски (Лахема) (50 опр.) наб. 5 880

126 ПИРА тест полоски (Лахема) наб. 5 3500

127 Гиппурат тест полоски наб. 5 935

128 API NH-идентификация Нейссерий, гемофилов, бранхамелл кг 1 4200

129 ВП тест полоски (Лахема) (50 опр.) наб. 5 1045

130 URE-HP тест (288 опр) наб. 1 730,6

131 Бета-ЛАКТАМ тест наб. 1 724,6

132 Диски с АБ фл. 200 8000

133 Набор углеводов для идентификации стрептококков и энтерокок-
ков (4 наим. по 5 г)

наб. 1 1998

134 Энтеротест-16 (60 опр.) наб. 3 7095

135 Реактив для пробы Фенилаланина (360 опр.) наб. 1 216,7

136 Реактив для пробы Индол (180 опр.) наб. 2 385

137 Реактив для пробы Оксидазы (500 опр.) наб. 1 170,5

138 Реактив для пробы Ацетоин (100 опр.) наб. 1 319

139 Неферм тест 24 (40 опр.) наб. 2 3591

140 Суспензионная среда для НЕФЕРМ-тест наб. 4 1520

141 Реактив для пробы фосфатазы (360 опр.) наб. 1 126,8
142 Реактив для пробы Нитраты (180 опр.) наб. 1 215

143 Цветная шкала для НЕФЕРМ-тест наб. 1 113,8

Реактивы для гематологического анализатора “ERMA” PCE-210

144 Изотонический разбавитель(Hematology diluent) 10 л уп 50 45350

145 Лизирующий раствор уп 20 32900

146 Для опред. Hb крови гемоглобинцианидным методом Агат Мед наб 12 720

147 Эозин метиленовый синий по Май-Грюнвальду для фиксации л 8 1536

148 Гидрофильный целофан 24*24 мм (250 шт) уп 100 10000

 Для анализатора “Clima - 15”    

149 Г - ГТП - 04 Vital наб 3 813

150 Щелочная фосфотаза- 031 Vital наб 1 979

151 Бромезида наб 7 10990

152 Генератор технеция ГТ-2М(18,5) штук 6 138180

153 Пентатекс наб 25 35750

154 Пирфотекс наб 3 4290

155 Технефит наб 3 4290

11. Источник финансирования заказа: Бюджет Воронежской области
12. Условия оплаты: оплата осуществляется помесячно по факту поставки в зависимости 

от бюджетного финансирования
13. Место, условия  поставок товара: поставка медицинской продукции транспортом пос-

тавщика до получателя согласно разнарядке заказчика.
14. Сроки (периоды) поставок товара: II квартал 2006 года.
15. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: минимальная цена поставляемых 

товаров, соответствие их стандартам качества, остаточный срок годности не менее 80%, воз-
можности и условия хранения.

16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: Все участники должны представить  денеж-
ные средства в размере 1% от начальной цены контракта. Денежные средства перечисляются 
на счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской 
области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001 с представлением платежного 
поручения, в срок до окончания приема заявок.

17. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем изве-
щении, путем опубликования в официальном печатном издании и размещения на сайте www.
admin.vrn.ru Извещения о внесении изменений в извещение о проведении конкурса. Указан-
ное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться 
неотъемлемой частью настоящего извещения.

Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения зака-
за не ознакомился с Извещением о внесении изменений в извещение о проведении конкурса, 
надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и размещенном на 
сайте www.admin.vrn.ru.

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа.
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ВторСтальМет
Принимает лом черных металлов

у частных лиц и организаций.

Мы всегда
обеспечиваем

МГНОВЕННЫЙ расчет
и быструю разгрузку!

Мы работаем

без выходных!
Принимаем лом любого вида и количества!

У нас всегда

ВЫСОКИЕ
ЦЕНЫ

Звоните прямо сейчас!
Тел: 8(4732)23-02-79,

8(4732)23-53-09.
Телефон вышестоящей организации в Москве:

8-800-200-85-58 (бесплатно).

БЫСТРО И ЭФФЕКТИВНО
УБРАТЬ УРОЖАЙ ВАМ ПОМОЖЕТ

ТЕХНИКА ПО «ГОМСЕЛЬМАШ»
Производственное объединение «Гомсельмаш» многие годы тес-
но сотрудничает с сельхозтоваропроизводителями Воронежской
области. Поставки этим предприятием высокопроизводительной
сельскохозяйственной техники и запасных частей к ней в Цент-
рально-Черноземный регион через своего официального дилера
– ОАО «Воронежагропромкомплект» обеспечивают местным ме-
ханизаторам  высокоэффективную и бесперебойную работу  в
уборочный сезон. Продукция ПО «Гомсельмаш» широко представ-
лена  в Воронежской области самоходными кормоуборочными
машинами, прицепными кормоуборочными комбайнами, универ-
сальными комплексами «Полесье».

Главный ориентир развития производствен-
ной деятельности объединения состоит
в том, чтобы обеспечить максимальное
количество технологических процессов

возделывания и уборки важнейших культур
техникой от одного производителя.

Комбайн зерноуборочный самоходный КЗС-10К «Полесье» (мощ-
ность двигателя 290 л.с.).

Косилка - плющилка ротационная КПР-9 (трехсекционная, полунавес-
ная, шириной захвата 8,7 метра) для работы в агрегате с УЭС-2-280А(250А).

Полуприцепной картофелеуборочный комбайн ПКК-2-02 для работы
с наиболее массовыми моделями тракторов тягового класса 1,4.

Комбайн самоходный зерноуборочный «Полесье-1218» (мощность
двигателя 330 л.с.). Комплектуется бортовой информационно-управляющей си-
стемой, жатками с шириной захвата 6 или 7 метров. Вместимость зернового
бункера комбайна составляет не менее 7,5м3. Пропускная способность машины
12 кг/с, производительность по зерну 18 тонн в час. Отличительной особенностью
комбайна является применение двухбарабанной схемы обмолота с барабаном-
ускорителем, которая обеспечивает эффективную уборку трудно обмолачивае-

мых культур (длинностебельные хлеба) при сред-
ней и повышенной влажности.

Комбайн самоходный кормоубороч-
ный КСК-600 (мощность двигателя ЯМЗ-
238АК-1 235 л.с.). Создан для замены широко
известного комбайна КСК-100А. Машина осна-
щена камнеметаллодетектором, кабиной с улуч-
шенной обзорностью, соответствующей требо-
ваниям современного дизайна и эргономики,

оборудованной кондиционером и современным постом управления. Тип измель-
чающего аппарата – барабанный.

Комплект для уборки кукурузы на зерно КОК-6. Предназначен для
уборки кукурузы на зерно в агрегате с зерноуборочным комплексом КЗР-10
«Полесье-Ротор». Комплект обеспечивает уборку 6 рядков, обеспечивая произво-
дительность за 1 час сменного времени до 17 тонн.

Грабли широкозахватные. Применяются с целью ресурсосбережения при
подборе подвяленных трав кормоуборочными комбайнами в агрегате с подбор-
щиками из трёх валков, формируемых косилкой-плющилкой  КПР-9, когда требу-
ется их группирование в один.

Для проведения полного цикла уборочных работ техникой от одного изготови-
теля в ПО «Гомсельмаш» в 2006 году будет изготовлена опытная партия широко-
захватных грабель.

Приспособление для уборки рапса ПР-6. Предназначено для агрегати-
рования с комбайнами КЗС-7, КЗС-10К и зерноуборочным комплексом КЗР-10
«Полесье-Ротор». Представляет собой удлинитель платформы зерновой жатки с
боковыми делителями, имеющими вертикальный    режущий аппарат. Снижает до
минимума потери при уборке рапса.

Главный принцип, определяющий  основные направления работы
ПО «Гомсельмаш», это постоянное и точное соответствие выпускае-
мой продукции требованиям потребителей, для которых важно опти-
мальное сочетание цены и качества.

роизводственное объединение «Гомсельмаш» имеет разветвленную сеть
дилерских и технических центров и создает новые на базе технически и

экономически надежных организаций. Во всех регионах такие центры проводят
предпродажную подготовку реализуемой техники и запчастей,  обеспечивают
гарантийный и послегарантийный сервис,  обучают  механизаторов. Дилеры
помогают обследовать технику после уборки урожая и готовить ее к следующему
сезону.

Постоянным партнером белорусского предприятия в Воронежской области
является ОАО «Воронежагропромкомплект», где создан и давно успешно работа-
ет дилерский и технический центр ПО «Гомсельмаш». На протяжении многих лет
«Воронежагропромкомплект» представляет интересы «Гомсельмаша»  на терри-
тории Воронежской области, поставляя технику этого предприятия и запасные
части к ней воронежским сельхозтоваропроизводителям.  «Воронежагропром-
комплект» также помогает потребителю запустить эту технику в работу, обучить
механизаторов правильному обращению с ней. Реализуемые  «Воронежагро-
промкомплектом» машины и агрегаты проходят предпродажную подготовку, а в
дальнейшем им обеспечено гарантийное и послегарантийное обслуживание.

ейчас стало возможным приобрести технику ПО «Гомсельмаш» и за счет
кредитных программ  Россельхозбанка и Сбербанка РФ, что позволяет

сельхозтоваропроизводителю субсидировать 2/3 процентной ставки по получае-
мым кредитам и освобождает от проблемы обеспечения кредита залогом (тако-
вым является сама приобретаемая техника). Размер первоначального взноса
составляет 10-20% стоимости. Операции по получению техники ПО «Гомсель-
маш» в кредит производит дилерский центр ОАО «Воронежагропромкомплект»,
который является аккредитованной организацией по продажам техники ПО
«Гомсельмаш» в кредит в Воронежской области.

По вопросам приобретения техники ПО «Гомсельмаш» обращай-
тесь  в ОАО «Воронежагропромкомплект» по адресу: г. Воронеж, ул.
Дорожная, 36. Тел./факс: 72-44-75, 63-28-59.

На правах рекламы. Сертифицировано.

редприятие выпускает самоходные зерноуборочные комбайны и комплек-
сы, самоходные и прицепные кормоуборочные комбайны и комплексы,

навесные косилки - измельчители, прицепные и полунавесные косилки-плющил-
ки, самоходные свеклоуборочные комплексы, полуприцепные картофелеубороч-
ные комбайны, тракторные прицепы, плуги-культиваторы, культиваторы – гря-
дообразователи - окучники, культиваторы фрезерные универсальные, комбини-
рованные почвообрабатывающие агрегаты, жатки и подборщики для комбайнов,
жатки валковые зерноуборочные и другую сельскохозяйственную  технику.

Широко известен в Воронежской области универсальный комплекс «Поле-
сье». Универсальное энергосредство УЭС-2-280А «Полесье» с двигателем мощ-
ностью 290 л.с. специально создано для работы с высокопроизводительными
навесными машинами и комбайнами. Работая в течение сезона на различных
технологических операциях, универсальное энергосредство заменяет несколько
самоходных комбайнов различного назначения. При этом энергосредство не
уступает, а в ряде случаев превосходит самоходные комбайны по производи-
тельности и качеству уборки. Годовая загрузка самоходных комбайнов составля-
ет 100-300 моточасов в год, а загрузка энергосредства – 1000-1300 моточасов
(с полным набором адаптеров достигнута заг-
рузка 1600 моточасов). Стоимость энергосред-
ства раскладывается в течение сезона на 7-10
технологических операций. Это обеспечивает
низкий уровень удельных затрат на проведение
уборочных и других полевых работ и быструю
окупаемость комплексов на базе УЭС, что невоз-
можно достичь при эксплуатации самоходных
комбайнов.

Использование в 2005 году для уборки различных культур в Беларуси
комплексов на базе УЭС обеспечило лучшим механизаторам суммарные нара-
ботки, приведенные к зерну,  в количестве 4,1-4,9 тысячи тонн. Примеры
высокоэффективного использования комплексов «Полесье» в прошлогоднем
сезоне также показали машинно-технологические станции Башкортостана, где
приведенные к зерну наработки на одно энергосредство составили 4,7-5,4
тысячи тонн (Чекмагушская МТС) и 5,5-5,9 тысячи тонн (Дуванская МТС).

аботы по созданию новой зерноуборочной техники ведутся на «Гомсельма-
ше» с 1995 года. Выпуск в 1999 году первой партии зернокормоуборочных

комплексов КЗР-10 «Полесье-Ротор» на базе универсального энергосредства
положил начало развитию белорусского зерноуборочного комбайностроения.
Комплексы КЗР-10 производятся с двигателями 265 и 290 л.с. и обеспечивают
производительность по зерну 14,4 тонны в час. Их отличает бережный обмолот,
высокая чистота бункерного зерна и стабильное качество уборки, в том числе на
влажных и полеглых хлебах.

В прошлом году на «Гомсельмаше» начато производство самоходного зерно-
уборочного комбайна КЗС-10К «Полесье». Комбайн с двигателем 290 л.с. обес-
печивает производительность 16 тонн в час. Классическая компоновка машины
сочетается с применением современных конструкторских решений и комплекту-
ющих высокой надежности. Усовершенствованный режущий аппарат жатки и
увеличенная площадь очистки обеспечивают стабильную работу на скорости до
11 км/ч. Кабина с панорамным стеклом и климатической установкой, а также
оснащение машины бортовым компьютером, обеспечивают высокий уровень
управления процессом и комфортабельные условия работы. Расположение
двигателя сзади бункера способствует снижению температуры воздуха и шума
в кабине.

В 2005 году уже треть всего урожая зерновых в Беларуси была
убрана комбайнами «Гомсельмаш».

первые за всю историю предприятия на ПО «Гомсельмаш» начато серийное
производство сразу нескольких новых машин. Это современная техника

высокого технического уровня:
Комплекс высокопроизводительный кормоуборочный КВК-800 «По-

лесье-800» (мощность двигателя 360 л.с.). Производительность при уборке
кукурузы на силос - 150 тонн силосной массы в час.
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ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
«АВТОБАЗА АДМИНИСТРАЦИИ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ»

предлагает

АВТОУСЛУГИ НАСЕЛЕНИЮ И ОРГАНИЗАЦИЯМ
ГРУЗОВЫМ И ЛЕГКОВЫМ ТРАНСПОРТОМ:

обслуживание торжеств автомобилями ГАЗ-14, «Чайка» и «Волга»;
автобус «Мерседес» (44 пассажирских места),

микроавтобусы «Мерседес», «Газель»; экскаватор ЭО-2621В3.
Справки по тел. 52-04-71.

ПРОИЗВОДИТ РЕМОНТ И ТО, КУЗОВНЫЕ РАБОТЫ,
ТЕХОБСЛУЖИВАНИЕ И ОКРАСКУ ЛЕГКОВЫХ АВТОМОБИЛЕЙ:
шлифовка каленвалов, расточка блока двигателя ЗМЗ-402 под втулки

распредвала, расточка и хонинговка блока двигателя ЗМЗ-406 под поршни,
диагностика двигателя ЗМЗ-406, шиномонтаж.

Справки по тел.: 52-19-28, 52-24-95.
КАЧЕСТВО ОБСЛУЖИВАНИЯ ГАРАНТИРУЕМ.

Наш адрес: г.Воронеж, ул. 40 лет Октября, дом 5.

ПОКУПАЕМ МУКУ
пшеничную в/1-/2-го сорта.

8(903)6500839

ИЩУ ПАРТНЕРА-ФЕРМЕРА
ДЛЯ ВЫРАЩИВАНИЯ

КАРТОФЕЛЯ.

Тел.: (47350) 5-33-60,
8-903-656-80-66.

КФХ «Чернозем» реализует

СЕМЕНА
яровой пшеницы сорт «Дарья»,
ячменя сорт «Тюрингия».

ДЕШЕВО

Се
рт

иф
иц

ир
ов

ан
о.

в широком
ассортименте
оптом и в розницу
по низким ценам.

(4732)
21-27-76

ТОВАРЫ
ДЛЯ ЖИВОТНЫХ

г.Воронеж, ул.Базовая, 1.
Т./ф.: 20-50-59, 22-15-38.

ООО «Инструмент-Центр» предлагает

ИНСТРУМЕНТ
металлорежущий,

абразивный
и многое другое по ценам

производителя.

Панюта Сергей Николаевич,
собственник земельной доли –

представитель от участников общей долевой
собственности, бывших земельных угодий
совхоза «Начало», п.Начало Россошанского

района Воронежской области,

УВЕДОМЛЯЕТ
всех участников общей долевой собственности, бывших
земельных угодий совхоза «Начало» о том, что 30 апреля

2006г. в 14.00 в здании клуба х. Новопостояловка
Россошанского района Воронежской области состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ – УЧАСТНИКОВ
ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ,

БЫВШИХ ЗЕМЕЛЬНЫХ УГОДИЙ
СОВХОЗА «НАЧАЛО»

с повесткой дня:
1. Условия передачи земельного участка, находящегося

в общей долевой собственности, в аренду ООО «Альянс-М».
2. О пересмотре ранее принятых решений на общих со-

браниях собственников земельных долей от 15.03.2002г. и
от 17.01.2003г., касающихся выделения земельных участ-
ков в счет земельных долей для передачи в аренду ООО
«Агроальянс» и других.

3. Определение местоположения части находящегося в
долевой собственности земельного участка, в границах
которой в первоочередном порядке выделяются  земель-
ные участки в счет земельных долей.

4. Определение местоположения части находящегося в
долевой собственности земельного участка, в границах
которой выделяются земельные участки в счет земельных
долей для передачи таких земельных участков в аренду.

5. Определение местоположения части находящегося в
долевой собственности земельного участка, в границах
которой находятся невостребованные земельные доли.

Информацию о повестке дня можно получить
у представителя собственников земельных долей –

Панюты Сергея Николаевича по адресу:
Воронежская область, Россошанский р-н,

х.Новопостояловка,
либо в администрации ООО «Альянс-М» по адресу:

Воронежская обл., г.Россошь,
ул. 50 лет СССР, 86б, Панюта С.Н.

Собственники
(76 человек, 96 долей)

в праве общей долевой
собственности на земельный

участок ЗАО «Сончино»
Каменского р-на

Воронежской обл.
сообщают

о намерении выделить
земельный участок

в счет земельных долей.
Поля: №1 – полевого

севооборота, бригады №1,
рабочие участки 1, 2 – пашня

с общей суммой 4560 б/га;
свекловичного севооборота

бригады №1, рабочий  участок
1, 2, пашня с общей суммой

10032 б/га;
№2 свекловичного

севооборота бригады №1,
рабочий участок №1, пашня
с общей суммой 8512  б/га;

№1 свекловичного
севооборота бригады №2,
рабочий участок 3 пашня

с общей суммой 6080 б/га.
Претензии направлять:

Каменский р-н, с.Сончино,
пер.Солнечный, д. 1.

Собственник одной земельной доли
Акимов Александр Петрович

ОБЪЯВЛЯЕТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ ПАЙ

в натуре общей площадью 4,47 га в поле №5 бр. №2
к-за «Родина Пятницкого» Таловского р-на.

сообщает о проведении очередного общего собрания акционеров, которое
состоится  20 апреля 2006г. по адресу: г. Воронеж, ул. Волгоградская, дом 39, зал заседаний.

Форма проведения годового общего собрания акционеров – собрание (совместное присутствие акционеров).
Начало собрания в 15 часов 00 минут. Начало регистрации акционеров в 14 часов 15 минут.

По вопросам участия в собрании  обращаться по  телефону  20-25-38.

ПОВЕСТКА  ДНЯ:
1. Утверждение годового отчета, бухгалтерской

отчетности, в том числе счета прибылей и убытков
за 2005 г.

2. Утверждение распределения прибыли по ре-
зультатам 2005 финансового года, в том числе ут-
верждение размера дивиденда по акциям, формы
и порядка его выплаты, определение размера воз-
награждений членам Совета директоров, Ревизи-
онной комиссии, связанных с выполнением ими
своих обязанностей.

3. Утверждение аудитора.
4. Избрание членов Совета директоров.
5. Избрание членов Ревизионной комиссии.
6. Избрание членов Счетной комиссии.

Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акцио-
неров ЗАО «Воронежстальмост», составлен  на основании данных реестра
акционеров общества по состоянию на  23  марта 2006 г.

С материалами по вопросам повестки дня годового общего собрания
акционеров можно ознакомиться по адресу:  г. Воронеж, ул. Волгоградская,
дом 39, заводоуправление, кабинет  бюро цен, в рабочие дни с 13 до 17
часов.

Принять участие в годовом общем собрании акционер ЗАО «Воронеж-
стальмост»  может лично или через своего представителя, выдав ему дове-
ренность, которая оформляется в соответствии с требованиями  законода-
тельства РФ.

При регистрации участников собрания акционер должен предъявить доку-
мент, удостоверяющий его личность, представитель акционера – то же и
доверенность.

Совет директоров ЗАО «Воронежстальмост».

Закрытое акционерное общество
 «ВОРОНЕЖСТАЛЬМОСТ»

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении
открытого конкурса, опубликованного в официальном печатном издании «Коммуна» №41 от 23.03.2006 г.,

и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 23.03.2006 г. и должно рассматриваться вместе с ним.
1. Наименование конкурса. Выбор подрядных организаций для  выпол-

нения  капитального ремонта  объектов главного управления здравоохранения
Воронежской  области.

2. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской

области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, к. 533.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.

Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона (4732) 55-43-86.
Ответственный исполнитель: Бавыкина М.М., Петрова С.Г.
3. Изменения в Извещении о проведении конкурса:
В Пункт 1. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики

выполняемых работ Извещения о проведении конкурса, описанного выше,
внести следующие изменения:

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00 по московскому времени.

Номер Наименование объекта Описание работ Начальная цена Срок выполнения
лота контракта, руб. работ

Источник финансирования заказа: бюджет Воронежской области.

4 ГУЗ «Сомовский детский санаторий для больных Электротехнические 100 000,0 Май-август
туберкулезом». 394011, г.Воронеж, ул. Сосновая, 17. 2006 г.

2 ГУЗ «Воронежская областная клиническая больница №1». Общестроительные, отделочные, 4 550 000,0 Апрель-декабрь
394066, г. Воронеж, Московский пр-т, 151 сантехнические, электротехнические, 2006 г.

вентиляционные

19 ГУЗ «Воронежский областной клинический Сантехнические, устройство 840 000,0 Май-декабрь
противотуберкулезный диспансер им. Н.С. Похвисневой». противопожарной сигнализации 2006 г.
394070, г. Воронеж, ул. Тепличная. 1 (корпус 1)

22 ГУЗ «Воронежская областная клиническая больница №2». Общестроительные, отделочные, 600 000,0 Май-декабрь
394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 35 сантехнические 2006 г.

27 ГУЗ «Станция переливания крови». Общестроительные, отделочные, 3 200 000,0 Июнь
394024, г. Воронеж, ул. Транспортная, 56 сантехнические, электротехнические, 2006 г.

вентиляционные, противопожарная
сигнализация

31 ГУЗ «Воронежский областной клинический онкологический Общестроительные, отделочные, 1 200 000,0 Май-декабрь
диспансер».  394000, г. Воронеж, ул. Вайцеховского, 4 сантехнические 2006 г.

Источник финансирования заказа: Внебюджетные средства (за счет платных услуг)

34 ГУЗ «Областной клинический онкологический диспансер». Ремонт помещений под  установку 800 000,0 Апрель-май
г. Воронеж, ул. Каляева, 2 маммографа. Общестроительные, 2006 г.

отделочные, сантехнические,
электротехнические, вентиляционные.

35 ГУЗ «Областной клинический онкологический диспансер». Ремонт помещений под установку 510 000,0 Апрель-май
г. Воронеж, ул. Каляева, 2 рентгеновского аппарата. 2006 г.

Общестроительные, отделочные,
сантехнические, электротехнические,

вентиляционные

Реестровый номер торгов 060
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СКАЖИТЕ,  ДОКТОР

- Сколько всего заболева-- Сколько всего заболева-- Сколько всего заболева-- Сколько всего заболева-- Сколько всего заболева-
ний кожи насчитывает медици-ний кожи насчитывает медици-ний кожи насчитывает медици-ний кожи насчитывает медици-ний кожи насчитывает медици-
на?на?на?на?на?

- (После некоторого замеша-
тельства). Честно сказать, никог-
да не думала над этим вопро-
сом, но полагаю, что не меньше
тысячи. Причем следует разли-
чать непосредственно заболе-
вания кожи и кожные заболева-
ния, как отражение патологии
тех или иных внутренних орга-
нов. Например, известное всем
витилиго, когда на участках кожи
возникают молочно-белые пят-
на с четкими краями, либо со-
всем небольшие, либо довольно
значительных размеров. Поче-
му происходят такие нарушения
пигментации кожи? Потому что
это отклик её на какие-то функ-
циональные расстройства нер-
вной и эндокринной систем, ге-
нетические факторы, в ряде слу-
чаев – дисфункции надпочечни-
ков и щитовидной железы.

- Какие заболевания кожи- Какие заболевания кожи- Какие заболевания кожи- Какие заболевания кожи- Какие заболевания кожи
встречаются сегодня наиболеевстречаются сегодня наиболеевстречаются сегодня наиболеевстречаются сегодня наиболеевстречаются сегодня наиболее
часто?часто?часто?часто?часто?

- Псориаз, экзема, атопичес-
кий дерматит, особенно у детей.
Стали набирать силу погранич-
ные заболевания, например,
очаговая склеродермия. И ко-
нечно чрезвычайно часто стали
встречаться грибковые заболе-
вания.

- С чем это связано?- С чем это связано?- С чем это связано?- С чем это связано?- С чем это связано?
- На мой взгляд, с неблаго-

приятными экологическими фак-
торами. Вспомните, какие про-
дукты мы едим, какую воду пьём,
каким воздухом дышим. А посто-
янные стрессовые состояния,
особенно для горожан?! И при
всем этом наша склонность к са-
молечению. Огромное число лю-
дей принимает сегодня лекар-
ства по своему усмотрению, под-
даваясь нередко обману теле-
рекламы. При этом уничтожает-
ся нормальная микрофлора и
начинается рост вирусов и гри-
бов.

- Правда ли , что все кожные- Правда ли , что все кожные- Правда ли , что все кожные- Правда ли , что все кожные- Правда ли , что все кожные
заболевания передаются кон-заболевания передаются кон-заболевания передаются кон-заболевания передаются кон-заболевания передаются кон-
тактным путем?тактным путем?тактным путем?тактным путем?тактным путем?

- При чесотке это действитель-
но так. При других заболеваниях
контакт с больным может быть
лишь одним из путей.

- Некоторые мои коллеги,- Некоторые мои коллеги,- Некоторые мои коллеги,- Некоторые мои коллеги,- Некоторые мои коллеги,
приходя на работуприходя на работуприходя на работуприходя на работуприходя на работу, обязатель-, обязатель-, обязатель-, обязатель-, обязатель-
но моют руки с мылом, так как,но моют руки с мылом, так как,но моют руки с мылом, так как,но моют руки с мылом, так как,но моют руки с мылом, так как,
по их словам, боятся «подце-по их словам, боятся «подце-по их словам, боятся «подце-по их словам, боятся «подце-по их словам, боятся «подце-
пить» в транспорте от другихпить» в транспорте от другихпить» в транспорте от другихпить» в транспорте от другихпить» в транспорте от других
пассажиров какую-нибупассажиров какую-нибупассажиров какую-нибупассажиров какую-нибупассажиров какую-нибудь кож-дь кож-дь кож-дь кож-дь кож-
ную заразуную заразуную заразуную заразуную заразу, все ведь за одни, все ведь за одни, все ведь за одни, все ведь за одни, все ведь за одни
поручни держатся. Признаться,поручни держатся. Признаться,поручни держатся. Признаться,поручни держатся. Признаться,поручни держатся. Признаться,
и сам стал следовать их приме-и сам стал следовать их приме-и сам стал следовать их приме-и сам стал следовать их приме-и сам стал следовать их приме-
руруруруру. Это правильно?. Это правильно?. Это правильно?. Это правильно?. Это правильно?

- С точки зрения элементар-
ной гигиены, конечно. Да и что
касается профилактики кожных
заболеваний, то подобные дей-
ствия не излишни. Хотя следует
при этом помнить, что весьма
восприимчива ко всем инфекци-
онным заболеваниям сухая
кожа, более жирная служит опре-
деленным барьером.

- Как быть с псориазом, ле-- Как быть с псориазом, ле-- Как быть с псориазом, ле-- Как быть с псориазом, ле-- Как быть с псориазом, ле-
чится он или нетчится он или нетчится он или нетчится он или нетчится он или нет, что вы посо-, что вы посо-, что вы посо-, что вы посо-, что вы посо-
ветуете автору письма в газе-ветуете автору письма в газе-ветуете автору письма в газе-ветуете автору письма в газе-ветуете автору письма в газе-
ту? Приходилось слышать, чтоту? Приходилось слышать, чтоту? Приходилось слышать, чтоту? Приходилось слышать, чтоту? Приходилось слышать, что
это кожное заболевание вооб-это кожное заболевание вооб-это кожное заболевание вооб-это кожное заболевание вооб-это кожное заболевание вооб-
ще неизлечимо.ще неизлечимо.ще неизлечимо.ще неизлечимо.ще неизлечимо.

- Дерматолог лечит то, что ви-
дит, а не видя больной девочки
невозможно давать какие-то со-
веты. Быть может, у неё и не псо-
риаз вовсе, а другое заболева-
ние. Поэтому я бы рекомендова-
ла маме приехать с дочкой к нам
в диспансер, где можно после
исследования точно поставить
диагноз. Что касается  псориаза,
то, как и другие заболевания
кожи, его можно лечить и год, и
пять, и десять лет. Бляшки и че-
шуйки могут исчезнуть, и кожа
очистится, а лет через 15 без ви-
димых причин болезнь  опять на-
помнит о себе.

- Если су- Если су- Если су- Если су- Если судить по телерекла-дить по телерекла-дить по телерекла-дить по телерекла-дить по телерекла-
ме, то половина населения, аме, то половина населения, аме, то половина населения, аме, то половина населения, аме, то половина населения, а
может быть и больше, страдаетможет быть и больше, страдаетможет быть и больше, страдаетможет быть и больше, страдаетможет быть и больше, страдает
грибковыми заболеваниямигрибковыми заболеваниямигрибковыми заболеваниямигрибковыми заболеваниямигрибковыми заболеваниями
стоп. На самом деле грибы встоп. На самом деле грибы встоп. На самом деле грибы встоп. На самом деле грибы встоп. На самом деле грибы в
изобилии растут на теле чело-изобилии растут на теле чело-изобилии растут на теле чело-изобилии растут на теле чело-изобилии растут на теле чело-
века? И, кстати, почему такоевека? И, кстати, почему такоевека? И, кстати, почему такоевека? И, кстати, почему такоевека? И, кстати, почему такое
название у этой группы болез-название у этой группы болез-название у этой группы болез-название у этой группы болез-название у этой группы болез-
ней?ней?ней?ней?ней?

- Потому что в свете электрон-
ного микроскопа споры этих за-
болеваний действительно похо-
жи на грибы. Заразиться мико-
зом стоп, например, можно, если
болен кто-то из членов семьи,

У моей 12-летней дочери возникло на кис-
тях рук какое-то кожное заболевание. Стру-
пья то появляются, то исчезают. Врач ЦРБ
сказала, что это псориаз. Прописала мазь,
которая совершенно не помогает. Девочка
мучается уже полгода и старается прятать
руки от одноклассников. Я слышала, что псо-
риаз вообще не лечится. Так ли это на самом
деле? Если будете писать, то фамилию мою
прошу не указывать, стыдно перед односель-
чанами.

Любовь Петровна,
с.Елань-Колено Новохоперского района.

Признаемся, что, опасаясь развития сер-
дечно-сосудистых и онкологических заболе-
ваний, тревожась о профилактике язвы же-

лудка или диабета, мы довольно мало дума-
ем о том, как чувствует себя наша кожа. Она
ведь не болит так, как сердце или желудок.
Вот и машем рукой на появившиеся прыщи,
воспаления или трещины. Только когда уже
их невозможно не замечать – идем к врачу.
В 2004 году к дерматологам («дерма» - по-
латыни кожа) областного кожно-венероло-
гического диспансера обратились с пробле-
мами 23058 человек, в прошлом году –
31389. Из них 71 процент были сельские
жители. Вот и я с письмом жительницы из
Елань-Колено пришел в диспансер. Дерма-
толог с 13-летним стажем, врач 1-й катего-
рии Юлия Владимировна Пришельцева го-
това была отвечать на интересующие меня
вопросы.

Грибы
на коже
растут

при хождении дома босиком,
пользовании тапочками больно-
го или даже плохо вымытой ван-
ной. Можно заразиться в душе-
вых, банях, плавательных бас-
сейнах, если опять же ходить там
босиком. Предрасполагают к
развитию заболевания долгое
ношение закрытой или резино-
вой обуви, опрелости, ссадины
кожи и соматические заболева-
ния, связанные с нарушением
обмена веществ, например, са-
харный диабет. Грибы поражают
толщу рогового слоя, особенно
кожу подошвенной поверхности,
межпальцевых складок стоп, их
боковой поверхности, нередко
переходят на ногти.

- Как скоро можно понять,- Как скоро можно понять,- Как скоро можно понять,- Как скоро можно понять,- Как скоро можно понять,
что произошло заражение, кчто произошло заражение, кчто произошло заражение, кчто произошло заражение, кчто произошло заражение, к
примерупримерупримерупримерупримеру, тем же микозом стоп?, тем же микозом стоп?, тем же микозом стоп?, тем же микозом стоп?, тем же микозом стоп?
Какова распространенностьКакова распространенностьКакова распространенностьКакова распространенностьКакова распространенность
этого заболевания?этого заболевания?этого заболевания?этого заболевания?этого заболевания?

- Страдают им примерно 70
процентов населения. Возмож-
ность заражения зависит от им-
мунитета организма, состояния
кожных покровов. Определить
заражение можно не раньше,
чем через год. Так что утверждать
с абсолютной уверенностью, что
заражение произошло в бане
или бассейне ровно две недели
назад, совершенно неправиль-
но. А вот что касается заражения
маленьких ребятишек в семье, то
здесь со стопроцентной уверен-
ностью можно говорить, что за-
разились они от взрослых членов
семьи, если те ходили босиком по
квартире, позволяли детям обу-
вать их тапочки или другую обувь.

- Могут ли супруги заразить- Могут ли супруги заразить- Могут ли супруги заразить- Могут ли супруги заразить- Могут ли супруги заразить
один другого?один другого?один другого?один другого?один другого?

- Чаще всего это исключено,
если, конечно, они не путают до-
машнюю обувь и не вытирают
ноги одним полотенцем.

- Г- Г- Г- Г- Грибковые заболеваниярибковые заболеваниярибковые заболеваниярибковые заболеваниярибковые заболевания
проявляются через годы. А ле-проявляются через годы. А ле-проявляются через годы. А ле-проявляются через годы. А ле-проявляются через годы. А ле-
чатся так же долго?чатся так же долго?чатся так же долго?чатся так же долго?чатся так же долго?

- Да, особенно если пораже-
ны ногти, потому что придется не
только таблетки принимать, но и
проводить обработку стоп и де-
зинфицирующими препаратами
обрабатывать обувь. Только
комплексное лечение в течение
шести – двенадцати месяцев
может дать эффект.

- Однако слышал, что при по-- Однако слышал, что при по-- Однако слышал, что при по-- Однако слышал, что при по-- Однако слышал, что при по-
ражении ногтей существуетражении ногтей существуетражении ногтей существуетражении ногтей существуетражении ногтей существует
способ их хирургического успособ их хирургического успособ их хирургического успособ их хирургического успособ их хирургического уда-да-да-да-да-
ления. Быть можетления. Быть можетления. Быть можетления. Быть можетления. Быть может, стоит не-, стоит не-, стоит не-, стоит не-, стоит не-
множко боль потерпеть, номножко боль потерпеть, номножко боль потерпеть, номножко боль потерпеть, номножко боль потерпеть, но
зато быстро излечиться?зато быстро излечиться?зато быстро излечиться?зато быстро излечиться?зато быстро излечиться?

- Весьма спорное мнение,
поскольку убранный ноготь –
это обширная рана, а она хоро-
шая среда для развития грибов.
Поэтому мы рекомендуем кера-
толитические средства, которые
просто растворяют ногтевую
пластинку, которую можно со-
скабливать и удалять вместе с
грибами. Это мягкий терапевти-
ческий путь под постоянным кон-
тролем врача.

- Мы упоминали уже о теле-- Мы упоминали уже о теле-- Мы упоминали уже о теле-- Мы упоминали уже о теле-- Мы упоминали уже о теле-
рекламе. Как вы, Юлия Влади-рекламе. Как вы, Юлия Влади-рекламе. Как вы, Юлия Влади-рекламе. Как вы, Юлия Влади-рекламе. Как вы, Юлия Влади-
мировна, воспринимаете опти-мировна, воспринимаете опти-мировна, воспринимаете опти-мировна, воспринимаете опти-мировна, воспринимаете опти-
мистический призыв покупатьмистический призыв покупатьмистический призыв покупатьмистический призыв покупатьмистический призыв покупать
ламизил, который в течениеламизил, который в течениеламизил, который в течениеламизил, который в течениеламизил, который в течение
пяти минут  снимает мучающийпяти минут  снимает мучающийпяти минут  снимает мучающийпяти минут  снимает мучающийпяти минут  снимает мучающий
человека зучеловека зучеловека зучеловека зучеловека зуд ступней и избав-д ступней и избав-д ступней и избав-д ступней и избав-д ступней и избав-
ляет от других неприятностей?ляет от других неприятностей?ляет от других неприятностей?ляет от других неприятностей?ляет от других неприятностей?

- Мое мнение неизменно: те-
лереклама рассчитана на вос-
приимчивых людей, готовых ве-
рить всему, о чем в ней говорит-
ся. Причин того же кожного зуда
может быть немало и верить в
то, что один препарат чудесным
образом может все их устра-
нить, по меньшей мере наивно,
хотя препарат этот действитель-
но хороший, и он может вполне
использоваться для лечения
грибковых заболеваний.

- К- К- К- К- Конечно, зуонечно, зуонечно, зуонечно, зуонечно, зуд, трещины вд, трещины вд, трещины вд, трещины вд, трещины в
межпальцевых складках ногмежпальцевых складках ногмежпальцевых складках ногмежпальцевых складках ногмежпальцевых складках ног,,,,,
высыпающая на теле сыпь –высыпающая на теле сыпь –высыпающая на теле сыпь –высыпающая на теле сыпь –высыпающая на теле сыпь –
явления малоприятные, но, вявления малоприятные, но, вявления малоприятные, но, вявления малоприятные, но, вявления малоприятные, но, в
принципе, могут грибковыепринципе, могут грибковыепринципе, могут грибковыепринципе, могут грибковыепринципе, могут грибковые
хронические заболеванияхронические заболеванияхронические заболеванияхронические заболеванияхронические заболевания
длиться без серьезных послед-длиться без серьезных послед-длиться без серьезных послед-длиться без серьезных послед-длиться без серьезных послед-
ствий для организма всюствий для организма всюствий для организма всюствий для организма всюствий для организма всю
жизнь?жизнь?жизнь?жизнь?жизнь?

- Нет, так как рано или поздно
сенсибилизация организма гри-
бами достигнет определенной
критической точки и тогда воз-
никнут осложнения в виде более
распространенных и острых по-
ражений кожи.

На приеме у доктора был
Борис ВАУЛИН.

Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Рекомендации доктора Пришельцевой
Для профилактики заболеваний тщательно мойте ноги с мы-Для профилактики заболеваний тщательно мойте ноги с мы-Для профилактики заболеваний тщательно мойте ноги с мы-Для профилактики заболеваний тщательно мойте ноги с мы-Для профилактики заболеваний тщательно мойте ноги с мы-

лом, а после обязательно вытирайте их насухо.лом, а после обязательно вытирайте их насухо.лом, а после обязательно вытирайте их насухо.лом, а после обязательно вытирайте их насухо.лом, а после обязательно вытирайте их насухо.
Правильно выбирайте обувь. В жаркие летние дни носитеПравильно выбирайте обувь. В жаркие летние дни носитеПравильно выбирайте обувь. В жаркие летние дни носитеПравильно выбирайте обувь. В жаркие летние дни носитеПравильно выбирайте обувь. В жаркие летние дни носите

открытые туфли – кожа должна дышать.открытые туфли – кожа должна дышать.открытые туфли – кожа должна дышать.открытые туфли – кожа должна дышать.открытые туфли – кожа должна дышать.
Избегайте обуви из синтетических материалов.Избегайте обуви из синтетических материалов.Избегайте обуви из синтетических материалов.Избегайте обуви из синтетических материалов.Избегайте обуви из синтетических материалов.
Не пользуйтесь чужой обувью. Помните, что у каждого членаНе пользуйтесь чужой обувью. Помните, что у каждого членаНе пользуйтесь чужой обувью. Помните, что у каждого членаНе пользуйтесь чужой обувью. Помните, что у каждого членаНе пользуйтесь чужой обувью. Помните, что у каждого члена

семьи должны быть свои домашние тапочки.семьи должны быть свои домашние тапочки.семьи должны быть свои домашние тапочки.семьи должны быть свои домашние тапочки.семьи должны быть свои домашние тапочки.
Носите носки из хлопка и меняйте их каждый день.Носите носки из хлопка и меняйте их каждый день.Носите носки из хлопка и меняйте их каждый день.Носите носки из хлопка и меняйте их каждый день.Носите носки из хлопка и меняйте их каждый день.
Для подстригания ногтей имейте свои отДля подстригания ногтей имейте свои отДля подстригания ногтей имейте свои отДля подстригания ногтей имейте свои отДля подстригания ногтей имейте свои отдельные ножницы.дельные ножницы.дельные ножницы.дельные ножницы.дельные ножницы.
При посещении бань, саун, бассейнов не забывайте об ин-При посещении бань, саун, бассейнов не забывайте об ин-При посещении бань, саун, бассейнов не забывайте об ин-При посещении бань, саун, бассейнов не забывайте об ин-При посещении бань, саун, бассейнов не забывайте об ин-

дивидуальных резиновых тапочках.дивидуальных резиновых тапочках.дивидуальных резиновых тапочках.дивидуальных резиновых тапочках.дивидуальных резиновых тапочках.
Во время лечения грибкового заболевания стоп необходи-Во время лечения грибкового заболевания стоп необходи-Во время лечения грибкового заболевания стоп необходи-Во время лечения грибкового заболевания стоп необходи-Во время лечения грибкового заболевания стоп необходи-

мо проводить дезинфекцию всей обуви, которую вы носите. Длямо проводить дезинфекцию всей обуви, которую вы носите. Длямо проводить дезинфекцию всей обуви, которую вы носите. Длямо проводить дезинфекцию всей обуви, которую вы носите. Длямо проводить дезинфекцию всей обуви, которую вы носите. Для
этого раз в месяц протирайте внутреннюю поверхность обувиэтого раз в месяц протирайте внутреннюю поверхность обувиэтого раз в месяц протирайте внутреннюю поверхность обувиэтого раз в месяц протирайте внутреннюю поверхность обувиэтого раз в месяц протирайте внутреннюю поверхность обуви
ватным тампоном, смоченным 1-процентным раствором хлор-ватным тампоном, смоченным 1-процентным раствором хлор-ватным тампоном, смоченным 1-процентным раствором хлор-ватным тампоном, смоченным 1-процентным раствором хлор-ватным тампоном, смоченным 1-процентным раствором хлор-
гексидина биггексидина биггексидина биггексидина биггексидина биглюконата, либо 40-процентным раствором уксу-люконата, либо 40-процентным раствором уксу-люконата, либо 40-процентным раствором уксу-люконата, либо 40-процентным раствором уксу-люконата, либо 40-процентным раствором уксу-
са и оставляйте тампон внутри обуви. Обувь поместите в поли-са и оставляйте тампон внутри обуви. Обувь поместите в поли-са и оставляйте тампон внутри обуви. Обувь поместите в поли-са и оставляйте тампон внутри обуви. Обувь поместите в поли-са и оставляйте тампон внутри обуви. Обувь поместите в поли-
этиленовый пакетэтиленовый пакетэтиленовый пакетэтиленовый пакетэтиленовый пакет, завяжите его и оставь, завяжите его и оставь, завяжите его и оставь, завяжите его и оставь, завяжите его и оставьте ее там, в зависи-те ее там, в зависи-те ее там, в зависи-те ее там, в зависи-те ее там, в зависи-
мости от применяемого раствора, на 2 или 48 часов соответ-мости от применяемого раствора, на 2 или 48 часов соответ-мости от применяемого раствора, на 2 или 48 часов соответ-мости от применяемого раствора, на 2 или 48 часов соответ-мости от применяемого раствора, на 2 или 48 часов соответ-
ственно. Затем обработанную обувь достаньственно. Затем обработанную обувь достаньственно. Затем обработанную обувь достаньственно. Затем обработанную обувь достаньственно. Затем обработанную обувь достаньте из пакета и про-те из пакета и про-те из пакета и про-те из пакета и про-те из пакета и про-
ветрите до исчезновения запаха. При обработке обуви исполь-ветрите до исчезновения запаха. При обработке обуви исполь-ветрите до исчезновения запаха. При обработке обуви исполь-ветрите до исчезновения запаха. При обработке обуви исполь-ветрите до исчезновения запаха. При обработке обуви исполь-
зуйте резиновые перчатки.зуйте резиновые перчатки.зуйте резиновые перчатки.зуйте резиновые перчатки.зуйте резиновые перчатки.

 …Глава Высокинской сельс-
кой администрации Николай
Волков в отличие от столичных
законотворцев с тезкой Гоголем
дружбу водил. И дружба эта вку-
пе с природной русской сметкой
помогли ему ещё на дальних под-
ступах к обозначенному закону
понять незатейливую истину:
сельские метровые сугробы,
спрессованные тридцатиградус-
ными морозами, веником не раз-
метёшь – нужен бульдозер. В
прежние зимы эта проблема
сельскому главе в виски назой-
ливо не стучала: бульдозер мест-
ного хозяйства, пробив снежные
траншеи к своим производствен-
ным объектам (фермам, трактор-
ным отрядам, мастерским), рас-
чищал и поселковые улицы. Те-
перь у Высокинской сельхозарте-
ли своих забот невпроворот – и
с бульдозером, и с тракториста-
ми, и с горючим. Да и закон но-
вый с 1 января повелел быть
дворником не колхозному пред-
седателю, а главе местному. По-
этому в его руки и карты все. Но
лучше бы и деньги вместе с кар-
тами теми, потому как одними
картами, то бишь ответственно-
стью, улицы от снега тоже не рас-
чистишь. И хотя с деньгами в
сельской администрации особо-
го простора никогда не было,
Николай Егорович под ворчание
и косые взгляды районных фи-
нансистов ещё прошлой весной
добыл-таки старенький «Бела-
русь». Всё лето давно списанный
трудяга на радость односельча-
нам исправно собирал в тележ-
ку мусор с подворий, вывозя его
на свалку. А когда на сельские
улицы навалилась пышнотелая
зима, тракторную тележку смени-
ла лопата бульдозера, которая
исправно спасала 18 улиц села
протяжённостью 23 километра
от одной из гоголевских бед –
бездорожья. Бывали дни, когда
тракторист-пенсионер Иван

 Разработчики 131-го ФЗ о местном самоуправлении, пред-
писав сельским администрациям  ответственность за со-
держание внутрипоселковых дорог и улиц, с Гоголем явно
никогда не дружили. А потому и ни одну из двух российских
не проходящих бед, обозначенных наблюдательным клас-
сиком, ни к стране сегодняшней, ни к себе, любимым, не
примеряли. За них это сделала минувшая зима, не только
окрестившая обильными снегами и морозами нововведен-
ный закон о самоуправлении, но заодно и проверившая его
отдельные положения на жизненность и прочность.

МЕСТНОЕ  САМОУПРАВЛЕНИЕ

Дмитриевич Будаев не покидал
стылой кабины своего ровесни-
ка от утренней зари до первой
звезды. Руки обморозил о желе-
зо, часто ломающееся, зато ули-
цам хутора Высокого проспекты
Воронежа завидовать могли бы.
Но чтобы эта зависть состоя-
лась, главе Волкову в поисках
солярки приходилось бить ноги
и поклоны то у станционного ма-
неврового тепловоза, то у кол-
хозной заправки, так как в пер-
вый месяц начавшегося года об-
щинная казна от обилия денег
не трещала. Да и откуда им
взяться, обильным деньгам,
если местная сельхозартель
зарплату своим работникам ещё
за декабрь не выплатила, а ос-
новной налог поселению – на-
лог на землю – сможет запла-
тить лишь с нового урожая, бу-
дущей осенью. Как дожить до той
осени (читай до денег) – вопрос,
ставший головной болью многих
воронежских сельских поселе-
ний.

 Чтобы хоть немного эту боль
унять, Высокинское поселение,
как и остальные 22 сельские и
городские администрации, часть
своих основных полномочий по
новому закону ещё на прошло-
годней декабрьской сессии рай-
совета отдали вместе с субвенци-
ями району. Так определился сво-
еобразный «переходный период
по-лискински». И хотя некоторые
высокие московские чиновники,
подхлёстывая внедрение скоро-
палительного закона, окрестили
наличие любого переходного пе-
риода «спасения для трусливых и
ленивых глав администраций», в
Лискинском районе не побоя-
лись пойти своим путём. И не
ошиблись. Потому что январский
период «новозаконной» жизни
практически обозначил крупную
прореху в 131-м законе, изна-
чально оставленную в нём его
московскими «родителями». И на-

зывается та «прореха» - бездене-
жье, финансовая необеспечен-
ность новых властных полномо-
чий. Ведь одно дело – показать
столичным пальцем где деньги
брать. И совсем другое – дей-
ствительно взять их. Вовремя и
в необходимом для самодоста-
точной жизни поселений количе-
стве. В Лискинском районе эту
«прореху» успешно латает тот са-
мый «переходный период», пре-
данный столицей анафеме. Ма-
териализованный результат его
– новенький МТЗ-82 с тележкой
и навесным оборудованием,
только что приобретенный Сред-
не-Икорецкой сельской админи-
страцией.

- Ни одному бюджету сельс-
ких поселений такая техника не
«по зубам», - радуется универ-
сальному помощнику замглавы
из Среднего Икорца Леонид
Приходько. – Спасибо главе
района Виктору Владимировичу
Шевцову – выделил на покупку
трактора из районного бюджета
435 тысяч рублей.

 Леонид Иванович, инженер
по образованию и в недалёком
прошлом руководитель район-
ной «Сельхозтехники», знает
цену покупки не только по прей-
скуранту, но и по существу. Такой
трактор для сельского поселе-
ния действительно дорогого сто-
ит. Укомплектованный бульдо-
зерным отвалом, фронтальным
погрузчиком, косилкой и тележ-
кой, он может и возить, и гру-
зить, и чистить, и косить бурьян
на сельских улицах. То есть, иде-
ально обеспечивает местной
власти выполнение ею полномо-
чий по строительству и содержа-
нию сельских улиц и дорог. И
значительно экономит общин-
ные средства. Тот же Леонид
Приходько ещё прошлым летом
сбивал каблуки и ломался в по-
клоне перед частниками, угова-
ривая их перевезти из райцент-
ра щебень на икорецкие улицы-
новостройки. Те, понимая бе-
зысходность местной власти,
куражились и ломили запре-
дельные цены. Выходит, что но-
венький «Беларусь» избавит те-
перь власть от унизительных
выпрашивающих поклонов.

- Каждый снегопад, - вспоми-
нает Л.Приходько, - был для нас
не просто испытанием, а пыткой.
К телефонам стыдно было под-
ходить: людям нужно на работу,
в больницы, на почту, в магази-

ны, а дороги – по пояс в сугро-
бах. А у нас этих дорог – 130 ки-
лометров на 34 улицах в 13 по-
селениях администрации. Где
брать технику, чтобы их расчис-
тить? Местное хозяйство, конеч-
но, выручало, но только после
того, как расчистит свои дороги
и объекты, - на это уходило 2-3
дня. Теперь с такой техникой мы
ни от кого не зависим.

 Л.Приходько который раз по-
минает добрым словом район-
ную администрацию. Хоть по но-
вому закону и не её это дело, -
помогла нынешним январём
приобрести подобную технику и
ещё трём поселениям: Давыдов-
скому, Колыбельскому, Залужен-
скому.

Так что благодарности те ей
– явно не авансом. Но возника-
ют вопросы. Всякая ли муници-
пальная власть, как лискинская,
сможет обеспечить свои сельс-
кие поселения подобной техни-
кой? И почему этим должны за-
ниматься небогатые муниципа-
литеты? Почему федеральный
центр, уведя к себе из местных
бюджетов самые доходные на-
логи, не озаботил себя вопро-
сом: а как же будут российские
сёла выполнять «новозаконные»
полномочия с дырками в бюд-
жетных карманах? Разве это не
дело федеральной власти обес-
печить власть местную и бульдо-
зерами, и пожарными машина-
ми, и «неотложками»? И с мо-
ральным правом сказать при
этом: « Вот вам, ребята, конкрет-

ные средства для выполнения
данных вам больших полномо-
чий – действуйте. И не страши-
тесь подходить к раскалённым
от людского гнева телефонам. И
не ломайтесь в унизительном
поклоне перед частником – не
государственное это дело». Но
подобного монолога не случи-
лось. Отдав своих сограждан и
местную власть под реформу,
как под суд, федеральный центр
никак не обозначил степень сво-
его участия и ответственности за
успех (или провал) той самой
реформы. Это доказательно под-
твердило и выступление воро-
нежского губернатора Владими-
ра Кулакова на январском засе-
дании правительства. А раз так,
то у брошенных государством
сёл и регионов никаких шевцо-
вых не хватит, чтобы тащить роз-
вальни реформ по сугробам и
колдобинам российских дорог.
Да и самому лискинскому главе
при таком раскладе понадобит-
ся лет 7-10 (если палки в колёса
никто не сунет), чтобы обеспе-
чить техникой все 22 сельские
администрации. А у них, всех во-
ронежских, выбор не богат нын-
че: или слушай гнев людской,
или иди проси. Но ведь верти-
каль власти, обеспечивающаяся
выпрашиванием денег, - и не
вертикаль вовсе. А горизонталь
лежачая. А лежащий дорогу не
осилит. Осилит её идущий.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

г.Лиски.

- Безусловно, приятна высо-
кая оценка нашего труда, - гово-
рит директор управления «Ка-
лачмежрайгаз» Борис Мельни-
ков. – Часто говорят, что патри-
отизм надо воспитывать. Но я
считаю, что на голом месте пат-
риотизм не возникает – нужно
создавать условия, чтобы есте-
ственной потребностью каждого
работающего была гордость за
принадлежность к предприятию,
и чтобы человек хотел там рабо-
тать и дальше, и хотел, чтобы
работали на этом же предприя-
тии его дети, его внуки. Все это
в «Воронежоблгазе» присутству-
ет…

Директор управления «Калач-
межрайгаз» Борис Мельников и
главный инженер Иван Шилов  -
представители разных поколе-
ний, но их объединяет одно –

Лучшие газовики - в Калаче
В  «Воронежоблгазе» определили лучшее районное управление по итогам 2005 года

они оба относятся к тем людям,
для которых газовое хозяйство
– дело всей жизни. Иными сло-
вами - сплав опыта и молодос-
ти. Впрочем, сами лауреаты
свои заслуги оценивают скром-
нее и уверяют, что все достиже-
ния – это заслуга всего коллек-
тива. В управлении «Калачмеж-
райгаз» сегодня собрался спло-
ченный коллектив квалифици-
рованных работников, обеспе-
чивающих надежную эксплуата-
цию газового хозяйства Калаче-
евского и Петропавловского
районов. Создан в рамках уп-
равления и строительно-мон-
тажный участок, который выпол-
няет работы на наиболее слож-
ных участках – прокладывает
газопроводы по пересеченному,
изрезанному оврагами рельефу,
по построенным без жесткой

планировки узким улочкам.
Обеспечивать безопасную экс-
плуатацию газового хозяйства в
таких условиях непросто, поэто-
му здесь в цене рационализа-
торские предложения, ведется
постоянная работа над повыше-
нием профессионального уров-
ня. Одна из разработок калаче-
евских газовиков позволяет
врезать новый газопровод в
действующий низкого давления,

не прекращая подачу голубого
топлива.

Кроме того, управление «Ка-
лачмежрайгаз» стало в числе
первых в регионе использовать
полиэтилен для прокладки газо-
вых сетей. Здесь создали один
из лучших рабочих технических
кабинетов, где проводятся пол-
номасштабные учебные занятия
на оборудовании, но вместо
газа используется сжатый воз-

дух.  Неслучайно в калачеевском
управлении в феврале минув-
шего года впервые на базе рай-
онных предприятий было прове-
дено выездное совещание с
главными инженерами.

Стремление калачеевцев к
новым технологическим подхо-
дам находит поддержку у гене-
рального директора ОАО «Воро-
нежоблгаз» Александра Решет-
никова. По инициативе Алексан-
дра Ивановича сегодня ведется
техническое обновление всех
районных филиалов, приобрета-
ется новая современная техни-
ка.

Поэтому управлению «Калач-
межрайгаз» сегодня по силам
локализовать аварию любой
сложности. Для этого есть вся
необходимая техника: пере-
движные электростанции, буро-
вая установка, автокран, комп-
рессоры и весь набор оснаще-
ния для организации нормаль-
ной работы в любых погодных
условиях.  К счастью, аварий
здесь не случалось даже в пери-
од зимнего понижения темпера-
тур. И будем надеяться, не слу-
чится. Гарантией чего является
профессиональный подход и
высокий уровень квалификации
работников.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО,
Фото Олега ПОЛЕХИНА.

Нелегкая задача стояла перед жюри смотра-конкурса на
лучшее предприятие газового хозяйства ОАО «Воронежобл-
газ» по итогам 2005 года. Многие коллективы добились вы-
соких и устойчивых показателей в работе. И все-таки, лидер
назван.  Звание «Лучшее предприятие» присвоено управле-
нию «Калачмежрайгаз». 2005 год вообще оказался для ка-
лачеевцеев богатым на награды. Не так давно главный ин-
женер управления  Иван Шилов получил диплом за первое
место и золотую медаль победителя областного конкурса
«Инженер года-2005» в номинации «Электро- и теплоэнерге-
тика», а чуть позже Российский союз научных и инженерных
общественных организаций присвоил ему звание «Профес-
сиональный инженер России».

Бульдозер
вне закона
Бульдозер
вне закона
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О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОН ВОРОНЕЖСКОЙ
ОБЛАСТИ «ОБ ОБЛАСТНОМ БЮДЖЕТЕ НА 2006 ГОД»

Статья 1
Внести в Закон Воронежской области от 28 декабря 2005 года № 97-ОЗ «Об областном бюд-

жете на 2006 год» (Коммуна, 2005, 30 декабря) в редакции Закона Воронежской области от 26
февраля 2006 года № 4-ОЗ (Коммуна, 2006, 2 марта) следующее изменение:

в приложении 18 «Программа государственных внутренних заимствований Воро-
нежской области на 2006 год» пункт 5 изложить в новой редакции:
 5 Кроме того: предоставление государственных гарантий, в том числе: 500 000

- Подгоренский район  20 000
Статья 2
Настоящий Закон Воронежской области вступает в силу со дня его официального опубли-

кования.
Глава администрации области В.Г.Кулаков

27.03.2006, 17-ОЗ, г. Воронеж

ЗАКОН ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ Принят областной Думой
23 марта 2006 года

Информационное сообщение об изменении
сроков проведения открытого конкурса,
объявленного в газете «Коммуна» №31
(24667) от 03.03.2006 года, страница 6

Администрация Панинского муниципального района доводит до
сведения участников конкурса на выполнение работ по проектиро-
ванию, строительству и пусконаладочным работам котельной в р.п.Пе-
релешинский Панинского района Воронежской области, что дата про-
ведения конкурса  переносится на более поздний срок.

Информация о дате проведения конкурса будет сообщена
дополнительно в газете «Коммуна» и в Интернете на сайте

www.admin.vrn.ru
Тел.: 8-244-5-12-57, 8-244-5-19-90, 8-244-3-24-32.

ВНИМАНИЕ:  ОТКРЫТЫЙ  КОНКУРС
ОАО по ремонту энергетического оборудова-

ния «Воронежэнергоремонт» проводит конкурс
на поставку ГСМ для нужд предприятия на 2006
год. Дополнительную информацию можно по-

лучить по адресу: г.Воронеж, проезд Ясный,
1-а, в рабочие дни с 9.00-12.00 и с 13.00-16.00.

Контактное лицо: Курнева Е.П., телефон/факс
(4732) 14-93-72.

Тренировки и сборы радуют ребят
Свой юбилей отметил военно-патриотичес-
кий клуб Ленинского района. «Юный погра-
ничник» появился в городе 10 лет назад –
одним из первых в своем роде.

Многие не верили тогда в долговечность такого
объединения. Но начались военные сборы, упор-
ные тренировки по технике боя, загородные выез-
ды, и ребят с каждым годом становилось все боль-
ше. Занятия стали систематическими – три раза в
неделю в помещении, да еще дополнительные уче-
ния на природе. Появились свой устав, свои тра-
диции и герои.

Согласно уставу, стать членом клуба и участни-
ком всех его мероприятий имеет право любой уча-
щийся средних и старших классов. Обязанностей,
надо сказать, у ребят больше, чем прав. Это и по-
нятно, дисциплина в деле военно-патриотическо-
го воспитания необходима прежде всего! Строго

соблюдать режим тренировок, беспрекословно
выполнять все указания своего руководителя, свя-
то чтить и уважать традиции клуба – это, по сло-
вам самих ребят, уже стало для них привычкой.

Год назад клуб был переименован, и теперь он
носит новое название – «Отечество». Но ребята ос-
таются верны прежним принципам, заложенным
в устав еще 10 лет назад. Большой юбилей клуба
– это заслуга многих. Конечно, ее руководителя Ев-
гения Свиридова, который своим профессионализ-
мом и мастерством организатора сумел сплотить
вокруг себя около ста ребят. Это и заслуга управы
Ленинского района, где им оказывают всесторон-
нюю помощь – от организации летнего лагеря до
приобретения формы. Большое спасибо воспитан-
ники клуба говорят и школе №13, на базе которой
они и проводят свои занятия.

Ивета ЦАЛИТИС.
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ЗАО «ВОРОНЕЖСКИЕ СЕМЕНА»
поставляет

под урожай 2006 года

г.Воронеж,
ул.Краснознаменная,

д.15, офис 1.
Тел. 55-16-26, факс 77-40-89.

ГИБРИДЫ СЕМЯН
ПОДСОЛНЕЧНИКА.
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Собственники 85 земельных долей (74 человека)
в праве общей долевой собственности на земельный участок (массив) ТОО «Мир»

Петропавловского района Воронежской области
сообщают о намерении выделить земельный участок в счет земельных долей.

Пашни – 550,3 га или 30703,19 б/га. Местоположение выделенных земельных долей – бр. № 2 (с.Фоменково): полевой
севооборот поле I уч.1, 3, 4, поле III уч.2, поле IV уч.1, 2, поле V уч.1, поле VI уч.1: свекловичный севооборот – поле IС.

Сенокосы и пастбища с качественной оценкой 2732,75 б/га, расположенные западнее с.Фоменково на правом берегу р.Криуша
и на территории Креничного яра соответственно. Земельный участок (массив) выделяется для передачи в аренду

КХ «Роксолана». Рыночная стоимость выделяемого земельного участка (массива) не превышает рыночную стоимость
оставшегося после выдела земельного участка (массива).

Возражения по местоположению выделяемого земельного участка (массива) направлять представителю собственников
Шмигирилову В.И. по адресу: 397682, Воронежская область, Петропавловский р-н, с.Фоменково, ул.Советская, 40.

расположенное по адресу: г.Воронеж, ул. Космонавтов, 6-в, сообщает о проведении

ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ
в форме совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений

по вопросам, поставленным на голосование.

Дата проведения общего собрания акционеров: 25 апреля 2006г.
Место проведения общего собрания акционеров: г.Воронеж, ул.Космонавтов, 6-в.

Время проведения общего собрания акционеров: 10 час. 00 мин.
Время начала регистрации участников собрания: 9 час. 00 мин.

Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, составлен по данным реестра акционеров
общества по состоянию на 24 марта 2006г.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

Начиная с 5 апреля 2006г. информация (материалы) предоставляются лицам, имеющим право на участие в годовом
общем собрании акционеров, для ознакомления по следующему адресу: г.Воронеж, ул.Космонавтов, 6-в.

Совет директоров ЗАО «ВПЖТ».

1. Избрание счетной комиссии общества.
2. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской от-

четности, в том числе отчета о прибыли и убытках, а также
распределение прибыли и убытков ЗАО «ВПЖТ» по результатам
2005 года.

3. Избрание членов Совета директоров обще-
ства.

4. Избрание членов Ревизионной комиссии об-
щества.

5. Утверждение аудитора ЗАО «ВПЖТ».

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Закрытое акционерное общество

«Воронежский промышленный железнодорожный транспорт»,

Для консолидации голосов акционеров открытого акционерного общества «Газпром» утвер-
жден порядок оформления доверенностей уполномоченному представителю для участия в
общем годовом собрании акционеров ОАО «Газпром» по итогам деятельности Общества в 2005
году.

Владельцам акций ОАО «Газпром» для оформления соответствующих документов необходи-
мо прибыть в депозитарий «Газпромбанка» или в офис Воронежской региональной компании
по реализации газа, ООО «Воронежрегионгаз», по адресу: г.Воронеж, пер. Красноармейский,
12-а.

Напоминаем, что продолжается выплата дивидендов по акциям «Газпрома» по итогам
2004г.

Прием акционеров проводится:
понедельник, вторник, среда, четверг – с 9.00 до 16.00, пятница – с 9.00 до 15.00,
перерыв: 12.45-13.30, последний день месяца – неприемный.
При себе необходимо иметь паспорт.                              Тел. для справок: 77-53-24, 54-34-08.

ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ
ОАО «ГАЗПРОМ»!

Сезон для «Облом Off»
ТЕАТР

Даже воронежские чиновни-
ки выходили на сцену Дома ак-
тёра не столько для того, чтобы
зачитать какой-нибудь офици-
альный документ, сколько для
исполнения, к примеру, лириче-
ской песни про «вышитую сороч-
ку, нараспашку ворот». Вообще,
пели в тот вечер много, главным
образом актёры Камерного те-
атра и ТЮЗа: Андрей Мирошни-
ков – про ёлочку, Борис Алексе-
ев – про бананово-лимонный
Сингапур и Джамайку, Екатери-
на Безручко – про спортивную
форму народного артиста РФ
Анатолия Абдулаева.

Шестнадцать спектаклей,
премьера которых состоялась на
сценах Воронежа и Борисоглеб-
ска с 25 февраля 2005-го по 25
февраля 2006 года, посмотрели
члены жюри. Хотя новых поста-
новок оказалось по ряду объек-
тивных и субъективных причин

Церемония награждения лауреатов ежегодного театраль-
ного конкурса «Итоги сезона 2005-2006» Воронежского от-
деления Союза театральных деятелей России продолжа-
лась около трёх часов – однако у большинства зрителей,
кажется, не нашлось оснований жалеть о напрасно потра-
ченном времени. Прошёл вечер, пусть и затянувшийся, в
атмосфере весёлой, праздничной и, что столь же существен-
но, неофициальной.

меньше, чем сезоном раньше,
голосование по поводу иных но-
минаций, как признаются его
участники, проходило в высшей
степени драматично, сопровож-
даясь яростными спорами. Были
случаи, когда лауреаты вырыва-
лись вперёд благодаря переве-
су в один голос.

Впрочем, выбор работы, став-
шей подлинным событием сезо-
на 2005-2006, похоже, не выз-
вал особой полемики. Впервые
событием признана работа ак-
тёра – народного артиста Рос-
сии Анатолия Абдулаева за роль
слуги Захара в спектакле «Об-
лом Off» Камерного театра (та-
ким образом, в нынешнем году
«Итоги сезона» окончательно
сделались конкурсом исключи-
тельно актёрским). «Думаю, к по-
здравлениям присоединился бы
наш общий учитель – Констан-
тин Сергеевич Станиславский»,

- заметил, вручая приз коллеге и
тёзке, народный артист России
Анатолий Гладнев. Абдулаев, в
свою очередь, порадовался тому,
что конкурсных номинаций ста-
новится всё больше, в связи с
чем процитировал Чехова: «Са-
мое приятное – радоваться чу-
жому успеху».

На сей раз, увы, не нашлось
претендентов на призы в номи-
нациях «Лучшая женская роль в
оперном спектакле», «Лучшая
мужская роль в оперном спек-
такле» и «Лучшая женская роль в
драматическом спектакле». Зато
появился повод наградить танцо-
ров в связи с появлением на
сцене театра оперы и балета
нескольких, пусть и неоднознач-
но воспринятых критикой, балет-
ных постановок. Среди женщин
жюри была отмечена народная
артистка России Татьяна Фроло-
ва, исполнившая партию Дункан
в балете «Есенин и Дункан», сре-
ди мужчин - Евгений Рудаков за
партию Чёрного человека в той
же  постановке «Есенин и Дун-
кан» и столь же Чёрного ангела в
«Юноне» и «Авось».

Здесь самое время упомя-
нуть о некоторых забавных при-
мерах конкуренции на конкур-
се. Среди тех, кто, наряду с Руда-
ковым, претендовал на приз,

был Александр Войтин, испол-
нивший, в отличие от него,
партию Белого ангела, а на приз
за лучшую женскую роль второ-
го плана в драматическом спек-
такле претендовали сразу две
исполнительницы роли Агафьи
Пшеницыной в «Облом Off»’е –
Татьяна Чернявская и Екатери-
на Безручко  (которая не так
давно вышла замуж и обрела
новую фамилию – Савченко).
Победу в непростой борьбе
одержала Агафья Матвеевна
№ 2. Вообще, спектаклю «Об-
лом Off» сопутствовал в этот ве-
чер триумф: приз за лучшую муж-
скую роль достался уже в кото-
рый раз Заслуженному артисту
России Камилю Тукаеву, вопло-
тившему образ Ильи Ильича
Обломова, а вдобавок ещё и
ведущему церемонии. Лучшим
же среди актеров театра кукол
стал Михаил Каданин.

Помимо конкурсных номина-
ций, учреждено было и несколь-
ко спецпризов: так, Заслужен-
ный артист РФ, солист воронеж-
ского балета Пётр Попов награж-
дён «за многолетнее служение
искусству», а режиссёр Борисо-
глебского театра драмы имени
Н.Г. Чернышевского Дмитрий
Беляев – «за творческую иници-
ативу». Одним из трогательней-

ших моментов вечера стало, ра-
зумеется, вручение призов «За
честь и достоинство в искусст-
ве». В 2006 году этой награды
удостоились двое. Заслуженный
работник культуры РФ Владимир
Мальшин с 1974 года является
директором Борисоглебского
театра. Тогда он стал пятьдесят
третьим, кто оказался на этом
посту, и во многом именно бла-
годаря его усилиям коллектив
сохранился – о достижениях те-
атра последних лет «Коммуна»
не раз рассказывала на своих
страницах.

Народный артист России
Александр Тарасенко – один из
тех, без кого не представишь
историю сразу двух театров:
ТЮЗа и Камерного. Не меньше,
чем за свои работы в спектак-
лях, любим он воронежцами за
регулярно проводимые совмес-
тно с Анатолием Абдулаевым ос-
троумнейшие «капустники». Вот
и на сей раз без заслуженных
наград не ушли ни тот, ни другой:
причём Тарасенко, помимо при-
за «За честь и достоинство», по-
лучил награду за лучшую муж-
скую роль второго плана - Поццо
в постановке Камерного театра
«В ожидании Годо».

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Подарим книгу
библиотеке

Каждый год в России выхо-
дит множество новых книг,
предназначенных для ог-
ромной и благодарной ауди-
тории – детей. Некоторые из
изданий – признанные бест-
селлеры, о которых много
говорят по телевизору и пи-
шут в газетах.

Наверняка и сельским школь-
никам знакомо имя Гарри Потте-
ра. Иные ребята, возможно, даже
видели экранизацию его похож-
дений по телевизору (спустя два-
три года после появления филь-
ма на большом экране). Однако
прочитать, тем более сразу после
выхода из типографии, увесис-
тый цикл романов о его приклю-
чениях, созданный Джоан Роу-
линг, возможностей у них гораз-
до меньше. Во-первых, дорого,
во-вторых, не в каждом районе
эту книгу купишь. Единственный
выход для ребят – спросить о ней
в районной библиотеке. Но како-
ва вероятность, что там вместо
ответа не разведут руками? Дес-
кать, вы уже не первые, кто инте-
ресуется, да только нету у нас в
фондах, увы, никакого Гарри Пот-
тера. Можем предложить зато
«Приключения Буратино», издан-
ные в 1973 году, или книжку 1986
года выпуска про Незнайку, да
ещё про пионеров-героев что-ни-
будь…

А уж имена тех, кто, помимо
Джоан Роулинг, пишет для детей
– прежде всего авторов отече-
ственных, в российской глубин-
ке и вовсе малоизвестны. Пото-
му что большинство их книг в
«десятку бестселлеров» никогда
не попадут, неделикатно потес-
нённые зубодробительными бо-
евиками в мягком переплёте про
маньяков и международных тер-
рористов либо душещипательны-
ми мелодрамами о безвыходных
проблемах обитателей Рублёв-
ки (жена увлеклась парикмахе-
ром, у мужа «Опель» не заводит-
ся, дочери лень ехать в Кемб-
ридж, а их породистый кот уже
четыре с половиной часа брезг-
ливо воротит нос от свежей пач-
ки «Вискаса»).

В этом году, объявленном в
Воронежской области Годом
Культуры, областная детская биб-
лиотека, что на улице Театраль-
ной, выступила в качестве ини-
циатора благотворительной ак-
ции. Цель её – сбор книг и пожер-
твований для сорока семи сель-
ских библиотек подобной специ-
ализации. Переводить финансо-
вые средства можно в Централь-
но-Чернозёмный банк Сбербан-
ка РФ. В областном-то центре в
любом случае возможностей по-
полнить свои фонды за счёт бюд-
жетных средств несколько боль-
ше, чем у сельских коллег, вот и
возникло желание хоть каким-то
образом им помочь.

- Проводим акцию впервые, -

рассказывает директор област-
ной библиотеки Алла Аристова.
– Заранее проинформировали
все сельские районы, так что
аналогичные акции проходят в
эти дни и в районных центрах.
Разослали также письма депу-
татам областной и городской
Дум, местным предпринимате-
лям. С некоторыми сейчас уже
ведём переговоры.

Автору этих строк довелось
побывать на открытии акции «Да-
рим книгу детской библиотеке».
На Театральной собрались в тот
день юные читатели и те взрос-
лые, кто откликнулся на просьбу
о помощи – представители во-
ронежских издательств и книго-
торговых фирм, детский писа-
тель Алексей Бондарев, дирек-
тор театра кукол «Шут» Владимир
Сафонов. Интерес, с которым
отнеслись к происходящему ре-
бята, радость, с которой они уча-
ствовали в специально приду-
манных для них конкурсах, лиш-
ний раз доказывают: тяга к чте-
нию в нашей стране неистреби-
ма, сколько бы ни жаловались
скептики на то, что компьютер-
ные игры-«стрелялки», дескать,
нынешним детям интереснее ху-
дожественной литературы.

В первый день удалось со-
брать более ста пятидесяти книг.
Откликаются и простые воронеж-
цы – кто-то сам приносит книги,
кто-то звонит и просит сотрудни-
ков библиотеки прийти к нему
домой и выбрать среди бережно
собранного за много лет подхо-
дящую литературу. То же самое и
в сельских районах. По данным,
полученным в конце минувшей
недели, Эртильская городская
детская библиотека, например,
получила финансовую помощь от
организаций в размере 1800
рублей. Хватит этой суммы при-
близительно книг на десять. В
Семилуках от одного из предпри-
нимателей поступило 500 руб-
лей. На первый взгляд, негусто –
однако в глубинке и этим день-
гам рады, тем более что акция
ещё не закончилась.

Нельзя не отметить, что те или
иные публичные акции очень час-
то инициируются потому, что вне
акции потенциальные благотво-
рители помочь не спешат. Вспом-
ним, как активно раздают телеви-
зоры и холодильники политики
накануне выборов, под прицелом

фотоаппаратов и телекамер – и
как быстро затухает подобная де-
ятельность после. Так что не слу-
чайно в пресс-релиз, распростра-
нённый организаторами акции,
попала фраза: «Вклад дарителей
будет отмечен на специальной
странице сайта Воронежской
областной детской библиотеки
http://www.vodb.comch.ru и в
средствах массовой информа-
ции». И это правильно: кому-то -
пиар, библиотекам же, что го-
раздо важнее,  - новые издания.

Первоначально планирова-
лось ограничить сроки акции
периодом весенних каникул, ког-
да проходит знаменитая «Книж-
кина неделя». Однако уже в пер-
вые дни стало ясно, что этого
срока окажется недостаточно.
Хотя бы потому, что могут затя-
нуться переговоры с потенциаль-
ными благотворителями. Пока
готовился этот материал, пришло
известие, что акцию «Дарим кни-
гу детской библиотеке» решено
продлить до 1 июня.

Виктор ЧИРКОВ. Ф
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Коллектив редакции газеты «Коммуна» выражает искрен-
нее соболезнование Валентине Алексеевне Бондаренко в свя-
зи с постигшим её горем – смертью отца

Алексея Тимофеевича.

В малом зале городского Дворца творчества детей и моло-
дёжи впервые прошёл городской фестиваль школьных теат-
ров эстрадных миниатюр «ШТЭМ-2006», собравший восемь
коллективов.

Организаторы в лице комитета опеки и попечительства админист-
рации города расчитывают таким образом объединить школьные
театры эстрадных миниатюр в общее движение. Все участники – око-
ло сотни ребят – получили призы, в том числе билеты в ТЮЗ. Несколько
«штэмовцев» отмечены особо – Александр Кулишенков и Денис Ни-
жельский (театр «Вдохновение», школа № 67), Виолетта Полякова
(«Ассорти», Центр развития творчества детей и юношества Железно-
дорожного района), Александр Ромащенко («Школьные годы», лицей
№ 8), Дима Демиденков и Соня Желтухина (гимназия № 10). Возмож-
но, что статус конкурса мероприятие обретёт в следующем году.

Василий ЧЕРНОУСОВ.

Волшебное слово «ШТЭМ»

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

Дорогой Валерий Георгиевич!
Часто вспоминаю нашу совместную работу в «Факеле», когда я принял футбольный

клуб в качестве президента и пригласил тебя на пост главного тренера. Помню, как ты
без раздумий откликнулся на это приглашение, хотя терял трехкомнатную квартиру
в Смоленске и ехал на малую родину под честное слово. Я понял, что город, в котором
родился и состоялся как личность, как человек и профессионал, тебе важнее других
городов, дороже многих житейских ценностей и благополучий.

Какие яркие были мгновения в нашей работе! Те  поражения, что случались, не могли омрачить общий
победный настрой команды. А сколько болельщиков ходило на футбол! Не забыл, что  количество заявок на игру
со «Спартаком» в 10 раз превышало возможности трибун Центрального стадиона профсоюзов?

А еще испытываю определенную неловкость – есть моя вина в досрочном твоем устранении с поста рулевого
«Факела» в 2001-м. Не смог я, не хватило административного опыта тебя тогда отстоять. То, что это была
ошибка, показали дальнейшие события – падение команды во второй дивизион и безвольность, невыразитель-
ность ее выступлений на протяжении четырех сезонов, даже когда она вернулась в первый дивизион.

Теперь, дорогой Валерий Георгиевич, ты имеешь возможность сполна реализовать себя, воплотить самые
амбициозные замыслы на своем поприще.

Терпения тебе и здоровья. Благополучия в семье. А мастерства, думаю, хватит на троих. И пусть сбудутся
все твои высокие мечты. Я снова болельщик «Факела», рассчитывай на мою поддержку в трудный час.

Юрий БАТИЩЕВ, президент «Факела» (1998-2001г.),
генеральный директор управляющей компании ЗАО «Воронеж-ТБО».

Уважаемый Валерий Георгиевич!
Вам – 56 лет. Дата некруглая, однако прожитые годы столь насыщенны, что создали Ваш высокий

авторитет среди футбольных профессионалов и болельщиков. С Вашим возвращением на пост главного
тренера «Факела» мы связываем не только возрождение команды мастеров, но и упорядочение футбольного
хозяйства нашего края.

Надеемся, Ваш опыт, помноженный на мудрость прожитых лет, поможет Воронежу сохранить статус
футбольного флагмана Центрального Черноземья.

                                                                                 Руководство ФК «Факел-2006», друзья и болельщики.

Сегодня день рождения у главного тренера воронежского «Факела»

Валерия Георгиевича Нененко

ВЕСТИ

Реестровый номер торгов 042

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликованного

в официальном печатном издании, газете «Коммуна» № 37 (24673) от 16.03.2006 г. и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru от 16.03.2006 г.
1. Наименование конкурса: Закупка горюче-смазочных материалов для нужд госу-

дарственных заказчиков Воронежской области.
2. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: пл. Ленина, 12, г. Воронеж, 394000.
Почтовый адрес: пл. Ленина, 12, г. Воронеж, 394000.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона (4732) 55-46-90. Ответственный: Юденков В. Н.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: : 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона (4732) 55-46-90. Ответственный: Землянухина Елена Сергеевна.
3. Изменения в Извещении о проведении конкурса:
Пункт 3 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции:
Государственный заказчик: Государственное унитарное предприятие Воронежской

области «Воронежское пассажирское автотранспортное предприятие № 3».
Место нахождения: ул. Пешестрелецкая, 86, г. Воронеж, 394038.
Почтовый адрес: ул. Пешестрелецкая, 86, г. Воронеж, 394038.
Номер контактного телефона: (4732) 63-17-90. Ответственный: Анохин В.А.
Государственный заказчик: Главное управление автомобильных дорог Воронежской

области.
Место нахождения: ул. Никитинская, 50, г. Воронеж, 394018.
Почтовый адрес: ул. Никитинская, 50, г. Воронеж, 394018.
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 77-27-68. Ответственный: Татаринцев А. И.
Государственный заказчик: Главное управление по промышленности, транспорту,

связи и инновациям администрации Воронежской области.
Место нахождения: пл. им. Ленина, 1, г. Воронеж, 394018.
Почтовый адрес: пл. им. Ленина, 1, г. Воронеж, 394018.
Номер контактного телефона (4732) 55-59-04. Ответственный: Логачев А. И.
Государственный заказчик: Главное управление внутренних дел Воронежской обла-

сти.
Место нахождения: ул. Володарского, 39, г. Воронеж, 394690.
Почтовый адрес: ул. Володарского, 39, г. Воронеж, 394690.
Номер контактного телефона (4732) 51-11-10. Ответственный: Минин Д. А.
Государственный заказчик: Главное управление труда и социального развития Воро-

нежской области.
Место нахождения: 394055, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 77-29-86. Ответственный: Кабанова А. П.
Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской об-

ласти.
Место нахождения: ул. Никитинская, 5, г. Воронеж, 394000.
Почтовый адрес: ул. Никитинская, 5, г. Воронеж, 394000.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 39-72-03. Ответственный: Малышева Юлия Владимировна.

Номер Государственный заказчик Предмет Объём (л) Начальная Начальная
лота государственного цена за 1 л цена контракта

 контракта (руб.)  (руб.)
1 Государственное унитарное предприятие Воронежской области Дизельное топливо 380000 13,50 5130000,00

«Воронежское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»
2 Главное управление автомобильных дорог Бензин АИ-95 5500 18,10 99550,00

Бензин АИ-92 9000 16,90 152100,00
Дизельное топливо 6000 16,10 96600,00

3 Авто -масла, дополнительная 44672,00
-смазка, -жидкости информация

в конкурсной документации
4 Главное управление труда и социального развития Бензин АИ-95 5690 18,10 102989,00

Бензин АИ-92 122558 16,90 2071230,20
Бензин АИ-76 140191 14,45 2025759,95

5 Главное управление здравоохранения Бензин АИ-95 24233 17,70 428924,10
Бензин АИ-92 94812 16,30 1545435,60
Бензин АИ-76 43476 13,80 599968,8
Дизельное топливо 2787 15,30 42641,10

6 Главное управление внутренних дел Бензин АИ-95 30000 18,10 543000,00
Бензин АИ-92 85000 16,90 1436500,00
Бензин АИ-76 50000 14,45 722500,00
Дизельное топливо 40000 16,10 644000,00

7 Авто -масла, дополнительная 126600,00
-смазка, -жидкости информация

в конкурсной документации
8 Главное управление по промышленности, транспорту, связи и инновациям Бензин АИ-92 2600 13,20 34320,00

Бензин АИ-76 24000 11,30 271200,00
Дизельное топливо 2000 13,50 27000,00

9 Автомасла дополнительная 28760,00
информация

 в конкурсной документации

Пункт 6 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции:
Дата начала подачи заявок: 10 апреля 2006 г.
Пункт 7 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции:
Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по

адресу (месту нахождения) уполномоченного органа 20 апреля 2006 г. в 12 часов 00 минут.
Пункт 8 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции:
Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе.
Рассмотрение заявок будет осуществляться по адресу (месту нахождения) уполномоченного

органа до 28 апреля 2006 г.
Пункт 9 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции:
Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться по адресу (месту нахождения) уполномочен-

ного органа до 10 мая 2006 г.

Пункт 10 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в следующей редакции (см. табл.):
Лот №№1-4, 6-9 Источник финансирования заказа: средства областного бюджета.
Лот №5 Источник финансирования заказа: средства областного бюджета, частично средства, полученные

от предпринимательской деятельности учреждениями здравоохранения.
Лот №№1, 8, 9 Условия поставок товара – самовывоз.
Лот №№  2-7   Условия поставок товара - заправка автомашин на АЗС по смарт-картам.
Сроки поставок товара – 2-й квартал 2006 года.
Порядок оплаты – по факту поставки.
Условия оплаты – ежемесячно, в соответствии с бюджетным финансированием.
Критерии оценки – цена контракта, соответствие продукции требованиям ГОСТ.
Дополнительную информацию можно получить по адресу: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12,

в рабочие дни с 9.00 до 18.00 по московскому времени.
Контактное лицо: Землянухина Елена Сергеевна; номер контактного телефона (4732) 55-46-90; адрес

электронной почты obl-zak@mail.ru


